
o TEMPO Pressão' atmosférica Média:
1014.6 milibares. Temperatura média do

'dia: 19.40. cam máxima insolação de
25.00. e mínimo à noite. de 08.10. (No
Pla11alto a média mínima 04.50.) Estado
médio .do Céu: Cumulus, Stratus, Cirrus, de

claro a encoberto. Nevoeiros noturnos. Es

tado médio do tempo: No Planalto instabi
lidades passageiras tornando-se estável. No

Litoral tempo bom durante o dia,
Previsão: A.Seixas Netto.

.

JOINVlLLE' LIGADA EM DDD

[Felesc informa, que ontem às 22 horas, foi
ativada a nova central de Joinville, com 8
mil terminai, telefônicos e ligada, por'
DDD, ao Sistema Nacional de Telecomuni
cações e ao Sistema Internacional, por DDI.
Para os números que não constam na lista,
o usuário deverá consultar, em Joinville, o

número 102 e para outras informações,
discar 107. Para ligações em DDD, Joinville .

atenderá pelo código de área 0474.
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o Conselho Nacional do Petróleo adiou para sua próxima reunião, a 6 de julho, o exame das

tabelas 'de novos preços para a gasolina e outros derivados do petrmeo. Informações
procedentes de Brasflia dão conta de que o percentual de aumento deverá .

ser de vinte por cento, não estando afastada a possibilidade de que a majoração possa ser aprovada
. extraordínariamente pelo CNP antes daquela data. Ná reunião de ontem

desse órgão, segund9 íníormou seu presidente, general Oziel Almeida Costa, foi aprovado um aumento no

preço do carvão produzido em Santa Catarina (Página S) �

Fertilizantes: ICe gasta 560 milhões
/

Assembléi.a aprova os novos salários
,

Com investimentos da ordem de Cr$ 560 milhões, serão
iniciadas ainda este ano es obras da fábrica de

fertilizantes do complexo carboquimíco de Imbituba, Ontem o

presidente da ICC trouxe ao Estado um grupo de empresários
espanhóis e paulistas interessados no empreendimento (P.9)

,. A Assembléia Legislativa aprovou ontem à noite, por
unanimidade, o projeto de aumento dos vencimentos dos

-,
servidores civis do Estado, que sofreu uma emenda

parlamentar e seis aditivias do Governo. Também foi aprevado
o Código de Vencimentos e Vantagens da Polícia Militar (P.3)
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Um dos maiores patrimônios históricos e turísticos da Ilha de Santa

Catarina continua praticamente abandonado: a fortaleza de São José da Ponta Grossa.
Na semana passada um pesado bloco de

pedras centenárias desabou, fazendo com que OS vestígios
remanescentes da nOSSa História diminuíssem ainda mais (Página 16).
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COMOSAIR DACRISE
Boma - As eleições le

gislativas de domingo e

segunda-feira na Itália con
firmaram a previsão: houve
uma enorme polarização
de forças por causa do as

pecto de referendum dado
à consulta eleitoral. Além

disso, o pleito mostrou
claramente uma radicali

zação de posições. Não
houve a derrota da

democracia-cristã, que al

guns prognosticavam. Mas
houve um grande avanço
do Partido éomunista. A
soma deste fatores indica

que muito pouco mudou e

impõe uma interrogação:
como sair da crise política?

O Partido Denocrata
Cristão negou-se sernp: e a

uma coalizão com os \co

munistas, rejeitando inclu
sive participação destes em
qualquer governo. Entre

tanto, sozinho o PDC não

poderá formar o

trigésimo-quinto governo
do pós-guerra. Só lhe resta

então cortejar o' Partido
Socialista para a formação
de uma coligação gover
nante, o mesmo que, reti
rando seu apoio à
democracia-cristã há dois

Washington - O candidato
democrata à presidência
dos Estados Unidos. Jimmy
Carter apoiou uma plata
forma de ação que promete
"nova era" de cooperação
econômica com a América
Latina rros campos de

ajuda, acordos sobre pro
dutos básicos' e vantagens
comerciais. Ao mesmo

tempo, a plataforma revela

preocupação "com o cres

cente domínio militar" na

região e manifesta enér

gica oposição 'à sistemá
tica violação dos direitos
humanos que ocorre sob

alguns governos latino
americanos" .

O documento :oi redi

gido com a aprovação de
todas as facções do partido
para assegurar a unidade

que possa levá-lo à Casa
Branca através das elei-

EDITAL DE CITAÇÃO
(Prazo de dez (10) dias).

_

O DOUTOR NAURO LUIZ GUIMARAES COLLAÇO, Juiz de Direito da 3a. Vara Cível da

Comarca des Fl orianopolis, Estado de Santa Cata�ina, na forma da lei, etc...
..

.

F A Z S A B E R a todas quanto este edital com o prazo de dez (10) dias VIrem, dele

conhecimento tiverem ou interessar possa que. pelo presente edital. expedido nOS autos de

ação de Execução no. 354176. movida por Apesc-Associ ação de Poupança e Emp�éstimo d!;!
Santa Catarina contra José Bonifácio de Morais Range�. aTA o requerido J�S_E
BONIFÁCIO DE MORAIS RANGEL. para os termos da açao proposta. conforme petrçao
inicial COm o respectivo despacho abaixo transcrito: Excel:ntíssimo Senhor Douto_r �UIZ de

Direito da 3a. Vara Cfvel da Capital. APESC - Associaçao de Poupança e Emprestlm� de

Santa Catarina, Instituição Financeira co rn sede à Rua Tenente Silveira, ?1,_ nesta Cap,tal.
por seu procurador judicial infra-assinado ,(doc, 01). com fundamen�o �it U" 0...141/71 C;C o

que dispõe o art. 585, VII 'do C.P.C. vem a presença de Vossa Excel enci a respei tcserr-erce. a

fim de requerer PROCESSO DE EXECUçAo contra o mutuá.rio José BOi-.it.i:.ci_o ?P. �!ior�is
Rangel. brasileiro, desquitado, CPF no. 076.305.220153, resl?�nte e d(JlY1I!,;II�u�o a Rua

Projetada "AI" - lote no. "7" - Loteamento Maranqatu Canasvlelras._neste ..MuAh';'PH?, nel os
seguintes motiVOS 1. Através o Sistema FinanceirO da Habitação, fOI. concedido ;)0

Executado, financiamento para aquisição de uma unidade residencial. constitu(da de 'uma

casa de alvenaria cOm área de 92.6550 m2 efetivamente construída contendo uma sara de

estar sala de jantar. cozl nha circulação. dois banheiros, três ctJartos e uma varanda com seu

resp�ctivo terreno sito em C�nasvieiras, loteamento Marangatu. Rua Projetada "A", lote no.

"7" com área total de 368,20 m2, cujas dimensões e confrontações são: frente pala a Rua

Projetada "A", numa extensão de 14,00 mts.; fUndos numa extensão de 14.00 rnts, com

terras de Luiz R. de. Carvalho Jr.; à esquerda COm o lote no. 06 numa ext�são de 26.30
metros' à direita com o lote no. 8 cOm igual extensão de 26,30 rnts , estando o mencionado
i móvel' devidamente averbado no Registro de I móveis do 20. OHci o sob no, 10.544. às fls.

237 do livro 311. 1.1 - Para garantia do pagamento integral do financiamento a que se refere
o Item 1 supra, foi dita Imóvel, cOm as acessões e ben fei torias. dados à Exequente em

prl mei ra e especial hipoteca, devidamente [nsc rita nO 20. Oficio do Registro. de Imóveis desta.

Capital. às fls. 13 do Livro 2/C, sob na. 1.492. conforme "Contrato Particular de Compra e

venda com Pacto Adjeto de Hipoteca e Financiamento" (doc. 02).2. De conformidade com

a Cláusula Décima Sexta. item 4 do Contrato antes citado, firmado entre as partes (doc. 02),
o executado deu motivo para o venclrnento antecipado da dívida, visto que deixou de
efetuar o pagamento das parcelas relativa; à referida hipoteca, cujo saldo devedor acrescido
de juros. multa e demais encargos. alcança a 3.717.36769 UPC (unidade-padrão de capital
do Banco Nacional da Habitação). equivalendo em data de 27-5-76 a Cr$ 528.758.38
(quinhentos e vinte e oitO mil, setecentos e cinquenta e oito c ruzeir os e trinta e oito
centavos). conforme Se deprende do doc. 03. em anexo, 3. Do atraso' e de suas

consequências. o Executado. foi regularmente avisado, corsoan te comprovam as cartas

inclusas Idocs, 04.05,06). 4. Apesar de notificado, o Executado não se propôs em efetuar o
pagamento das prestações em atrez o, no rno ntente de Cr$ 20.778.14 (vinte mil. setecentos e

setenta e oito cruze lrcs e catorze ce ntavosl, cujo valor corresponde a 153.40240 UPC
(Unidade Padrão de Capital do Banco Nacional da Habl tsçáol - doc. 07. À vista do que
ficou consignado a Exequente requer a Vossa Excelência. se digne determinar a citação do
Executado, no endereÇO acima, a fim de pagar o valor do crédito redamado. no prazo de 24
hrs.. sob pena de ser. na forma da lei, penhorado o imóvel, cuja hipoteca ora é executada.
Não sendo pago pelo Executado no prazo estipulado no (tem anterior o eludido débito,
acrescido de honorários advocatícios à base de 20 por cento sobre o. valor da causa, ou não
sendo depositado um Juízo o saldo devedor requer: a) a imediata efetivação da penhora do
imóvel, nomeando-se' cOme depositária a Exequente; b) a eXpedição de mandado de
desocupação do imovel, na fOrma prevista na Lei 5.741/71, entregando-se à Exequente. com
prosseguimento do feita até sua venda em praça pública, oU a adjUdicação ele que trata o art.
7 da supracitada Lei 5. 741/71. Na hipÓtese de, em qualquer_fase do processo. se. propuser o
Executado em pagar a drvida, requer seja esta atualizada por cálculo do Contador. no

momento da liquidação, acrescida. todavia, dos encargos legais. Finalmente. protesta-se
provar o alegado por todas as provas em di rei to admitidas. dando-se à causa. para os efeitos
fiScaiS, o valor de Cr$ 406.737.22 (quatrocentos e 'seis mil.• setecentos e trinta e sete
cruzeiros e vinte e deis centavos). P. Deferimento. Fi'ori.an(>polis, 10. de junho de 1;976. (as)
Aliatar Farias de Medeiros. Advogado. DESPACHO: J. Ci.te-se na fOrr,� pedida Em' 11.06.76.
(as) Nauro Luiz Guimarães Cal laço, Juiz de Direito da 3a.··'Vara C(,,·':

.

'\dvertindo-se de não
sendo conteStada a· ação, se presumirão aceitos como verdadeiros -lo> � Jta; articulados pe'la
autora. E, para que chegue ao conhecimento de todos mandou lJ MM. Ju'iz de Direito
expedir o presente edital que, na forma da lei será afixado noS auditórios deste Ju(zo.
Florianópolis. 11 de junho de 1.976. Eu, Secundino L da; Santos, Escrivão o subscrevo.
JUIZ DE DI REITO DA 3a. VARA c(VEL

meses, por negar a partici
pação do PC, provocou a

antecipação das eleições
gerais.
"Se ao menos soubés

semos com certeza até que

ponto são sinceras as in

tenções da democratiza

ção ocidental do Partido

Comunista, poderia se falar

de bipartidarisrno. Mas nas

condições atuais, de forma

alguma", observou um

jovem dirigente da DC. Por
seu lado, enfraquecido e

em crise devido à sua der
rota nestas eleiçóes, o

Partido Socialista de Fran

cesco de Martino viu des

feito seu sonho de' uma

possível "alternativa de es

querda". Tal alternativa

previa a formação de um

governo social-comunista
com a exclusão dos

dernocratas-cristàos, que

passariam, pela primeira
vez em sua história, à opo
sição.
Sem uma saída precisa, a

frase do hábil líder comu
nista Enrico Berlinguer,
como comentário sobre os

resultados eleitorais, é bas
tante significativa: "A
democracia-cristã deve

ções gerais de 2 de no

vembro próximo. O docu
mento acusa os republica
nos de

.

'deteriorar as rela

ções com a América latina
em meio a uma indiferença
do mais alto nível e às reve

lações de intromissão na

política interna do Chile e

de outras nações". Em' se
guida, os democratas reite
ram o conceito da não

intervenção adotado pelo
presidente Franklin Roose
velt, e as decisões coletivas
endossadas por John Ken

nedy.
"OS princípios da boa vi

zinhança e a aliança para o

progresso, pelos quais nos

comprometemos a traba
lhar com as nações deste
hemisfério em um plano de

igualdade, conservam sua

validade, embora pareçam
esquecidos pelos atuais
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acertar contas com o nosso

partido e nós com o Partido

Democrata-Cristão". Há

quem interprete como u.n

acerto .de contas que leva

ria a um acordo secreto

comunista para não deixar

ingovernável um país que
enfrenta a pior crise
sócio-econômica das últi
mas décadas. Ninguém
sabe que especte de

acordo seria este. No mo

mento, não é a entrada do

governantes .. Diz o docu

mento, que se refere a ou

tros quatro países do he
misfério: Cuba, Canadá,
México e Panamá.

Em relação ao Canadá e

ao México, países limítro

fes, a plataforma demo
crata assinala que "rec')

nhecernos a importâ,ncia
fundamental de uma rela

ção íntima, bem como do
alívio das tensões econô
micas". Quanto a questão
do Panamá, o documento

procura atenuar as críticas
i nternas à restitu ição do
controle do Canal àquele
país, mas ratifica ao mesmo

tempo a
-

política 'revisio

nista, declarando a neces

sidade de um novo acordo
sobre o Canal fundado no

apoio hemisférico. ,

A questão cubana tam

bém é focalizada pelo do-

PC no governo. Mas, poste
riormente, acredita-se que
durante esta legislatura
poderia se cristalizar o

experimento italiano" do

comunismo no poder em

um país ocidental.
Conhecendo-se - dizem

os observadores - a capa
cidade de manobra dos

italianos, ninguém ficaria
su rpreso. que no Jogo pai [;
tico fosse encontrada a

fórmula para se "ajeitar" 3

cumenta que frisa que 'as

relações com Cuba pode
rão voltar à normalidade

apenas se este país deixar
de intervir nos assuntos in
ternos dos Estados Unidos
e libertar todos os norte

americanos detidos na ilha

por motivós políticos".
Quanto às naçóes.ern de

senvolvimento, a "plata
forma democrata diz que
"na próxima década tere

mos a oportunidade histó
rica de incrementar a coo

peração entre os países
ricos e pobres". Não de
vemos ignorar os benefí
cios em potencial para
nosso país de uma política
de cooperação construtiva

com o terceiro mundo: um
acesso razoável aos produ
tos básicos, um mundo

mais capaz de adquirir
nossas exportações, um

Resultados finais das Eleições uara () Senado italiano, com Depois de contatos todos os 7:3.178 distritos eleitorais, fica-
as cadeiras conquistadas pelos diversos partidos e as que ti- ram assim distribuídos os votos para a renovação da Câmara
nham antes entre parênteses, assim como os votos conseguidos dos Deputados italiana. A primeira coluna refere-se ao número
nas eleições de domingo e a porcentagemvEritre parênteses de lugares disponíveis; a segunda, ao total de votos; e a tercei-
a porcentagem da eleição de 1972: ra, à percentagem obtida por cada partido, com os resultados
Democratas-cristãos 135 (135) 12,215,036 38.9 (38.1) de 1972 entre parênteses.

.

Comunistas 116 ( 91) 10,631,871 33.8 (27.6) Democratas-cristãos 263 (266) 14.211,055 38.7 (38.7)
Socialistas 29 ( 33) 3,208,382 10.2 (10.7) Comunistas �_..-I 227 (179) 12,620,509 ·34.4·(27.2)
MSI (neofascistas) 15 ( 26) 2,088,318 6.6 \ !I.2) Socialistas 57 ( 61) 3,541,383 9.6 ( 9.6)
Socialistas Democráticos 6 ( 11) 965,478 3.1 ( 5.4) MSI (neofascista) 35 ( 56) "20243,849 6.1 ( 8.7)
Liberais 2 ( 8) 436,506 1.4 ( 4.4) Social-Democratas 15 ( 29) 1,237,483 3.4 ( 5.1)
Rep. Lib. Combinados 2'(nil) :334,908 1.1 (nil) Liberais 5 ( 20) 478,157 1.3 ( 3.9)
Republicanos 6 ( 5) 845,629 2.7 ( 3.0) Republicanos 14 ( 15) 1,134,648 3.1 ( 2.9)
Partido Tirolês 2 ( 2) 158,605 0.5 ( 0.5) Radicais 4(-) 394,623 1.I' (-)
Proletários Democráticos (nil) 78,055 0.2 (níl) Democratas Proletários 6(-) 555,980 1.5 (-)
Coim. Socialistas 1 (nil) 52,908 0.2 (nil) Partido Tirolês do Povo 3(-) 184,286 0.5 ( 0·.5)
Radicais (nil) 265,420 0.8 (nil) Combinados 1 (-) 26,788 0.1 (-)

situação, pelo menos de

pois das eleições. Já se

fala, também, num governo
bicolor, constituído de
democratas-cristãos e re

publicanos. Seria um go
verno minoritário que con

taria com o hipotético
apoio externo dos socialis
tas e dos social
democratas de Giuseppe
Saragat, que renunciou
ontem à direçãodo partido.
Este governo deveria apre-

clima mais favorável às ne

goc.iações internacionais e

principalmente a consoli

dação da paz mundial".

Considerando tais fatores,
o documento democrata
revela: --:- "apoiaremos a li

beralização do comércio
mundial e a garantia dos
mecanismos de financia
mento internacional". -

apoiaremos a criação de
um sistema mundial de es

toques alimentícios que
evite a periódica escassez

de cereais, fato comum du
rante os governos republi
canos". -

..

apoiaremos os
esforços para que QS países
em desenvolvimenta al

cancem a estabilização eo
aumento de seus lucros

advindos da exportação,
med iante acordos razoá
veis sobre produto bási

cos",

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM EMPRESAS

DE TELECOMUNICAÇÕES E OPERADORES
DE MESAS TELEFÔNICAS NO ESTADO

DE SANTA CATARINA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Pelo presente Edital de Convocação. convidamos os

senhores associados do Sindicato dos Trabalhadores em

Empresas de Tel ecOmun icações e Operadores de Mesas
Telefônicas nO Estado de Santa Catarina. quites ·em seus

direitos sociais. para se rsu nirern em Assembléia Geral
Ordnária no próximo dia 26 de junho de 1976 em sua sede
SOcial sita à rUa João Pi nto, 21. 20.,andar. con j, 5/8. '2esta
cidade de Florianópolis. às 9:00 horas em 1a.· convocaçao e.

não havendo númerO legal, ficam convocados para às 10:00
horas em 2a convocação, tuncionando com qualquer
número de associados presentes. afim' de deliberarem sobre
a segui nte:

ORDEM DO DIA

REUNIDAS S/A
TRANSPORTES COLETIVOS

CGC 83.054.395
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

CONVOCAÇÃO
Ficam os senhores acionistas da firma Reunidas SIA -

Transportes Coletivos, convidados a se reunirem em assem

bléia geral extraordinária. a realizar'ie em, sua sede social sita
na rua Dr. Herculano Coelho de Souza no. 555. na Cidade de

Caçador, Estado de Santa Catarina. às 9 horas do dia 5 de

julho'de 1976 a fim de tratar da segu�nte
ORDEM DO DIA

1) Ratificação da Assembléia Geral Ordinária realizada dia
26 de abril de 1976, e que tratou da aprovação do balanço
'geral e contas do exercício de 1975, eleição da diretoria e

do conselho fiscal e fixação da remuneração dos diretores
e conselheiros. .

Caçador, 18 de junho de 1976.
SELVINO CARAMORI

Di reto r-Presidente

ZINO·JOSÉ BERNARDI

Diretor-Superintendente
ANTONIO CARAMORI

Oi reto r-Comercial

sentar um sério programa
de reformas que contaria
com o apoio dos socialistas
de De Martino e, segundo
alguns, também dos co

munistas.
De qualquer forma, um

governo sem a participa
ção comunista evidente
mente não vingará, como

não vingou antes das elei

ções. Nem o PDC pode ig
norar os comunistas, nem

estes podem' ignorar os

democratas-cristãos. Para

superação da crise, só se

pode parti r deste pressu
posto. É uma solução rea

lista. Não há a mínima pos
sibilidade de a De formar

um governo de centro, pois
a permanênciade seu pres

tígio firmou-se às custas do

enfraquecimento de seus

tradicionais aliados cen

tristas.
O que também se pode

esperar dos resultados do

pleito italiano são as reper
cussões e influências, sem
dúvida consideráveis, nos

países mediterrâneos. A

França e a Espanha são' os
dois observadores mais
atentos. A Espanha por
causa de sua atual .incer
teza política. E a França,
pelos entendimentos do

secretário-geral de seu Par
tido Comunista, Georges
Marchais, com o colega ita
liano Enrico Berlinguer.

Força de paz não

acabou com a

guerra no Líbano
Beirute - Enquanto as forças de pacificação

pan-árabes substituiam os soldados �irios num
setor de Beirute, palestinos e crtstàos conti
nuavam lutando encarniçadamente em .outro
setor. Os diriqentes palestinos advertiramque
os.novos combates junto ao acampamento de .

refugiados do Tel Zaater, no Sudeste da Capi
tal, põem em perigo a trégua declarada há dois
dias entre os guerrilheiros e as tropas sínas.

Segundo estimativas das autoridades e dos

hospitais, mais de 80 pessoas morreram nas

últimas 24 horas, a terça parte devido aos com

bates cristãos-palestinos.
O primeiro-ministro Líbio Abdul Saiam Jal

loud, negociador da trégua, chegou de heli

cóptero ao aeroporto de Beirute procedente.de
Damasco e se reuniu imediatamente com diri

gentes palesti nos e esquerdistas para tentar

impedir o aumento da luta.
Ao mesmo tempo, a rádio de Beirute, contro

lada pelos muçulmanos, anunciou que o aero

porto internacional seria reaberto hoje depois
de 16 dias de paralisação, provocada pela in

tervenção siria e pelos combates próximos ao

local. A notícia não especificou, porém, se os

aviões civís poderão operar imed iatamente.
As tropas de pacificação sírias e líbtas ocu

param posições no aeroporto, na estrada que
leva a ele e na estrada que se dirige para o Sul

até Saida, levantando um bloqueio parcial que
tinha provocado escassez de gasolina e ali
mentos em Beirute. A composição da força de

manutenção da paz no Líbano permanece in

certa. embora não haja dúvidas de que � maior

parte dos efetivos colocados no Sul do Líbano
está formada por soldados sírios.

Vítima do sírios. segundo os palestinos

.

Os jornalistas que estiveram no aeroporto
disseram que apenas alguns líbios, que se dife
renciam facilmente dos sírios por suas eleva
das estaturas, físico forte e boinas azuis, torna
ram a estrada que vai para o Sul e na qual,
aparecem soldados sírios em todos os pontos
de controle. Cerca de.1 00 líbios, a maioria ofi
ciais, se instalaram nos hotéis costeiros. Os
projetos da trégua de Jalloud pedem a retirada
dos sírios de Beirute e das zonas fronteiriças
do Norte e do Leste. O ministro de informação
sírio, Ahmed Iskandar disse que seus homens
permanecerão ali até que os cristãos estejam
para concluir um acordo que termine com a

guerra civil de 14 meses de duração.

Batalha no centro

de Buenos Aires
Buenos Aires - Uma força conjunta do Exército,

Força Aérea e polícia travou um intenso combate em

pleno centro da capital argentina com guerrilheiros
esquerdistas, que usaram até granadas de mão. Três
deles morreram A luta contra a guerrilha parece ter

aumentado depois que uma bomba liquidou o general
Cesário Cardozo, chefe da polícia federal, na sexta
feira passada. Desde então, 25 pessoas foram mortas
em diversas operações, 15 delas identificadas como

guerrilheiros. Os três guerrilheiros mortos ontem re

sistiram à bala e granadas quando as forças de segu
rança invadiram o apartamento de um edifício em que
se encontravam,
O Exército anda à caça de Ana Maria Conzalez, de 18

anos, amiga da filha do general Cardozo, que colocou a

bomba na residência. O o,hefe da polícia morreu na

cama, sua esposa está surda e C01n graves ferimentos e

também uma de suas filhas. Na opinião do regime
militar, a autoria do atentado pertence ao Exército Re
volucionário do Povo - ERP -, mas os Montoneros,
da esquerda peronista, disseram que ela pertence a um

comando da organização.

As descobertas do

Viking-l em Marte

Pasadena, Calijornia - A nave espacial
Viking-l iniciou uma exploração de 10 dias �?
planeta Marte em busca de "indkios de vida .

Os cientistas acham provável que sua investiga
ção seja bem sucedida, devido à de, ol,erta de

que o planeta possui mais camada, baixas de

vapor do que se supunha. Parece que nessas

camadas a água se forma de gelo e se transforma
em vapor durante horas mais quentes do dia,
congelando-se novamente durante a noite, se

gundo o doutor Banley Farmer. Estas informa

ções, recolhidas pelo Viking nos últimos d_iasjconferem com a nova teoria de que ê pOSSlV�
que exista, temporariamente. água em forma h

quida durante a transição de gelo para vapor.
Em consequência, ê possível que exista alguma
forma de vida em \tarte. A partir de ontelll,

diversos iHstrumentos especiais do Viking-l
medidor de humidade, detetor de calor e pode
rosas câllleras de telcvisúo - COlncçaranl ti es�
tudar o local escolhido para o pouso, quc sera

realizado 110 dia -l de .iulho.

1) Leitura. discussão e votação, por escrutinío secre t, do

Relatório de Atividades da Diretoria referente ao Exerc(ció
de 1975 e Bala rço Geral do Exercício de 1975, bem como

o Parecer do Conselho Fiscal; ,

2) Leitura, discussão e votação, por eSCrUtínio secreto,
da Proposta Orçamentária para o Exercicio de 1977. bem
como o Parecer do Conselho Fiscal;

3) Assuntos Gerais:
Florianópolis, 15 de junho de 1976.

Odair SaIJtoS da Cunha
P RESI DENTE'

Boi ívia: mortes,

greves, expulsões
La Paz - A situação na Bolívia está cada vez mais

crítica: 'ontem, os mílitares ocuparam mais duas mi

.nas, matando dois operários, e o regime do general
Hugo Banzer expulsou para o Cltile 25 dirigentes mi

neiros. Consequência: os trabalnadores 'abrís, em

protesto, se reuniram à greve da rnir.eracáo. Todos os

dirigentes da Federação Sindical de Trat3lhadore�
Mineiros e outros sindicatos foram exi'ados no Chile
na noite de anteontem e os únicos 10 líneres da fede

ração que estavam livres foram detidos .�·el() Ex�rcito.
A presençamilitar nas minas se arnpliou nas ultimas

horas com a ocupação dos centros mineiros de Site

Suyos, onde dois trabalhdores foram mortos. A versão
oficial diz que' 'quando 0S efetivos militares ingressa
ram na região foram atacados por explosões de dina
mite desde a central telefônica e certas entradas de

minas. ocasionando um breve conflito, com o lamen
tável resultado de duas mortes no grupo que se en

contrava na entrada de uma das minas". Apesar da
dinamite, entretanto, nenhum soldado tombou.

Na capital, três fábricas com maisde dois mil operá
rios pararam em solidariedade com os mineiros. Em
Cochabamba as principais fábricas têxteis já estão

paralisadas há mais de uma semana. Além disso, a

greve dos mineiros conta também com o apoio d?s
estudantes de seis das nove universidades do pais,
que foram todas fechadas p,e.los militares Icqoapós a

decretação do estado de sltio. Para o mlnlster!o do
Interior boliviano, "fundametalmente tudo esta sob
controle. O único problema que resta é a guerra dos

comunicados e a panfletaria extremista".

Um código para as

multinacionais
Paris - As potências industriais não comunistas

aprovaram ontem normas contra a corrupção das
empresas multinacionais. Só que o cumprimento
desse código será voluntário. As normas foram apro
vadas por 23 dos 24 membros da Organização de

Cooperação Econômica e Desenvolvimento - Oçed.
A Turqu.ia se absteve de votar. por motivos desconhe
cidos. O código "solicita" às empresas cujas opera
ções multina(:ionais sejam difíceis de vigiar que não
ofereçam su·bornos aos empregados do setor público
e que "se abstenham de participação i ndevida nas

atividades políticas locais", que publiquem informes
financeiros "e outras informações pertinentes rela
cionadas à empresa em sua totalidade", pelo menos

uma vez ao ano. e que, finalmente. "evitem atos que
atinjam de maneira adversa a competição".

platafor�a de .JimmyCarter

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Com pronunciamentos:
dos dois líderes de ban

cada, deputadós Lauro
André da Silva e Nelson
Pedrini, o critério da distri

buição das verbas federais

para recuperação dos pre
juízos sofridos por deze_nas
de rnunicipjos catarinenses
nas últi mas enchentes foi
abordado ontem na, As-
sembléia.
o debate iniciou-se já no

pequeno expediente
quando o líder do MDB,
deputado Lauro André da
Silva lembrou as declara

ções do prefeito de Ibi

rama, Luís Alexandre Mul

ler, cujo município recebeu
uma verba de 300 mil cru
zei ros para prej uízo de 1
milhão de cruzeiros.
O parlamentar emede

bista ressaltou que quanto
ao sistema adotado pela
Coordenadoria de Defesa
Civil para o levantamento
ele não tinha críticas.
Mas afirmou que '0 pre

feito de Ibirama apresentou
um relatório justo e ho

neste, mas foi surpreen
dido ao deparar com à rela
cão distribuida pelo Go
verno onde se encontram
verdadeiros disparates".

- Reconheço a ação do
Governo do Estado junto
ao Ministério do Interior

que fez com que fossem
carreados maiores recur

sos para o nosso Estado re

lativos aos prejuízos das
=ncnentes de 74 e 75.
>�FNI E BERTOtI
Apesar disso, o líder do

MOB responsabilizou o se

cretário do Governo Albino
Zeni de "estar favorecendo
os seus afilhados, na distri
buição das verbas aos mu

nicípios} Quero fazer jus
tiça ao deputado Moacir
Bertoli que conseguiu a

maior soma de contribui

ção à sua região (940 mil

cruzeiros) pelos esforços
que empreendeu neste
sentido. Retiro o que hou
vera dito anteriormente de
que o deputado Moacir
Bertoli estaria marginali
zado nesta Casa pelo fato
(e pertencer ao antigo
PSD, uma vez que com este
fato demonstra o contrá
rio".
Em aparte, o deputado

Waldomiro . Colautti disse

que' na verdade os prejuí
zos de Ibirama toram em

torno de 850 mil cruzeiros E

que ainda deve ser levado
em consideração qus o

maior prejuízo foi a des
truição da ponte José Boi
teux, atualmente 'já recons
truída pelo DNOS, por seus

----

umento dosservidoresaprovado
pela una�imidade da Assembléia

o projeto que reajusta os vencimentos ao pessoal

civil dos poderes Executivo, Legislativo, Judiciário e

do Tribunal de Contas do Estado foi aprovado ontem à

noite pela Assembléia, sem sessão extraordinária,

depois de analisado e aprovado também em reunião

conjunta das comiss?es de Justiça e Finanças, A

'aprovação em plenário se deu por unanimidade, muito

embora nas comissões os deputados do MOB tives

sem votado "com restrições", em virtude de não terem

sido acatadas pela Maioria emendas apresentadas.
Acompanhando o voto do relator, deputado Nelson

Perini, o plenário aceitou apenas uma emenda parla-

mentar, de caráter redacional, e emendas aditivas

apresentadas pelo Governo.
Além da mensagem do aumento para o pessoal

civil, foi aprovado o Código de vencimentos e Vanta

gens da Polícia Militar, contemplando com o aumento

também a classe militar do Estado. Na sessão vesper

tina, por 19 votos contra 17, foi aprovado projeto que
cria cargos no gabinete da vice-governança do Es
tado, entre os quais estão cargos de supetvieéo do

sistema de planejamento. Todas essas mensagens
vão agora à comissão de leis para a redação final que
será votada imediatamente em plenário.

\

Nas comissões, à tarde, Pedrini relatou o aumento, aprovado no plenário à noite,

Ao relatar a mensagem
na reunião conjunta das
comissões de Justiça e Fi-,
nanças, à tarde, o deputado
Nelson Pedrini disse que ·6
projeto é inovador pelo que
contém em si mesmo: obje
tiva alcançar a todos os

funcionários públicos e,
com justiça social, atribui a
quem menos ganha e

menos a quem ganha
mais".

- Com efeito, até hoje
acrescentou -, nenhum

governante catarinense
decidira tomar uma atitude
de Governo, no pertinente
ao funcionalismo público,
com tanto destemor e co

ragem. É de ser lembrada,
por oportuna, a circuns
tância de que C' governador
cumpre o propósito que se

impôs ao assumir a pri
meira magistratura do Es
tado, o de estabelecer
como uma das metas prio
ritárias de seu Governo a

atenção aos mais humildes
e mais desprotegidos". Es
tes, por certo, estão plena
mente e com inteira justiça
contemplados na mensa

gem do senhor governa
dor.

O' parecer do relator é
precedido de urna ampla
exposição de' motivos
sobre o projeto, ressal
tando o critério adotado
para o escalonamento do
aumento concedido aos

servidores, variando de um

mínimo de 35% até alcan
çar, em alguns casos,
62,69%, estabelecendo
ainda a autorização para
um novo aumento em ja
.neiro do próximo ano, da
ordem de 15�/0, e dispondo'
quea partirde 1977 a lei do
aumento retroagirá em um

mês sucessivamente até
que sua vigência seja a par
tir de março de cada ano.

\>IELHOR DISTRIBUI
çÃO

No' parecer favorável ao
projeto, acolhido em plená
rio, o deputado Nelson Pe
drini dá ênfase ao critério
do 'aumento escalonado:
"E o Estado, através o seu

Dirigente; no caminho so

cial absol utamente certo
de contribuir para uma me

lhor distribuição da renda,
atingindo beneficamente a

.

maior parte do universo
dos sei vidores estad uais,
sem diminuir ou injustiçar
'ninguém, ao contrário,
procurando corrigir distor
ções e anomalias acumu

ladas através dos anos".
- Pensamos, tenham, a

partir de agora, os dedica
dos servidores públicos de
Santa Catarina, razão e mo

tivos determi nantes para
,um trabalho sempre mais
efictente e produtivo em

favor do desenvolvimento
estadual A acentuou o

parlamentar.
____ -' - - I

Concluindo, o relator diz
que" "sob o prisma da lei e
da Constituição, nada há

que possa ser impugnado",
acrescentando: 'A inicia
tiva da lei é da exclusiva

competência do Chefe do
Poder Executivo. E o go
vernador Antônio Carlos
Konder Reis, ao assinar o

projeto, exerceu legítima e

plenamente o seu poder,
em estrita observância dos

preceitos legais e constitu
cionais, tendo presente,
também, o suporte orça
mentário e financeiro do
Tesouro do Estado".
E\tIENDAS
Pedrini relatou também

favoravelmente a mensa

gem aditiva do Governo,
propondo um total de seis
emendas o texto original
do projeto. Por uma dessas

emendas, cuja redação foi
alterada pelo relator, os

servidores colocados à

disposição dos poderes
ficam excluídos da proibi
ção de receber gratifica
ções até a vigência do
Plano de Classificação de

Cargos, respeitado porém
o limite de 100% sobre os

vencimentos. Outra
emenda diz que as disposi
ções da lei do aumento não

atingirão o pessoal que
percebe remuneração por
programas, projetos ou

convênios, e outra autoriza
o Executivo a' remunerar
técnicos para projetos es,

peciticos na área da' Secre
taria da Educação. Duas
das emendas apenas alte
ram disposições das tabe
las de pessoal. Finalmente,
a última emenda introduz
uma inovação, ao dispor
que o salário-família será,
também concedido ao fun
cionário que mantiver sob
suas expensas "ascenden
tes sem rendimento pró
prio".

Quanto às emendas,
apenas uma de caráter re
dacional apresentada pelo
deputado Moacir Bertoli
recebeu parecer favorável.

cisco Küster que, embora
redacional, implicaria em

aumento de despesa, ao

modificar de um para dois
meses a antecipação _do
aumento, em cada ano, até'
a sua vigência no mês de

março. Também foi rejei
tada por representar au

mento de despesa a

emenda do deputado Aris
tides Bolan, que visava as

segurar as "situações vi

gentes" dos funcionários

quanto às qratiticaçóes'
que sofreram militação na

lei do aumento.
E da mesma forma, o de

putado Nelson Pedrini opi
nou contrariamente à
emenda do deputado Mu
rilo Sampaio Canto, que'
tinha dois objetivos: 1 -'

desobrigar os chefes dos

poderes Legislativo e Judi
ciário de enviarem dentro:
de 30 dias à Secretaria da

Administração a listagem
dos servidores que perce-,
bem gratificações ou ou-i
tras vantagens; 2, - dispor
que o limite máximo das,'
gratificações ou vantaqens
valha apenas para os tun]
cionários do Executivo.
A respeito do prtrneirq

objetivo, Perdini ressaltdtf
que ele além de ser discri ..
minatório 'propõe o impe-j
dimento de uma norma, nolnosso entender, plena
mente válida e consoante
os melhores princípios da
ética pública, que permitirá
que o Tesouro tenha um

controle sistemático el
completo das despesas
com pessoal. Quanto ao

segundo, 'disse 'que ai
emenda não 'poderia ser'
aceita 'por contar vício in
sanável de inconstituciona
lidade", por aumento d�
despesa, já que pelo prol
jeto estas - para os três
poderes - não podem ex

trapolar os 100%.

Foi rejeitada pelo relator à
emenda do mesmo depu
tado Moacir Bertoli, permi
tindo que o funcionário que
se encontre em caráter de
substituto ou em cargo em

comissão possa receber
essa remuneração em cará
ter permanente, desde que
conte ou venha a contar
mais de cinco anos inintér
ruptos oudez anos interpo
lados de exercício na subs

tituição ou no cargo em

comissão. Pelo mesmo mo

tivo - inconstitucionali
dade -- foi rejeitada a

emenda do deputado Fran-

TC analisa contrato da

Prefeitura com Sanenge
o contrato assinado entre a

Prefeitura Municipal de Flo

rianópolis e a Sanenge, em ou

trubro de 1974, fez com que O'

prefeito Esperidião Amin

Helou Filho solicitasse, ao pre
sidente do Tribunal de Contas,
NHton Cheren, um parecer
sobre a sua legitimidade.

mentes cio salário mínirno-e da

gaso!:na.
Diz o prefeito, na exposiçáo

de motivos que cheqou ao fC,
que em 1974, ano da assina
tura do contrato, a prefeitura
não dispunha de recursos para
o cumprimento do contrato e,

em 1975, o créd ito para os ser

r,viços de limpeza e higiene era

De acordo' com o doeu- 'de apenas Cr$ 1,000,00. De-

menta enviado ao :rC, acom
panhado da legislação que
rege o assunto, o contrato fir
mado' pelo então prefeito Nil
ton Severo da Costa tem dura
ção mínima de'60 meses, que
POderá ser prorrogado, a

menos que haja impedimento
de qualquer uma dàs partes
envolvidas.
Somente em 1975, a Pre_fei

tura pagou à Sanenqe a quan
tia de Cr$ 4.702.638,49, sendo
que atualmente cada' homem
da empresa custa, mensal
mente à municipalidade Cr$
3.600,31; a tonelada do lixo co
letada no rnunicipio e descar

regada no aterro s�nitário, Cr$
187,04; a hora de trabalho dos
caminhóes basculantes,
Cr$105,68 e a tonelada de lixo
tratada e absorvida no aterro

sanitário, Cr$ 18,20. Para cada

,homem e cada caminhão a

.prefeitura pagará sempre um

mínimo de 240 horas mensais,
mesmo que o trabalho não seja
executado e os preços são

sempre reajustados nos au-

pois de apontar outros desli
zes do contrato, em relação à

Constituição Federal e ao De
creto Federal nO 15.783, que
estabelece o regulamento para
execução do código de conta
bilidade pública, o documento
cita ainda o fato de que a pre
feitura possui uma frotade seis
caminhões dotados do sis
tema "colecon", para coleta
de lixo, que não são usados

pelo Consórcio, como tam

pouco o são os homens da pre
feitura, colocados à disposi
ção para efetuar parte dos ser

viços previstos no contrato,

Solicitando que o assunto seja
visto pelo presidente do TC
fora das vias legais de encami

nhamento, dada a urgência de
uma definição, o documento
finaliza dizendo que "o con

trato deveria ser precedido de
lei e que, por estimativa, os va
leres a serem pagos pela mu

nicipalidade deveriam constar
nas propostas orçamentárias
dos exercícios de 1974, 75,76,
77,78 e 1979",

Comissão interestadual

abre reunião em Fpolis
\ .

A Comissão Parlamentar Interestadual Santa Catarina-Rio
Grande do Sul reúne-se, a partir de hoje, nesta Capital, a fim de
debater problema" comuns a ambos os Estados, principalmetne
so relativos aos meios de comunicação rodoviária, devendo o

ericontro prosseguir amanhã e depois, quando será elaborado
um relatório final de reivindicações a serem apresentadas 1;I.OS

governantes dos dois Estados sulinos.

A delegação gaúcha, c;omposta pelos deputados Rubens
'Cheibe e Vitor Bachieri da Arena e mais Lino Zardo, Vitória Tres,
JoáoSatte e Celso Testa-do MDB, chega às 8h30m de hoje e às
10h30m reúne-se, na sala das procuradorias da Assembléia Le

gislativa, com a comissão, catarinense, composta pelos deputa
dos Venício Tortato (presidente), Casildo Maldaner, Antônio Me
nezes Lima, Nelson Pedrini, Dejandir Dalpasquale e Gentil Bel
lani para estudos preliminares das reivindicações elaboradas

pelos representantes dos dos Estados.
A programação do encontro prevê para às 16 horas de hoje

novo encontro de estudos, reunindo as duas delegações, quando
será feita uma triagem das reivindicações, com análise porrneno
rizada de cada uma, devendo ficar para o dia de amanhã, a partir
das 10h30m a reunião final, quando serão elaboradas as COQ

clusões finais do encontro e o documento conjunto Santa
Catarina-Rio Grande do Sul.
Para o dia 25 está reservada uma viagem até Chapecó, com

passagem por Campos Novos, onde a Comissão Mista, verficará
"in loco" a construção da BR-470, e onde pretende "colher
subsídios para acelerar a conclusão", explicou Tortato. De Cam

pos Novos segue para Chapecó onde será realizada, às 20 horas,
uma reunião com as classes representativas da região para "ob
ter apoio no sentido da conclusão do asfaltamento da rodovia

que vai da ponte Gaio-En até a cidade de Sarandi, no Rio
Grande do Sul", adiantou o presidente Venício Tortato.

ALGUMAS REIV1'NDICAÇÕES
Na reunião, que começa hoje, representantes de Santa Cata

rina apresentarão as seguintes reivindicações para serem anali
sadas: Entrega ao trânsito da BR-470, trecho Lagoa
Vermelha-c=-êarracào-c-Carnpos Novos; luta pelainstalação do
Corredor de Exportação com terminal no porto de São Francisco
do Sul; firmar posição no sentido Ele que seja a ponte metálica
ferroviária de Marcelino Ramos adaptada ao trânsito de veículos

para união da SC-14 (estradada Amizade) com a RS-27, do Rio
Grande do Sul; construção da estrada Xanxerê-Itã-Seara
Xavantina e Erechin; continuação da BR-158, trecho Irai
Palmitos-Cunha Porã e, conclusão da estrada Tenente
Portela-Itapiranqa-São Miquel do Oeste.

Lenoir: Arena é pioneira
,

'

nos estudos de política
.o senador Lenoir Vargas Ferreira, presidente re

gional da Arena, negou ontem qualquer pioneirismo ao

MDB quanto à intciativa da promoção de estudos polí
ticos, lembrando que assim como a fundação Milton
Campos no plano federal precedeu o instituto Pedroso
Horta, em Santa Catarina o centro de Formação e Es
tudos Políticos da Arena é anterior ao Instituto de Es
tudos Políticos e Econômico-Sociais, do MDS.

A afirmação do presidente da Arena, feita num

comunicado distribuído ao final da tarde pelo gabinete
do partido, visou responder ao pronunciamento.feito
pelo presidente do MDB, Dejandir Dalpasquale, se-,

gundo o qualvenquanto o MDB demonstra a sua criati-
. vidade, a Arena vem copiando em seu comodismo as

iniciativas da Oposição". Dejandir citou a realização,
em Brasília, a partir de hoje, do Simpósio "0 Homem e

o Campo", em seguida ao Simpósio "O Homem e a

Liberdade", realizado pelo MDB em Florianópolis.
INICIATIVA DA ARENA
-Parece-me difícil fazer-se crer aos meios políti

cos que o Simpósio sobre "O Homem e o Campo", a ser
realizado pela Arena em Brasília - frisou Lenoir �

representará uma reação ao Simpósio "O Homem e a

Liberdade", levado a efeito, pelo MDB em Florianópo
lis. Seria mais fácil convencê-los de que este resultou
do anúncio daquele.

Em seguida, referindo-se à ação dos órgãos de
estudos políticos dos dois partidos, acentuou: 'Para
que a vida partidária ganhasse o vigor exigido pelo
peso dos problemas dos novos tempos, impôs-se a

criação de centros de estudos pol ític_gs, e dentro desse
quadro a Arena surge pioneira através da fundação
Milton Campos no país e do Centro de Formação Polí
tica em Santa Catarina".

Papel da empres'o no
ciclo da estatização

Lenoin "o homem e o Campo" não imita \
"O hom�m e a Liberdade",

Depois de observar, polidamente, que "a anteci
pação da Arena, porém, não diminui o mérito dos órg
ãos que o MDB, posteriormente, criou com o mesmo

objetivo", o presidente da Arena concluiu: "Não vejo,
pois, como se possa aceitar a declaração do dirigente
estadual do MDB. E a serem verdadeiras as suas pre
visões sobre o pleito deste ano, estas correm os riscos
dos mesmos enganos constatados em outras oportu
nidades". Este último tópico referiu-se a outra passa
gem da declração de Dejandir, segundo a qual o MDB
espera fazer mais de 50% das prefeituras no pleito de
novembro.

Parlamentares debatem

sobre verbas às cheias

propnos recursos, no valor
de 250 mil cruzeiros".

Reforçando as críticas
do seu líder, o deputado Al
varo Correia enfatizou que
"por ocasião das cheias em
Blumenau, lá esteve o Go
�'ernador e o Ministro do In
terior. Prometeram que
tudo fariam para a recupe
ração dos prejuízos e o que
se vê é que fez-se política
com a desgraça alheia.
Blumenau sofreu um pre
juízo de 2 milhões e foi con

templado apenas com 1 mi
thào!e 900 mil cruzeiros".
No horário dos partidos

politicos, o líder da Arena

respondendo as crltiéas da
Oposição afirmou que O
Poder Público não tem

.

obrigação de socorrer as
indústrias privadas. Os go
vernos são sensíveis e

tomam providências ime
diatas frente a problemas
de populações ilhadas,
epidemias e outras calami
dades públicas mas que
não existe nenhuma lei que
obrigue o Estado a auxiliar
indústrias privadas".

- O Governo é sensível
aos problemas enfrentados
para a. recuperação de
economias atingidas por
calamidades e faz abertura
de linhas de créditos e de
mais mecanismos necessá
rios.

O deputado Nelson Pe·
drini também criticou c

procedimento do líder de
MDB em relaçã.o ao seu jul
gamento sobre os critérios
da CEDEC e os dos Secre
tário Albino Zeni. "Ele SE

esqueceu que a distribui
ção de verbas aos muriici
pios foi feita em conjunto
pela Secretaria do Governo
e a CEDEC. O líder.do MDB
ao se insurgir contra o Se
cretário do Governo não se

insurgiu contra o coronel
Venícios Humberto Bazza
dona Dutra, coordenador
da CEDEC e cooresponsá
vel da referida distribui
ção".
-Na verdade, dos 73

municípios atingidos, ape
nas Herval d'Oesterecebeu
o total pela modéstia do

pedido, 18 mil cruzeiros.
Blumenau recebeu 37% do

que requereu, Videira 21%"
Concórdia 28°'0, Rio do
Oeste 41%, Ptesidente Ge
túlio 32%, Ibirama 65% e

somente -Herval d'Oeste
100%. As reclamações do

prefeito. de Ibirama se

devem menos a importân
cia recebid a para a recu pe
ração dos prejuízos com as

enchentes e mais com pro
blemas internos",

Com uma conferência proferida pelo professoj, Alcides
Abreu, que falou sobre "A Empresa no planejamento Gover
namental", prosseguiu na noite de ontem, no auditório da

Associação Comercial e Industrial. da cidade de Joinvllle, o
ciclo de conferências sobre "como reduzir o nível de estatiza
ção da economia brasileira", promovido pela Adesg/SC,
Fiesc e Fecornércio e que prevê para a noite de hoje palestra
do industrial Norberto Ingo Zadrosny e, que abordará o "Co
mércio Internacional.
Em seu pronunciamento ontem, o professor Alcides Abreu

destacou o esquema que preside o pensamento governamen
tal que "é dirigido para o fortalecimento dosetor privado da
economia" e que "em nenhum momento, depois de março de
1974, quálquer autoridade brasileira escreveu ou dispôs de
modo diverso. Os documentos oficiais e os planos produzidos
pela RevolUção são enfáticos em assinalarem a prevalência
da economia de mercado, que é o pressuposto' da livre em-,

,

presa. Ademais, outro raciocínio revolucionário irreverslvet é
o da preeminência ,e supremacia do homem" .Ó:
Ao iniciar sua palestra, Alcides Abreu lembrou que "os

doutrinadores e a experiência indicam que a centralização
das decisões econômicas do Estado e o desempenho pelo
Estado das funções econômicas são gradativamente incom-

'

patíveis com a idéia de gestão democrática do mesmo Es
tado". Advertiu também que, se no momento

."

a fisionomia
econômica brasileira revela uma participação maior do Es
tado na geração da riqueza nacional do que é desejável, é

tempo, então, de refrear a tendência para compatibilizar a

doutrina com o fato".
Mais adiante o professor sugeriu uma tomada de posição

face o problema de estatização, 'Pois "pensar no futuro não

exclui, por evidente, uma tomada de posíção sobre apre,
sente. Mas, o desejável e o conveniente era que cada empresa
e cada empresário, perante a questão da estatização colo
casse a sua idéia e o seu concurso para reprimí-Ia,
expandindo-se tanto quanto gerando os argumentos e as

convicções para estancá-la".
ESCOLHA BRASILEIRA

Fez, a seguir, uma ampla análise da realidade atual do
mundo face a crise econômica, da situação brasileira e do

planejamento governamental diante da "<capacidade limitada
de produzir do homem e sua capacidade ilimitada de consu

mir", nascendo disso a "escolha brasileira da economia de

mercado, isto é, de um sistema de preços capaz de orientar a

utilização dos fatores 'de produção. A marca do pensamento
brasileiro é inquestionavelmente liberal na economia e igual
mente na política".
Abordou também aspectos catarinenses onde destacou o

crescimento econômico, o crescimento do produto indust"al
e o crescimento do emprego industrial, no período de 197\ a'
1974: "O parque industrial se adensou, realizando nesse pe
ríodo a expansão do Produto Industrial em 122,08%, expan
são do Consumo de Energia em 137.86% e, expansão do

Emprego Industrial em 101.21%. Pode o empresário catari
nense comparecer aos altos foruns das elaborações e decis
ões nacionais para sugerir e obter a desconcentração das
atividades econômicas. sugerir e obter a preservação e o

fortalecimento do parque industrial consignado na economia
como setor tradicional - têxtil, alimentação, madeir-a -, su
gerir e ob}er tratamento preferencial para o setor dito, dinâ
mico - metal-rnecânico, metalúrgico, elétrico-eJetrônico,
químico, além de sugerir e obter medidas e ações práticas que
resultem na redução dos-encargos financeiros e na ampliação
da capacidade de competição nos mercados externos".
O DESAFIO
"O desafio que está posto é o menor dos muitos que o Brasil

enfrentou e venceu", ponderou o professor, ressaltando,
ainda, que dois fatos são verdadeiros: "O governo não quer a

estatização e a empresa privada tem condições para substituir
o Governo nos empreendimentos que conduz e nos que
devem ser gerados para assegurar a consecução das metas
brasileiras consignadas pela revolução. A conjunção destas
duas disposições no diálogo permanente é o com.eço de res

posta ao desafio". Sugeri,u medidas concretas que devem
decorrer do "diálog€l e d'a sua permanência ao longo do

tempo, as medidas fluirão oportunas e consequentes para
investir a empresa privada rios meios de realizar juntamente
com as empresas necessariamente estatais, o modelo brasi
leiro de capitalismo que convém ao país".
Ao finalizar recordou a "proposição governamental que

considera como campo de atuação direta do Estado: os seto
res de 'infra-estrutura econômica, áreas de desenvolvimento
social e consigna como campos próprios do setor privado os

setores diretamente produtivos e como campo tomplementar
.

os setores dr. infra-estrutura e social",
O ciclo de conferências tem prossequirnento na noite de

hoje, em Joinville, com a palestra do industrial N�rberto Ingo
Zadrozny que abordará o tema "Comércio lnternacicnal".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o iogo eleitoral
Sem o rádio e a TV, nem

por isso os candidatos ao pleito
de novembro vindouro estão
impedidos de projetar as suas

imagens e as suas plataformas
até o público .consumidor da
pregação eleitoral, que é o elei
tor dos municipios onde serão
eleitos prefeitos e vereadores.
Mesmo porque, sem os recursos

audio-visuais ora limitados, já
se fizeram neste Paes campa
nhas que tiveram o mérito de
empolgar ás massas e despertar
o mais amplo interesse sem na

da ficar a dever em termos de
esclarecimento público. t: ver

dade que o, rádio, e a televisão
especialmente, aliam a técnica
das comunlcaçôes aos recursos

convenc ionais de campanha
eleitoral, tornando-a inclusive
mais cômoda, tanto para os

candidatos como para os eleito
res. Os vídeos aproximaram as

duas categorias que formam e

sustentem o processo eleitoral,
os que se candidatam a postos
eletivos e os que tem a missão
de escolher entre todos os me-

AGRADEOMENTO
Senhor Diretor: A agên

cia do Sesi de Tubarão,
vem por intermédio desta,
agradecer a V.Sa., sua pron'
ta colaboração em divulgar
nossa promoção realizada
dia 12 próximo passado.

Nossos sinceros agradeci
.mentos e colocamo-nos a

vosso inteiro dispor. Aten
ciosamente, Rui Santos -

Agente de Tubarão do Ser
viço Social da Indústria.

fOSSE
Senhor Diretor: Apraz

-nos comunicar a V.Sa.,
que em Assembléia Geral
Ordinária realizada nO dia
12 do corrente, foram elei
tos e empossados OS novos

membros dos Conselhos
Executivo e Fiscal, desta

Associação, com mandato

para o biênio 1976/1978,
que ficou assim constituÍ
do: Conselho Executivo:
Presíden te, Raul Miguel de
Souza; Vice-Presidente, Or
lando Luiz Franzoni; Vice
-Presidente s Regionais: Rf
Aldo Marcou; Rf-2 em BIu
menau, Alexandre Gomes e

Rf-3 em Joínvílle, Jorge
Guilherme Comi tti; lo. Se
cretário: Oswaldo José Fra

g�; 20. Secretário: Amoldo
Peite r Filho; lo. Tesourei
rO: Antonio Botelho de
Abreu Irmão e 20. Tesou
reiro: Hildebrando Alves
dos Santos. Conselho Fis
cal: membros efetivos: Flo
dualdo de Braga Cerqueira,
Aldo Souza e Walter Teske ;
Suplentes: Ubaldo Antonio
dos Santos, Fernando Muri
lo de Souza e Anílton
Lentz dos Santos.

Certos de que podere
mos contar cOm a valiosa

colaboração dessa Diretoria,
no ensejo, subscrevemo-nos
com elevado apreço. Aten
ciosamente, Oswaldo José
Fraga, 10. Secretário da As

sociação Catarinense dos
Fiscais e Inspetores de Pre
vidência.

POBREZA
Senhor Diretor: Excelen

te a matéria publicada nes

te jornal mostrando o esta
do de pobreza e a miséria
em que vivem as popula:
ções dos bairros de Chape
có. Muito bom também o

trabalho da Ação Social de

Chapecó, composta de pa
dres missiónários que se de
dicam com bastante ardor
na tentativa de amenizar a

triste realidade do municí
pio. Cabe agora aoS órgãos
p(tblicos dispensarem maior

atenção àquelas populaçOes,
Carlos Rodrigues Mattos -

Estreito - Florianópolis.

OBS.: as cartas enviad.as à
redação deverão conter o

nome completo do reme

tente, assinatura e endereço
legível. El� só serão publi
cadas se chegarem cOm es

tes dados.

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Admin�)tração, redação
. e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22:1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22-5403· (administra
ção), telex 0482177 -

FIorianópoJis.
_
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
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Ihores para a vida pública. A· Não se deve esquecer de repetir
sua entrada em cena, .contudo, . que se tratam, este ano, de
não significou ainda um dado eleições municipais, que pos
precioso no que respeita à ne- suem urna natureza peculiar e

cessidade de pa�ticipação popu- impõem estilos próprios, O can

lar nas campanhas eleitorais. didato, via de regra, já parte de
Até pelo contrário, em parte, sua base conhecido do grande
pois além da audiência bastante público eleitor, e tudo quanto
pobre dos programas eleitorais precisa é comunicar a sua pia-
nos últimos pleitos, ainda por taforma eleitoral, a fim de que
cima se deve registrar a atitude

o eleitor possa melhor. se deci
de quase indiferença do eleitor- dir a seu respeito. E o i ndi s
-telespectador, limitado a assis-. pensável trabalho de pregaçãotir o desfile dos expoentes par- política, este passa a ser feito,
tidários no vídeo atê que che-

na. forma clássica, pelos canais
gasse a hora de comparecer às

próprios do partido, desde os
urnas e depositar um voto que modestos cabos eleitorais até os
- tudo indica - há muito estava

palanques dos comícios. Desde
condicionado por um estado de

que assegurada a manipulação
esplrito que o País todo conhe- da campanha em tal nível 'e em
ceu, quase uníssono.

Fora da TV, contudo, a tais dimensões, não se há de\
campanha continua. Ou melhor, escoimar de parcial ou desnatu-,
deve continuar, porque é a par- rado o jogo eleitoral. Até pelo
tir das convenções partidárias contrário, ele voltará às' suas

que ela assume as caracter(sti- melhores origens, do contato

cas de pregação efetiva, e quan- direto e franco entre aqueles';
.do então os candidatos estão que disputam mandatos e os

legalmente habilitados para dis- que tem a responsabilidade da

putar as preferências eleitorais. escolha.

Fortaleza abandonada

tl.rgentina: O fundo .do poço
Buenos Aires - O Go

verno miIe derrubou a pre
sidenta Isabel Peron procu
ra aos poucos e ao menOS

superficialmente apagar o

turbulento passado peronis-.
ta deste país.

Os Generais responsáveis
pelo golpe incruento e ime
diato de 24 de março últi
mo. não destruiram ,monu
mentos cOmo era costume
acontecer nas revoluções
anti-peronistas anteriores.
Ao contrário, o método da

junta militar e cOerente
com a imagem' moderada
que as novas autoridades

pretendem sali�ntar.
Não se sabe ainda se os

mil i tare s desencadearão
uma campanha pSicológica
para suprimir a lembrança
de Peron, profundamente
arraigada em alguns argenti
nos, mas, segundo fontes
militares, o governo deseja
levar o governO passado ao

descredito cOm acusações
de corrupção administrati
va.

Observadores do panora
ma argentino descrevem o

peronismo cOmo um movi
mento politico intensamen
te emocional e irracional

cujas bases se assentam nO

populismo e no nacionalis
mo. O Peronismo' súfgiu na

década de 40 e seu funda
dor, Juan Domingo Peron,
contou cOm o apoio dos
sindicatos,

Foi este apoio esmaga
dor dos trabalhadores que
levou Peron aO poder em

1946, embora um golpe
cruento o derrubasse em

1955_ _

Depois de 18 -lHOS no

exílio, Pe'ron voltou triun
falmente aO poder em

1973, cOm uma votaç�o de
mais de 60 por cento, A
10. de julho de 1974, o

ditador morria fUlminado
por um ataque cardíaco.

.

A v-ce-presidente é viúva
de Peron, Isabel. _substituiu
-o em meio a uma solidarie
dade inicialmente maciçà
do povo argentino.

.

Todavia, as bases de in
fluência de Isabelita entra
ram em rápido processo de

deterioraçãO devido a cisão
política deflagrada nO vá
cuo deixado pela morte de
Peron e a uma guinada de
Isabelita para a direita. ,

O espectro argentino
configurou a crise com o

auxílio da corrupção, do
terrorismo e do caOS econô
mico,

.Os militares· intervieram
eni�o, -alegando que a salva
ção do país estava em jogo,

"Ql,leremos que as pes
soas pirem de pensar .nOs
problerrúts passados, mas

não queremos que elas os

esqueçam", explicou uma

alta fon te )11ilitar , que\acrescentou: "estamos su

p rimindo as - referênciaS
extelUa ao perouism'o, mas.

sabemps que será difícil eli
minar por completo a ima
gem de Peron".

Enquanto isso, a senhora
Peron aparentemente aguar-

da detida a instauração de.
um processe e mais de 3
mil funcionários peromstas
também esta:o presos.

Uma das primeiras medi
das postas em prática pelas

. autoridadés militares foi a

intervenção nos sindicatos
peronistas, agora sob con

trole de oficiais das forças
armadas. Toda a atividade
trabalhista e política foi

suspensa e o código traba
lhista de Peron modificado
para 15eneficiar a empreSa,

Cen trenas de garis foram
destacados para limpar to
dos os· cartazes e frases
pichadas nas paredes de to
da a cidade e o ministério
da economia antes conside
rado Um monumento as re

belies, cOm sua fachada
marcada pelas balas e o

bombardeiO durante 'a revo
lução de 1955, finalmente
passa por uma restauração.

Alguns bustos de Peron
e sua segunda mulher, Evi
ta, foram removidos dos
locais públicOS nO centro
de Buenos Aires, maS não
há informaçãO de que te
nham sido destruídos.
Além disso, .retratos de Isa
belita, a terceira mulher de
Peron, foram retirados doS
edifícios públicos.

Contudo, uma das tare
fas mais difíceis q'-!e o go
verno, enfrenta em seu pro
pósito de apagar o passado

peronista talvez seja decidir
o destin o dos· corpos de
Peron e Evita, que ainda

jazem em câmara ardente -

em u'ma cripta na residên
cia presidencial nOS subúr�
bios de Buenos Aires. Se

gundo fontes jornalisticas,
oS restos mortais poderiam
ser devolvidos aOS familia
res.

A organização guerrilhei
ra esquerdista "Montont��
ros"· que erigiu Peron e

Evita cOmo símbolOS de lu
ta roubou em � 970 o cor

po do ex-presidente Pedro
Aramburu para obrigar Pe
ron a recuperar os restos
mortais de Evita, entãO na

Espanha.
O corpo de Evita voltou

a Argentina e os restos de
Aramburu foram deVOlvidos
aO seu túrilUlo.

Até agora OS MontOne
ros não se pronunciaram
sobre o destino a ser dado
aos restos mortais de PerOn
e Evita, maS em recente
comunicado clandestino de
clataram-se t;m luta contra
o -novo governo militar ar

gentino que o grupo acusa

de "destrUir traiçoeiramen
te os movimentos popula
res".

An tes a guerrilha decla
rada guerra ao regime de
Isabelita, contestado por
abandonar os princípiOS pe
ronistas de justiça social.

Alfonso Charby/AP

A'nesma fonte rec·usou-se a formular
a terceira hipótese.
LI!i Fulf�ão
O Senador Jarbas Passarinho entre

gou ontem aos membros da' Comi·ssão
Mista do Congresso seu púecer sobre ()

projeto de lei que regula o uso do rádio
e da Tv para a propaganda eleitoral.
Hoje a Comissáo se reúne no Senado

para discutir e votar o parecer- favonl
veL embora não refratúrio a emendas.

-Inforrnaçã9 geral
Depende da Oposição
Depois que o Presidente Geisel se in

corporou a campanha política da
Arena, legitimando o processo eleitoral
e demonstrando o empenho do Go
verno em tonificar o seu projeto polí
tico, cresceu muito a responsab-ilidade
do MDB em relação a 11m desfecho fa
vorável do teorema que haverá de con
duzir o país ao desenvolvimento polí
tico aque reiteradas vezes tem aludido
o Cooernador Antônio Carlos Konder
Reis.
O comportamento tático do partido

da Oposição no decurso de lima cam

panha que servirá de vitrine para os

modeladores do sistema, torna-se tão
mais importante quando a peregrina
'ção presidencial representa o reconhe
cimento de que o govenw deseja o en

contro com o povo, ainda que este
mesmo povo se mantenha à margem do
processo eleitoral que a cada cinco
anos substitui o inquilino do Palácio do
Planalto, Não existe pTOIAI maior de
que o Goüerno planeja [azer a politico
[lu ir pelos seus condutos naturais,
submetendo-se periodicamente ao ve

redito popular ntanijestado através
das urnas.

.

) * * *

Essa disposição, de forma alguma
pode ser absoroida pelo MDB como o

sinal. de (file os métodos soterrados pelo
movimen.to de 31 de março de 1964
passam IJ()r uma fase de maturação,
pura serem ajinal exumados: A demo
cracia que sé pregou nas tribunas deste
pais. moldada segundo o estado de es

pírito brotado do pôs-guerra, serüill a
uma realidade que se estrasijicou
anotada numa Constituição generosa
mente liberal - COlHO foi a Carta ri"

1946, A realidade presente, porém, e

bem outra, O Estado s·e hipertrojiou
sobre o inclicicluo e os seus mecanismos
de segumilça se tornaram bem mais

importantes que os sacrários dás direi
tos in.dicidua!s . A ação estatal se con

subsiancia na pi rámide cuja base é sus
teiitata pelo "segurança", e cujasfaces
laterais estão representadas pela ques
tão ecun(imica e pela questão social.

, .
* * *

() comportamcntodu OIWSÚ,'{/(; dece
se puutar seg 1/ndo esses noüos pará l1!ec

tros, para que u edijicio das institul-,
çôes nacionais nossu. chegar sem truns

turnos Ú cumeeira, Us cUlllpartil1�entos"moderados" da Onosição, pelos seus

uoiitioos cinculados ii urudente escola
"pessedista", tem plena cosciência do
estopi III qu e noderá significar as atitu
des de triuúdio (iU de desafio às regras
do jogo eleitoral, que exnuslani do seu

glossário a [ranque:n cerbal com que
se !nu.üimentuu o ,VIDB em novembro
de 1974.

* * *

A Uposi�'âo tem diante de si excelen
tes perspectii.as eleitorais em aigu n«
Estados da Federação.
.\las tem uma única oportunidade de

conqulstur ii confiança do sistema,
nermituulo até - (juelH sabe? - (II/e a

alternância do poder, lioje çdmitida
a)JeIUlS em níLel mu nicipal, IJOSSiI lIle

recerjurisdi�'úo em nícel estadual,
. * * *

.

./!, difícil, mas nâo impussírel.
Deliencle ele soÍ-même.

Du.plo bf�r�!fJ. \

Segundo a mecânica já consagi'ada
pelo pacto adjeto celebr;Hlo entre o Go
vernador Konder Reis e os parlamenta
)·es· da Arena, a bancada sitnacionista
recebeu ontem para exame prévio, com
direito a sugestões, o projeto nonnativo
·que reestru��Jra o Instituto de Previ
dência do Estado de Santa Catarina -

Ipesc.
* *, *

Admitido na reuniâo'a pOltas fecha
das, nada menos que _o líder do MDB na

Assembléia, deputado Lauro \Ildré da
Silva.

Quando o ante-proj'eto retornar ao

Executivo, e de lá voltar a Assembléia,
já como projeto de lej, antes mesmo de
receber qualql!er emenda no processo
legislativo, privilégio de um berço sin
gular: terá corno legislador os obstetras
da Arena e do MDB.
TrêN hipótt!llf!s
Fonte do governo estadual

mosfrava-se perplexa, ontem, com' as
declarações do deputado Dib Chrem à

respei to da nota da bancada federal que
recoloca a questão da pmticipação do
Sr.Antônio Carlos Konder Reis na cam

panha política.
Segundo esta fonte, diante da clareza

da nota e do "mal dissimulado". des
mentido do Sr. Dib Cherem, só podem
ter ocorrido (�uas dessas hipóteses: ou o

deputado não leu o que as�inou, ou· a
sua assinatLíra é falsa.

* * *

Badiografia
O deputado Francelino Pereira tem

audiência com oPresidente Geisel na

tarde. de hoje. / ._

Vai fazer um amplo relato sobre a si
tuaçáo da Arena em todo o país.
.VOInenclatura
Há urnvilarejo, perto de Laguna, que

se chama Caputera, Fica próximo de
Perrixil,
Retroativa
Tem razão a Celesc. O listado preci

sou socorrer-se de velas para iluminar a
casa na noite do dia 9, e não do dia 10,
como esta- coluna fez registrar.
Para que a nota não se distancie da

verdade, retroage 24 horas.,
\

* * *

E está restaurada a escuridão.
P ,1Iesa redomW_
A diretoria da Dicesc, representada

por seu presidente Flávio deAlmeida
Coelho e-por seu diretor Jair Francisco
Hamms, comparece hoje às 9 horas à
Casa do Jornalista para participar de
mesa-redonda em que se debaterá a

/atuação da empresa que dirige a comu

nicação e a divulgação oficial em Santa
Catarina.

As atribuições da Dicesc e o seu

papel na relação imprensa-governo será
debatido em todas as latitudes.

* ::� '*

. O convite partiu conjuntamente do
Sindicato de Jornalistas Profissionais,
da Casa do Jornalista e do Sindicato dos
Radialistas.
rlillc ,·,wigor'l.da.
O Reitor Caspar Erich Stemmer pre

side hoje às 10h30m, em seu gabinete,
na Reitoria da UFSC, o ato de posse dos.
.novos diretores de centros da Universi
dade,
O professor Acáciõ Garibaldi San

tiago ocupará o cargo de diretor do
Centro Sócio-Econômico e o professor
Gustavo' Zimmer, será o vice. No
Centro Tecnológico assume o professor
Sérgio Roberto Arruda, que empossará
como vice o professor Nelson Bach. Os
cargos de diretor e vice-diretor do

.

Centro Bio-Médico serão ocupados
pelos professores Ayrton Roberto Oli
ve ira.e A,rt';d?ereíra Ol ivejra, respecti
varriénte.

* * *

·Os novos dirigentes dos Centros- de
Formaçâo Profissional foram nomeados
"Pro-Ternpore", pelo Ministro Ney
Braga, da Educação e Cultura, através
de .portarias publicadas no Diário Ofi
cial da Uniào.do dia 18 de junho.

HOII(�stidt",ll!
O industrial cearense Theotônio Ga

delha Abreu recebeu ontem, pelo Cor
reio, a sua carteira de couro, perdida no
Aeroporto de Amsterdam, momentos
antes de embarcar - há doi-s meses -

de volta ao Brasil.
Para sua surpresa, a carteira continha

náo apenas os documentos de identi
dade, mas Cr$ 700,00 e Us$ 120 - Exa
tamente o total da importância com que
o ·industrial a perdera.
Quando notou a falta de sua carteira,

Abreu procurou o posto policial do Ae
reporto de Amsterdam, apresentando
queixa e deixando anotado o seu ende-/
reço em Fortalexa.
Ontem, uma estafeta da ECT

,entregou-lhe um envelope com o

timbre da polícia holandesa.
Dentro dele estavam os documentos

e o dinheiro.
f

* * :;:

Prova de que llem só de Cruyff vi ve a

Holanda.
Em baNctl di! ü�to
A Sub-Reitoria de Assistência e

Orientação au Estudante da Ufsc está
atualizando o cadastro .de pensôes,
apartamentos ou casas de particulares,
com o intuito de ampliar o programa de

orientaçáo habitacional man�ido pelo
seu setor de- serviço social.

* :;: *

A populaçào universitária passa dos
oito mil alunos em Florianópolis e não é
fácil arranjar acomodações paFél todos.

Lemlll·tI,..�·tI
.

A equipe doAvaí náo. precisava levar
tão a sério a disposição de sua torcida,
indiferente aos ·resultados de s�us
jogos com os adversários diretos do Fi
gueil'ense.
Domingo, por- exemplo, o Joinville

não pertencia sequer à chave do seu

maior adversário. Ao contrário: era o

vice-líder de sua própria chave.
* * *

.

Futebol que é bom, o Avaí ainda não
achou.

. ,t r#�f""11U1
O Senador Paulo Brossard medita

sobre uma questão que, por sua vez,
remete a novas reflexões:
- O Poder Judiciário programa uma

reforma que se preocupa apenas com o

acessól'io e abandona () principal. Nin
guém se preocupa em pedir, por
exemplo, a restauração das garantias da
magistratura.

* ::: *

Na verdade, todos os clamores que se

levantaram· neste sentido, pmtiram da
classe dos advogados. Náo se ouviu um

juiz, um desembargador ou um Mi
:·,jstro do Tribunal Superior rei vindicar
a restauraçào das prerrogativas de ina

movibilidade, vitaliciedade e irreduti
bilidade de vencimentos.
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Gas�lina\deve,rã pássar
para Cr 4,34 em julh

Apesar do presidente do CNP negar qualquer discussão em tomo dos novos preços dos combustiveis na reunão de ontem
.

.�

I

do órgQo comenta-se em Brasília que a gasolina será majorada em 20 por cento, passando acustar Cr$ 4,34, a partir de julho.

Geisel abre hoje o

simpósio da Arena
Brasília Reforma agrária, estatuto da terra,

desapropriação e tributação de terras, uso e posse da

terra, crédito rural e seguro agrícola, política de preços e

'abastecimento, proteção dos recursos naturais são os

temas a serem abordados a partir de hoje, em Brasília, no
'

simpósio arenista "o homem e o campo".
Caberá ao Presidente Geisel abrir às 10 horas de hoje o

simpósio que é promovido pela fundação Milton Campos,
órgão criado pela Arena para estudo e debate dos

problemaS nacionais.

A sessão solene de instalção, no plenário da câmara dos

deputados será aberta com um discurso do deputado
Francelina Pereira, presidente nacional da Arena, falando
em seguida o deputado Marco Maciel, presidente da

Fundação Milton Campos, cabendo ao presidente da

República o discurso de encerramento da solenidade.
Também hoje, meia hora depois, começará p primeiro

painel de debates, abordando a reforma agrária, cabendo
ao presidente da câmara, deputado Célio Borja dirigi-lo,
tendo como expositores o ministro Allyson Paulinelli, da

Agricultura, o deputado Herbert Levi e o ex-ministro do
Interior no Governo Castelo Branco, João Gonçalves de
Souza.

Dólar tem nova cotação:
Cr$ 10,80 para a venda

Brasília - O dólar, a partir de hoje, tem uma alta de 1,226
por cento em relação ao cruzeiro, sendo cotado a Cr$
10,73 para a compra e Cr$ 10,80 para a venda. A alteração
ocorre 15 dias depois da entrada em vigência da taxa ante

rior e atinge um aumento acumulado de 18,958 por cento
no corrente ano. Nos últimos 12 meses, o dólar foi valori-
zado em 33,7 por cento.

'

A alteração foi comunicada no fim da tarde de ontem

pelo Banco Central, através do comunicado Gecam NR 316,
da Gerência de Operações de Câmbio, e é a 75a. modifica

ção, desde que foi introduzido o sistema de mini-desvalori
zações cambiais, A difetença 'entry_g(xf1lores de co�pra e

venda, que era de Cr$ 0,05 desde' 14 de maio, aumentou
agora para Cr$ 0;70, "a fim de proporcionarmaior flexibili
dade as operações do mercado de câmbio", segundo justifi
cou o Banco Central,

MARIA DE LOURDES BOTT PHI LlPPI
TABELIÃ DO PÚBLICO JUDICIAL E NOTAS

COMARCA DE SÃO JOSÉ

EDITAL

Pelo presente Edital. fica intimado para pagar no prazo
lega, OS tftulos que se acham em, Cartório para protesto o

senhor MAURO ROGERIO DE CORDOVA.
'

São José, 22 de junho de 1976
Maria de Lourdes Bott Philippi - Tabeliã

PROfESSOR ALVARO

ADALBERTO BOUSON

Faleceu ontem no hospital dos Servidores, por
volta das 12:30 horas. O feretro sairá do necrçtério
do hospital Carmélia Dutra, hoje às 10:00 horas,

para o cemitério de Itacorubi.

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 7� DIA
Os familiares de MARIA SALET MEDEI ROS DE

MELLO, agradecem aOS Médicos, Diretores e fUncio
náríos do hospital dos Servidores Públicos, bem
Como os ,parentes e amigos que os confortaram no

doloroso transe por que passaram e convida-os para
missa de 70. dia, que será celebrada no dia 24 do

corrente, às 19:00 horas na capela do Divino

Espírito Santo.

\

AGRADECIMENTO

Os familiareS de MARIA SALETE MEDEIROS
DE MELLO, agradecem sensibilizados, a� médic?s:
Sérgio Francalacci, Nadja Gandolfi, AuréliO AraUJO,
Leopoldo Saldanha, Alfredo Daura Jorge e as

AuxiliareS de Enfermagem: Maria de Lour�s Gorges
e Lenita de Melo, pela dedicação e cartnho que
d;'p."'....m, d"'.... o "...;odo em ,que "teVe

IInternada. /

----------------------------------------------------------------------------------------------_.--------------------------------------------------------------------------------------------�

/

LEI FALCÃO,----------...-----..

'ComissãoMista aprova o
- substitutivo de Passarinho

Brasília - Após duas seS'

sôes que totalízaram 5h30m"
a Comissão Mista do Congres
so Nacional aprovou ontem,
por 12 a Seis, o substitutivo
do senador Jarbas Passarinho
aO projeto de lei Facão. que
não o altera em sua essência,
O projeto deverá ser aprecia
do hoje pelo plenário do Con

gressc, tendo sido iniciada on

tem a discussão, e depois será
encaminhado aO presidente da

República para sanção.
Para que o 'parecer de Pas

sannho fosse votado ontem"
contra 'as previsões' iniciais,
contribuíram a tática da Are
na de não discuti-lo na comis
são e a ação do presidente
desta, deputado Genival Tou
ri nho, que .exigíu o cumpri
mento, do frazo regimentl,
concedendo 5 minutos a' ca

da orador. O MDB e Arena
deverão adotar no plenário,
hoje, a mesma tática. O MDB
inscreverá o maior número de
oradores possíveis e a Arena
debaterá o substitutivo so

mente através dos líderes e

vice-líderes.

Em todos os debates haví-
.

dos na comissão predomina
ram os aspectos políticos do

projeto Falcão, ficando os as

pectos técnicos. ressaltados
no parecer do relator, relega
dos a segundo plano. A res

posta às acusações de obscu
rantismo e antí-democrátiéo,
feitas principalmente pelos
deputados Getúlio Dias e Paes
de Andrade, e de retrocesso

político. do senador Nauro
Benevides, será dada hoje no

plenário, possivelmente ,pelo
relator.

'

Ainda que confessando soo

simpatia por várias emendas
que não foram incluídas no

substítutívo, alguns por .im
pertinentes .e outra. como a

de Marco Ma del que deter
minava a divulgação da propa
ganda de todos OS candidatos
de uma área metropolitana
pelas emissoras de rádio e TV
nelas sediadas, já que causaria
tumulto., o senador Jarbas

Passarinho ressaltou que o

projeto contribuiria para o

fortalecimento da democracia,
.c on cede ndo aos 'partidoS
maior tempo gratuito nas rá
dios e TVs para fazerem a

divulgação de SeUS programas,

Para o depu tado Rubem
Dourado, o primeiro a falar
na sessão da tarde, o: senador
Jarbas Passarinho, homem de
confiança de dois governos e

do sistema revolucionário, era

o parlamentar indicado para
defender o projeto. Depois de
frisar que se o MDB vencer

haverá um impasse e que a

autenticidade do sistema não
ress te' a uma análise" Doura-

, do ressalta que o relator Pre
tendia a igualdade entre OS

candidatos, mas perguntava
quem assegurava a liberdade e

igualdade aOS civis e aos mor

tos e que PassarinhO informa

!a que na França havia ape-

nas três horas na televisão nas

eleições gerais, mas na Fran�a

nao se aplicava o Decreto Lei
477 contra OS estudantes, Em
seu voto, Dourado não permi
tiu que o relator o aparteasse,
pois ficaria constrangido e

prejudicado em seu' racíocí
nio.

A indiferença do cidadão
comum para com os cornícíos
ao qual Só comparecem OS já
partidários, foi enfatizada pe
lo deputado Getúlio Dias para
quem a Arena, se quisesse
honrar seu nome, deveria vo

tar c ontra o projeto que é
inteiramente contrário a reno

vação. Não se pode nem asse

gurar que preceito idêntico
.não será adotado no futuro,
"mesmo porque neste país
ninguém pode fazer qualquer
afirmativa sobre o fUtUrO",

Estava seguro de que muitos,
arenistas não comparecerão
ao plenário para aprovar este

projeto que "estabelece um

casamento entre o eleitor e o

can• .:liJ"lú apenas pela foto-
'

grafia",

Francelino: bipartidarismo ainda 'não se esgotou
, " ,.?

Brasília - O Presidente da
Arena, Francelino Pereira,
voltou mais convencido ainda
de que o bipartidarísrno não
se esgotou e teremos de exau
rir a sua experiência, depois
da audiência que manteve an

teontem, com o Presidente da

Re!KÍblíca, no Palácio do Pla
nalto, conforme revelou du
rante encontro mantido com

um grupo de políticos e a

ímprersa, em seu gabinete.
O dirigente arenista, que

tinha a seu lado o senador
José Sarney disse que constí
tui um desserviço ao Governo
e aó partido preconizar-se a

reorganização partidária. as
sim como difundir, um am

biente de, pessimismo. "Há,
pelo 'contrario, uma onda de
otimismo, que toma conta de
todas aS bases partidárias, de
ponta a ponta do país".

Francelino Pereira disse
,que não existe nenhum grupo
ou nenhuma pessoa autoriza-

da pelo Governo ou pelo par
tido a realizar estudos sobre
iurna Suposta reorganização
partidária no país "nem mes

mo para depois do plei to mu

nicipal de novembro '.
- O Presidente - como a

Direção Nacional da Arena -

continua a creditar que o

tipartidarismo ain da não se

exauriu, fazendo-se necessário
analisar todas aS suas poten
cialidades. Por isso; continua
'110S empenhados em' traba
lhar pela vitória de nosso par
tido nas eleições municipais
que se avizinham.

O parlamentar mineiro fri
sou que prestam desservíços
ao partido e, 'portanto, ao

país, aqueles que' procuram
difundir um clima de pessi
mismo eleitoral, desacredi tan
do na vitória da Arena, ou

que preconizem a criação de
novos partidos. Por isso mes

mo, a direção nacional já to-

Francelino: contra o pessimismo
mou a iniciativa de fazer uma

recomendação expreSSa a to
dos os correligionários,
Fr ancelino Pereira' está

convencido de que o Seu pàr
tido será vitorioso 'nas elei

ções municipais, mesmo por
que tem constatado que to
dos Se acham entregues à ta
refa de fortaiecer, o partido.

- Vamos ganhar o maior
número de prefeituras e ca

deiras de Vereadores, assim
'como o maior número de
votos.

O Presidente da Arena
lembrou que Seu partido está
de posse de informações com

pletas a respeito de todas as

providências tornadas pelo
Governo para fazer face às
dificuldades econômicas, aS

sim como para conter a infla
ção e a alta de custo de vida.
Cerca de 60 temas, que nadu
z em realizações do Governo
em diferentes campos, serão
objeto de distribuição nacio
nal.

A Arena. por todos oS seus

membros, dará respes ta aO

MDB no nível em que o

debae eleitoral vier a se si
tuar, O Presidente da Arena
declarou, ainda, que tem veri
ficado Um clima de entusias
mo em todos os Estados, não
só da parte dos Deputados
Federais e Estaduais, corno de
candidatos a "Prefeitos e V
readores e simples cabos elei
torais.

AVISO
A Comissão do Concurso DER Reportagem alusivo ao

elnquerrtenário da "Ponte Hercílio Luz", comunica que já concluiu
seus trabalhos, estando o quadro de classificação exposto no mural do
DER/SC no 70. andar do Ediflcio das Diretorias.

Comunica, outrossim, que a entrega dos prêmios dar-se-á às 11
(dezessete) horas do dia 25 do corrente, em ato público, no

Auditório do Edifício das Diretorias, 110. andar, à rua Tenente
Silveira.

Florianópolis, 22 de junho de 1976.
Engo. Civil João Kalafatas
Presidente da Comissão

"

Rio' - Embora ofici31m�nte o CNP não tenha debatido
o aumento dos combustíveis em sua reunião de ontem, o

coruentáro entre 'várias fOntes do setor era de que o

assunto principal do plenário foi mesmo a majoração dos
.

preços dos combustíveis, em percentuais inclusive superio
res aos 15% estimados anteriormente para o aumento da

gasolina;

De acorco dom as fontes, o óleo diesel será majorado
em 19%, passando o litro para Cr$ 2,05, podendo os dois
ti pos de gasolina sofrer um aumento de até 20%, o que, ,

colocará o litro da comum em Cr$ 4,34 e o litro da azul
em Cr$ �,40. Com relação à data de entrada em vigor do
novo aumento, a expectativa é que será no princípio do
mês de julho, deixando o primeiro semestre deste ano

apenas com um aumento somente nos preços dos combus-
tíveis.

.

AUMENTO DO CARVÃO
Apesar da promessa do presidente do Conselho Nacio

nal de Petróleo, General Oziel Almeida Costa, de que o

órgão examinaria ontem OS novos preços para OS combus

tíveis, ao final da reunião plenária a informação transmiti

da a imprensa foi de que o assunto não foi sequer
incluído na agenda das discussões, O CNP se deteve em

,apreciar e aprovar' um aumento no preço do carvão,

produzido em Santa Catarina.

Com a não inclusão e exame das tabelas de 'preços para
os derivados de petróleo, na reunião de ontem, o CNP
adiou para a Sua próxima reunião plenária, seis de julho, a

decisão sobre esse aumento, No entanto, admite alguns
técnicos do setor que o governo possa convocar uma
reunião extraordinária para aprovar essa majoração. Quan
to

.

ao percentual de aumento do preço do carvão

catarinense, o órgão só o divulgará após assinatura de

portaria do general Oziel Almeida Costa, possivelmente
ainda esta semana.

Com o objetivo de oferecer tecnologia para a gaseifica
ção do linhito (estágio primário do carvão' mineral)
estiveram ontem no Conselho Nacional Bodo Walter e

Hermana Klopfel, membros do Bureau de Cooperação
Internacional da Alemanha Oriental, O adido comercial e

terceiro secretário da embaixada RDA, no Brasil, estive
ram presentes no CNP.

Na ocasião, os técnicos alemães quiseram! saber também
quais eram as perspectivas brasileiras quanto ao aproveita
mento das suas jazidas de linhito descobertas recentemen

te na Amazonia, e informaram que no seu país já se

fabrica gasolina a partir da gaseificação desse mineral,

TOMADA DE PREÇOS No. 691176
VENCIMENTO: 01.07.76
OBJETO: Aquisição de 50 toneladas de cabo .de aço HS 5/16, para o Programa
de Obras de Transmissão da Companhia. ,

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CEL-=SC, toma
público aos interessados, devidamente cadastrados para o presente exercício, que
se acha aberta, Tomada de Preços, confonne acima especificado, cujo edital

poderá ser obtido na sede da Comp'anhia, junto ao Dep&r13mento de Materiais -

DiviSão de Compras, rua Jasé da Costa Moellmann, 129, em Flbrianópolis. SC.
Florianópolis, 14 de Junho de 1976 \. .

ALDO BELLARMI!'IO DA SILVA
Diretor Administrativo

Â�

'"

�
i3

(ELESC
CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA

AVISO

TOMADA DE PREÇOS No: 689/76
VENCIMENTO: 29.06.76
OBJETO: Aquisiçoo de para-râlos tipo estação, nas tensões de 60 é 120KV.
A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC, toma
públioo aos ínteressadcs, devidamente cadastrados para o preSente exerdcio, que
se acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especificado, cujo edital

poderá ser obtido na sede da Companhia, junto ao Departamento de Materiais -

,. ,

Divisão de Compras, rua José da Costa Moel!mann, 129, em Florianópolis, SC.
. Florianópolis, 14 de Junho de 1976
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA

AVISO

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS No.: 6í;â8I16
VENCIMENTO: 30.06.76
OBJETO: AquisiçãO de 25 toneladas de cabo de alumfnio 336,4 MCM, código
LlNNET, para o programa de transmissão da Companhia.
A CENTRAIS ELÉTRiCAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC, toma
público aos interessados, devidamente cadastrados para o presen1e ex�ício, que
se acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especificado, cujo edital
poderá ser obtido na sede da Companhia, junto ao Departamento de Materiais -

Divisão de. C,ompras, rua José da Costa Moellmann, 129, em Flo�anópolisr: SC.
Florianópolis, 14 de Junho cfJe 1976
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor AdmInistrativo

CElESC

AVISO
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Cuidado: postos
da BR-IOl vendem

\

gasolina impura
Numa inesperada operação contra os

postos de serviço da BR·lOl . a estrada
que une pelo litoral o norte ao sul do

,pafs·�1isç�s do Instituto Nacional de
'}!esos e lvledidas só descobriram gasolina
pura' em um deles. "Estavam todos ven

dendo gasolina com impurezas, principal
mente misturada com óleo diesel" -

\ revelou ontem seu presidente, Armênio
Lobo da Cunha Filho.

A essa informação, ele acrescentou
detalhes da impotência do INPM para
reprimir aS fraudes e cobrar as multas
aplicadas, "por ser-um órgão da adminís
tração direta, sem flexibilidade, por abso
luta falta de pessoal". Segundo informa
ções suas, cerca de trinta por cento dos
estabelecimentos multados deixam de pa·
gar as multa por incapacidade do estado
em cobrar.

Tem, entretanto, o Sr. Cunha Filho "

esperanças de que a coísa melhore no

setor. O instituto nacional de pesos e

medidas está sendo extinto, entrando em
seu lugar o já criado Instituto Nacional de
Metrologia: - uma autarquia com bastante
flexibilidade para agilizar a atuação.

Por enquanto, admite o Sr. Cunha
Filho que a situação é bem ruim. Em
todo o país o INPM tem 1.500 funcioná
rios (45'0 em sua sede no Km 23 da
rodovia Washington Luis). E, pelos calcu
los de Seu presidente, precisa no mínimo
de sete mil para desenvolver um trabalho
ao menos razoável.

. Quanto à aplicação e cobrança de
multas, garante o Sr. Cunha Filho que o

INPM é um órgão completamente desmo
ralizado. Como ele não pode executar as

multas não pagas, por pertencer à admi
nistração direta, tem que usar como carni
nho competente a procuradoria Geral da
República. Com isso, a cobrança de uma

multa de alguns cruzeiros pode levar anos.

Passagens interestaduais vão
ser aumentadas a lo. de julho

.\

)
Os preços das passagens de. ônib� ínteresta-

duais .sofremo - a partir de 10.' de julho - um
acrescrmo que oscila entre 28 e 40 por cento,
de acordo com a nova tabela elaborada pelo
DNER e aprovada ,pelo Conselho Interminíste
rial de PreÇOs.

As tarifas dos ônibus semi-leito que partem
do Rio para São Paula passamo de os 46,00
para Cr$ 6O,OO"Brasília' de Cr$ 130,00 para
Õ$ 167,00, Belo Horizonte' dê Cr$ 52,00
para Cr$ 65,00, Salvador • de Cr$ 182,00 para
Cr$ 234,00, Recife' de Cr$ 258,,00., para Cr$

331,00, Porto Alegre> de Cr$ 171,00 para Cri
220,00 e para Curitiba de Cr$ 90.00 para Cr$
116,00.

Para os ônibus leito os preços das passagens
serão: para Sa:o Paulo Cr$ 120,00; Brasilia crs
334,00; Belo Horizonte c-s 130,00; Salvador

. Cr$ 468,00; Recife Cr$ 662,00; Porto Alegre
c-s 440,00 e Curitiba' os 236,00. Pam oS
ônibus exacutivos que começarão a operar na
linha Rio-Brasília no dia 10. de julho as

passagens deverão custar aproximadamente Cr$
550,00.

elA. REAL DE INVESTIMENTO

SEMENTES DE BRAQUIÁRIA, ,.
� paSto·nOllo Q"e se eaparÍ'ama e torma em menos de 9(ra'l�
Anali_as pelo CATI - Germinação garantida. be vetr.durii
Ou ventiladas.

\COMERC1AL AGROPECO
flue RorriI,Ialdo Andreazzi, 485 ( defronte' à SOMCAR)
Fone 2-4748. I'

GNoIIPINAS - SP.

PREfEITURA MUNICIPAL DE FLORIANOPOLlS

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇAo

'PREF'EITURA Df FlORIANO'POLfS
\

CADASTRO' DE FORNECEDORES'

Açham-se 'libertas as inscrições para o 'Cadastro de

,Fornecedores da Secretaria t;te Administração.
Maiores informações no Proto.colo Geral, sito à

Praça XV de Novembro no. 04, ou pelo telefone

22-0002.
Alfredo Fernandes

ASSESSOR TÉCNICO
Juarez Fonseca de Medeiros

SECRETÁRIO DE AI;)MINISTflAÇAo

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE

.ESTRADAS DE RODAGEM
160. DISTRITO RODOVIÃRIO FEDERAL

AVISO

TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 21/76

I
O 160.�Distrito Rodoviário Federal, faz público, a quem

interessar pos�; que no dia 19 de julho de 1976, às 15:00

horas, à Rua Álvaro Millen da Silveira no. 15,1, 'realizará a

abertura da Tomada de Pre,ços, p�ra a execução dos serviços
de 'Melhoramentos da terraplenagem, ,serviços diversos para

estapiíização d�\l taludes, com tirantes, malhas de contel'lção,
pintura asfáltica, concreto prcijetado e serviços complementa
res a serem realizados na BR·'116!SC, trecbo Divisa PFl/�C
Di�isa SC/RS,' s�btrecho Km 209 ao Km 215 (Serra,do Espi ..

gãol.
",

,

Maiores escla'recimentos, serão fornecidos junto ao Serviço
de Manutenção do 160. D. R. F.

.

Florian(>polis, 18 de junho de 1976.
ENGó. MIGÚEL WOL.K

ASSISTENTE DA CHEfiA DO 160. DRF

Presidente da Comissão

I BC diz que sG,fra

do café não alcançará as
. - ....

prevrsoes IniCiaiS

o plano de safra do café
para o ano agrícola de
19,76-77. que se inicia em ju
lho, prevê uma colheita de 7
milhões e 200 mil sacas, inicial
mente previstas em decorrência
da quebra havida em São Paulo
(500 mil) e Minas Gerais (500
mil), provocada por fatores cli

antológicos. A informação foi
dada ontem peto presidente do
Instituto Brasileiro do Café, Ca
milo Calazans.

Assinalou que a· resolução
981, que aumentou sexta-feira
o preço de registro do café
exportado, "é uma operação de
rotina". Apenas este mês decio
dimos aplicá-la um pouco an

tes, tendo em vista a alta veri-
.

ficada nas cotações do produto
no mercado internacional, dis
se. Com isso "além de auferir-'
mos mais divisas, exportaremos
menores quantidades de café e

beneficiaremos os Estados ex

portadores com maiores receio
tas de ICM".

Para o Sr. Camilo Calazans,
se os preços do mercado inter
nacional sofrem queda, o preço
de registro também poderá ser

reduzido. "Nos operamos guia
dos pelo mercado externo", fri
sou. Assinalou que já foram
embarcadas este mês para o

exterior '1 milhão e 500 mil \

sacas de café, no valor de 122

mílhêes de dólares. Estão regis
tradas para 0S próximos meses

2 milhões e 871 mil sacas, cuja
receita será da ordem de 268
milhões de dólares.

Indagando se em 1979-80 o

Brasil conseguiria retomar Iseu
nível de produção de 25 milhõ

es. de sacas, o presidente do
IBe afirmou que sim, acrescen
tando que "estamos trabalhan
do para que isso aconteça" ..Ele)
_I!!Q_s!_rou o comportamento dos

preços no mercado externo e

disse que o Brasil conseguiu
auferir os seguintes preços mé
dios líquidos para saca de 60

quilos exportada durante o 10.
semestre de 76: Janeiro> 99,01
dólares; Fevereiro· 1-09,77 dó
lares; Março • 115,00 dólares;
Abril· 119,40 dólares; 'Maio >

128,20 dólares; junho· 141,50
dólares..

Assinalou que é possivel que
o Instituto Brasileiro do Café
lance mão, ainda em 1976, de
café tipo '8 de seus estoques
para abastecer o mercado inter
no. Mas, não sabe quando. Se

.

colocarmos o produto, será da
ordem de 2 a 3 milhões de
sacas. O objetivo da mêdida

será manter os preços internos
do produto, atendendo dessa
forma às reivindicações das tor

�fações".
Informou o Sr. Camilo Cala

zans que as torrefações que
foram punidas, por adulterarem
o café consumido no mercado

interno, além de sofrerem corte

de crédito nos bancos oficiais
não receberão as cotas de café
do IBC a serem colocadas no

mercado".
"Estamos atentos às fraudes

cometidas pelos torrefadores.
Já existem vários deles punidos.
Mas, é bom termos em mente

que no Brasil existem cerca de

duas mil torrefações, o que
dificulta a fiscalização".

Falando sobre o novo ,plano
de safra, o dirigente do IBC
classificou como a principal
inovação do novo plano em

relação ao antigoo fato de que
daqui para a frente, não haverá
mais necessidade 'de limitação, ,

por financiamento, de mudas

para plantio. "Doravante • fri
sou . plantará quem quiser e

quanto desejar. Anteriormente,'
tivemos que limitar o número
de mudas para plantio, em tor-

no de 100 mil pés. Agora isso
acabou", finalizou o Sr. Camilo
Calazans.

Perua rural e ieep da Fo'rd
vão sair logo de circulação

.

,

A Ford Brasil confirmou
ontem que realiza estudos

para a -paralização da pro.
dução da perua Rural e do

Jeep, o .que ocorreria no

próximo ano. No caso da
.

Rural, há uma opção, pois
a empresa pode continuar a

fabricar eSSe veículo, no

modelo com tração nas

quatro rodas.
Segundo a Ford Brasil,

"é necessário reduzir os

custos gerais de produção,
inclusive por parte dos for·
necedores e o setor de aU

tO'peças, como, aliás, vem.

sendo feito' há muito ten\.
po,' P?rque tod�s 'deverão

arcar cOm sua parcela de
sacrifícios. Essa círcunstan
cia poderá até forçar algu
mas empresas a paralisar a

fabricação de produtos de
ficitários" .

A empresa informou que
"com níveis de crescimento
mais baixos na indústria au·

tomobilística, todos os aU

mentos de custos devem ser

incluídos no preço final
dos produtos, pois OS atuais
volumes de produção não
mais permitem a Sua absor·

ção '. pelas próprias monta·
dOllas".

" A' Volkswagen do Brasil
também anunciou que. "a

decisão de suspender a pro
dução em série do SP- 2
deveu-se à necessidade de

.

maior economia nos custos
,de produção da empresa.
Agora ele é fabricado e

vendido sob encomenda".
A Volkswagem é a única
empresa que não adota a

chamada "produçãO desig
nada", isto é, produzir so°

mente as unidades, cOm

venda assegurada previa.
mente. A empresa ·aumen·

tau ém 5,5 por cento suas

vendas de utilitários nos

primeiros 18. dias -de junho,
em relaçãÇ) a igual período
de maio.

REG. CREA, N.o 5.175 ' 10.0 Região
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MINISTÉR lo' DOS TRANSPORTES
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ESTRADAS DE RODAGEM
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�
PARA FORRO E PISO Consultem-rios

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (04a2l 22-6500
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22·6290

�UNlcrPIO DE FLORIANOPOLlS

SECRETARIA DE OBRAS
;:

Recursos para a

eletrificação rural
'�de Santa Catarina

"Vende o bem a seguir especificado:
Uma máquina impressora OFF' SET, de fabricação americana,

marca Davidson torça Motriz elêtrlca, com 2 motores trifásico de 220
volts no. C,3532 • K-3527 e 8-3146, com capacidade produtiva de
7.000 impressões p/hora"�

As ,propostas- devem ser ,entregues fechadas no Banco Real ,SIA, rua
Felipe Schmidt, 25 . Gerência, até () dia 10/07/76 às 17 horas..
A eia Real de Investimento, se reserva o direito de recusar as

propostas apresentadas a seu critério. _ ,

O objetivo pode ser examinado nas dependências �o Banco REiá
S.A. endereÇQ acima".

F�IGORfFICO SEARA SIA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam' os ·senhÓres acionistas de Frigorífico Seata '

S/A, co�idados a comparecerem em assf;!mbléia geral
"xtraordinaria, a realiza ....se na sede social à Av. Pal,U'
do s/r)o., nesta cidade de Seara, no dia �9 de junho de
1976, às 10 horas, para deliberarem sobre a segwnte

ORDEM DO DIA,
a) Aumento do capi.tal �oci.al autorizado de Cr$
10.000.000,00 (dez milhões de cruzeiros) para
Cr$ 30.000.000,00 (trinta milhÕes de cruzeiros).

,

.

b) Aumento do capital int.egralizado da empre$,!J-

de Cr$ 9.245.000,00 'para Cr$ 14.000.000,00
(quatorze milhões de cruzeiro.s.t cem aproveita�
m,ento de Fundo de CorreçãQ Monetãria no valor
de Cr$ 3.064.995,34.

. ,

Fundo de Reserva Especial no valor de, Cr$
1�0.264,91

'

,

[lucros em Suspenso n_o vlllor de Cr$
'.' 1.589.739,75
c) Elevação do número de diretores de 4 para 5 e

preenchimento da vaga criada e consequente alta
.

ração do artigo 80. dos Estatutos Sociais.
d) Outros assuntos de interesse social.

Seara, 30 de abril de 1976.
Dr. Ivanio Ramos Munhós

Direto.r

Processo Concorrência nó. 08/76
Editai

A secretaria de Trarsportes e Obras da Prefeitura
Municipal de \ Floriaropolis, comunica aoS interessados que
se acha aberta ConcorrênCia Púl!Jlica . Edital no. 08/76, para
execução de SelViços de Terraplanagem, Pavimentação
Asfál.tica e Obras Complementares no AceS,so a ·Praia da
'Joaquina, numa extensão aproximada de 2,7 km.

As propostas deverão ser entre!1Jes atê as 15,00 hqras do
dia 23/07/76 na Secretaria de TranSpOrte e Obras da
Prefeitura Municipal de Florianópolis, Sita a Rua dos Ilhéus
no. 8, Ediffcio Aplub, 40. andar.

Cópias do refe�do Edital e demais informações poderão
ser obtidos no endereço acima. no hOrário comercial,
medl!J1te o pagamen1D de taxa de Cr$ 1.000,00 (hum mil
cruzeiros).

Florianópolis, 22 de juriho de 1976
Engo. José Paulo Perei ra LOJi)es

DIRETOR DE OBRAS
Engo. Mar.cos Ricardo de Almeida Brusa

Secretário de TranSpOrtes e Obras

Os uês contratos de financiamento para programas de
eletrificação ruIBl que a Eletrobrás assinará na próxima sémana;
·beneficiarão os Estados do Rio Grande do Sul, Paraná e Santa
Catarina, alcançando 6 mil 927 propriedade rurais. .

O programa gaúcho prevê um total de investimentos de
Cr$29 milhões, 750 mil, beneficiando 21 municípios ei 3 Illil
260 propriedades rurais. Para Santa Catarina haverá 27 p'rojetos
que atenderão 39 municípios no valor de Cr$ 36 milhões, 396
,mil. Os investimentos em obras de eletrífícaçâo rural no ,Paraná
.atinge� ,a cifra de Cr$ 42 mílhóes, 984 � abrangendo nove
munícípíos, com 12 projetos para 1083 propriedàdes rurais.

Até o momento já foram assinados contratos iguais com os

estados do Rio de Janeiro, Pernambuco, Espirito Santo, São
Paulo, Amazonas, Rondonia e com o Distrito Federal. .

Os contratos serão assinados terça o� quarta-feira da
próxima semana, no Rio.

'::::c:.�.\t:o ::::: C;. .. .EIO

o 3a."Icc .:io Er9.s,il operou o do}ar onte:Il n2.S seg�in 'tes t8?Cas:
co:�.::_)�c.: CrSlO,60 venda.: Cr$lO,65 ,

A Bolsa .entem (São Paulo)
Dados fomecidOll pel.

.

"a"V....s de ,Santa Catarjna
Poe-ea er e ruedoe 2.837 negócios com 33.751.994 tí-:'u'los e volume de

os 75.�05.502,49, supe rã crao do prebe.o anterior. zn u-e as ações cais ne

gc c Ladne destacou-se ,;,·.s�.r:CJ3E.AS pp OOV7'ON 16 , com Cr$ 14.470.390,00 , re:
presentando 10,57 % do movimento de operações à vista.

.,

n::::rc::: BOV::S?A-F::;C�U.:·�"iiTO 80 Ad)�s Do HTDICE •

An,terior : 2.702 29 subiram
Hoje' : 2.736 29 es téve.í e
Evol.Perc. : +1,3 15 baixaram
Osc.Pontos : + 34 02 s/fechamento en ter-í czo

02 ã/negócio hoje
MAIORES OSCILA,OES-FECHAMENTO

A,O�S 3.T:' ;"I.�A +/OSC. AçOES EM BAIXA -jose.
A?JiO pp .e/58 9,2 MANGLS I'DL. OP . C/lO 3,3
H:=:L/F·OKSZCi.. OP 0/09' 9, o MANAH DP 3,1
CASA ANGLO 2P 0/16 .8, 8 BRAH�dà. PP DIV 2,6
I A P OP e/14 4,8 rrnzrr.r 'ClP e/39 2,5
PZ:'3CI!:u..S PP C/16 3,7 .JOCAS SANTOS OP e/02 2,4

N3GCCIOS REALIZADOS

NQ:úE i)A. COX?A.NHIA 1llQ � ;@! � .lli!! � OSC .lL
AC::SIIA OP DIV 1,20 1,18 1,24 1,18 1.078.000 + 0,8.
AG3SI·T.:: OP 1,13 1,08 1,13 1,08 491.000
A�'OS VILLARES OP C/09 2,05 2,05 2,05. 2,05 80.000
AÇCS VILB.RLS PPB e/09 3,52 3,52 3.60 3,60 124.000 + 1,9
.:..L.?;,._.!{G;,.:;'S GP e/29 �,,66 3,62 3,69 3,64 261.000 - 0,5
A.L.:'A.:tGJ..2A5 pp �/29 3,62 3,60 3.64 3,64 131.000 + 0,5
A:w;.ZCNIA O" 0,73 0,73 0,73 0,73 6.000
kND CLAY?OIi ·GP e/08 1,42 1,40 1,43 1,40 749.000 - 1,4
AKT.GC2ICA OP e/31 0,75 0,75 0,75 0,75 2.000
J..3NO P� C/58 3,05 3,05 3,30 3,30 66.000 + 9,2
AB:TEX PPA 0,67 0,67 0,72 -O; 72 4.000 + 5,8
AR'::.'EX P?E 0,:]0 0,70 0,70 0,70 5.000
5A..�:r�I.n;.::rES ON 0,60 O,qO 0,60.0,60 10.000
"'00 :"HNEI� GP EI: 4,72 4,60 4,77 4,70 619.000
BLiOO :'iI1\:::L""tA GP "" 3,30 3,30 3,32 3,31 320.000 + 1,8
EIC ;�Oi�':""'�iC OP ;;/03 0,48 C,48 0,50 0,50 6C.000 + 6,3
ERA.J mv:::s� OK 1,00 1,00 1,00 1,00 77 .000
Ki.J..D DiV2ST PN 1,00 1,00 1,00 1,00 28.000
Bit:;.L.r.;SCO GK 1,20 1,20 1,20 1,20 j.OOO
i3:::;.JESCO EtT 1,08 1,08 1,06 1,08 212.000
B:ii;',HI,j_ OP DIV 1,40 1,30 1,40 1,30 16.000 - 8,4
EP..A..t{j\!A FI' DIV 1,45 1,45 '1,50 1,45 134.000 - 2,6
B?�.\SI1 PP C/08 5.52 5,43 .5,60 5,49 .1.971.000 - C,5
BP.ASIl ON 4,50 4,50 4,55 4,55 264.000 + 1,1
C;"CIQU:::

-

or 1,75 1,75 1,75 1,75 64.000
;;��I"U' pp 2 ,27 2 ,27 �:6� ·f:�i 307.000 + 0,8
C;.SA ;':·:G:'.o PF 0/16 1,95 1,93 592.000 + 2,0

A.1íGLQ PP ��i� 1,60 1,80 1,87" 1,85 265.000 + 8,8
C.:::. s.:? pp 0,62 0,62 0,64 0,63 31.000 + 1,6
8.:::.5.':. P? cl14 C,59 0,59 0,59 0,59 lH.OOO
CC:-rSUL OP 0/31 2,56 2.56 2,72 2,72

.

22.000 + 13.3
COK5UL PPA C/31 2,55 2,55 2,55 2,55 4.000 + 3,2
CC�;3r.;L PPB e/31 3,05 3.05 3,05 3,05 94.000
:JaCAS S.Ul"TOS OP e/02 1,22 1,19 1,22 1,19 394.000 2,4
.33ICSSC!f OP C/13 0,98 0,96 1,05 1,00 639.000 + 2,0
::::S1' s -::AULO PI' C/06 1,51 1,51 1,58 1,58 1.532.000 + 2,5
35:::- 5 "'AUlO ON 1,31 1,31 1,31 1,31 52.000 i 0,7
:::5:- 5_ :::.:.::.�.::IKj,_ PNA 0,59 0,59 0,59 0,59 228.000
:::Sl'�E1A PP C/51 1,60 1,60 1,60 1,60 258.000

�����,�:�, 1'1' 0/72 1,50 1,50 1,50 1,50 24'.000
OP 0/04 0,85 0,85 0,85 0,.85 4.000 /

.F"";�; ... :G";;Y OP C/58 1,55 1,55 1,55 1,55 777_000

.?r:;:; %?Y pp c/59 l,a� 1,95 1,98 l,95 150.000
::!:rD '.'-:::::s:.;._:rss OP �IY 1,90 1,90 2,00 2,00 38.000 + 8,1rxn VILL.:.?':::s PPA e/12' 3,00 3,00 3,00 3,00 2.000 /
nm VIL:;'. .2.iS PPB �IV 3,25 3,20 3,30 3,30 140.000
I:;.UE.;NCO PI' C/12 1,02 1,02 1,02 1,02 7.000
I":;.U�;"l;GO I ON 1,04 1,04 1,04 1,04 4.000
I:';'_:'3A�:CO ?H 1,00 1,00 1,00 1,00 320.000
:.83LA OP 1,60 1,60 1,60 1,60 14.000 + 6,6
[,SS:3LA PP 1,75 1,71 1,75 1,71 133.000 - 2,2
:.:CIN":'-:C S.':":::1IS':'A OP C/43 1,18 1,18 1,22 1,20 333.000 + 1,6
;.iC'::'::: I?AS::::L 1'2 C/08 1,67 1,65 1,68 1,68 58.000 + 1,8
XO:i.n F?.J,.SIL. ON 1,15 1,15 1,15 1,15 3.000
P2" I?I;:;:.:__;iG

.

.A. PP 1,16 1,16 1,'16 1,16 11.000 + 0,8
:-Z::.::::·;.::: P? 0/16 4,.0 4,35 4,50 4,48 3.275.000 + 3,7
P::":'::=:�;.3 c:; 3,�0 3,40 3,45 ),45 1.024.000 + 1.4
':>IRE:..:r OP 0/39 2,20 2,10 2,20 2,18 42.000 - 0,9
Plii'::":I pp 0/39 2,00 1,95 2,00 1,95 69.000 - 2,5
_;:":.:".i PP LXY O,S7 0,87 0,87 0,87 225.000 + 7,4
':-.":'.-i.J.J "" 0,80 0,80 0,20 0,80 75.000
�::.:.: ;,r:, ::::v:::'::' O!;: O,óG O,êO 0,80 O,EO 30.000 . 2,5
-:::;:.:.:' .:...:: r::�/":::3':' m:

C/13 0,55 n6 0,55 0,55 \67.000SJ..:'J:.:" ::C;:::GRJIA PP 1,50 1,õO 1,60 .1.210.000
51) ::1,':;:0:,,1 PPB :'I'I 0,66 C:83 0,90 g:.�g

.

234·000 + 2,3
::lIJ !i,:...J.:c..::.t".l P?:;:. j21 0,[;0 0,60 0,50 1.GOO + 11,1
5�D :l.J:OG?l'J:_;;..:r:.3E GP �.30 1, jO 1,30 1,30 9.000
58 :-:IeG:_.. :;':':::'!3:; pp 0/21 1,65 1,65 1,70 1,68 373.000 1,8
seuz;. :�:\_i:L OF 2,75 2,73 2,15 2,73 69'.000 0,7
:_:':H"I:OS ::'':':'(.�Its CP c/08 0,37 0,37 0,31 0,37 .30.000
[:�:C.�.:' ::c ::/l� 0,64 0,64 0,84 0,84 432.0CO + i,2
:::'::1:;.::'::0 C;i C,71 0,70 0,71 0,70 12.000 - 1,4
1..:::13.:1::::0 ?H 0,62 0,61 0,62 0,61 6.000 - 1,6
v .... :f..? ':-)C :;0:::::: ?P 2,�2 2,88 2,92 2·,89 747.000 + 1,0
·I.:.:�:;:G p:?' . 0,74 0,74 0,76 C,75 208.000 1,3
:l,I8-;{T OP 0/20 0,83 0,83 C,84 0,8'3 2.39.000
iI8-'::- OK 0,82 0,82 0,62 0,82 15.000

flLTROMAQ
,.Distribuidora dos Filtros

INPECA
Preços especiais para revend�dores.
Mantemos estoque para pronta entrega.
Filtros da' linha automotiva e filtros para,
máquinas rodoviáriàs, agrícolas, etc.
Av, Ivo Silveira, 3289 - Capoeiras - Floria·

,

oópolis." ". '

CIISCIIIIISI
AVISO

TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 19/76

CO-MUNICADO
I, "

o 160. Distrito Rodoviário Federal, faz público, a quem
interessar possa, que no dia 19 de julho de 1976, às 10:00
'horás ã Rua Álvaro Millen da Silveira no. 151, realizará a

llbertura da Tomada de Preços, para. a execução dos Serviços
'. 'de regularização da base em, pré-misturado a frio cam um

volume aproximado de a.350m3, recapeamento da pista em

çOflc�eto betumin'oso usinad0 a quente com um volume apre
, ximaaO d!l '1 .21-41113, acostamente em tratamento superficial
duplo núma. área aprol,(imada de 25.112m2, a serem realiza·
dos na f3R·101/SC, 'trecho, Florianópolis - Divisa - SC/RS,
subtrech_o Km 217,81J) ao Km' 222,/ numa extensão de
4.185Km.

.

Maiores esclarecimentos, serão fornecidos junto aó Serviço
de ManutençãQ_,do 160. D. R. F.

'

Flórian6polis, 18 de junhO de 1976.
ENG!}. MIGUEL WOLK

ASsiSTENTE DA CHEFIA DO 160. DRF
Presidente da Comissão

Expresso Cresdumense Comércio de Trç'lnsporte
Ltda., cOni) M.atriz em Criciúma '. Santa Céiltarina,
comunica aos empresári,os e aO_5 SeUs clientes que
já se encontra em vigor a incidência do IMPOSTO
SOB RE TRANSPORTE RODOVIÁRIO -

"1ST R" de que. trata a lei no. 1438/75,
regl:lla!1Í�ntado pelo decreto no. 77.789 de
09/06/76 (DOU), de 10/06/76 no transpórte de

cargas. )

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Florianópolis vai
sediar brasileiro
de ��sªlão" juvenil. ,

O Campeonato Brasileiro de Futebol de Salão Juvenil
a ser realizado no próximo mês de julho, está dividido e�
quatro chaves, de acordo com as regiões: Norte, partici
pam os Estados do. Pará e Ceará; Nordeste, com Paraíba,
Pernambuco � Bahia; Leste, participam Rio de Janeiro,
Guanabara, Minas Gerais, Goiás, Brasília e Espírito Santo'
e a Sul com participação de São Paulo, Paraná e Sant�

.

Catarina. \ . j
. A CBD através de correspondêncía endereçada a Fede-

ração Catarinense de Futebol de Salão com data de 1 de

junho � r�ce�i�a em 16 do mesmo mês, indicou os locais
das elimmatonas, bem como as demais providências
necessárias. Pa!a cada ,c�,ave classificam-se duas equipes,
estando o Para e Ceara Ja: classificados,pois na sua Chave

(Norte), são os únicos inscritos. Os locais das eliminató
rias, de acordo com as chaves estabelecidas pela CBD são:

,

a Chave Nordeste será disputada em Recife (PE) entre os

diaS 01 a 03/07/76; a Leste em Uberaba (MG) - 02 a

07/07/16; e a nossa chave, Sul, será disputada em

Florianópolis entre os dias 01 a 03/07/76.' Os dois
representantes do ,Norte já estão classificados, do Nordeste
classificam-se duas entidades, do Leste classifica-se uma

entidade, pois Minas Gerais já está classificada por ser a

sede das finais do Campeonato; do Sul um dos três

particip�tes �

será desclassificado. As finais serão disputa
das na cidadê de Uberaba, Minas Gerais entre 8 a 17 de

julho próximo.
'

A seleção catarinense está constituída por atletas da
Capital, devido ao curto período para os treinamentos

ante� das competições, pois caso contrário jogador do
intenor do estado, possivelmente seriam convocados tam
bém..A FCFS designou para treinar a equipe o técnico

�?relIa, como s�pervisor Mil�on \avalazzi, preparador
f1s�co Tenente Djalma, massagista Wílson Pires .. A partir de
hoje os atletas convocados estão realizando treinos intensi
vos, com o técnico Moreira, no ginásio Ivo Silveira do
Colégio Catarinense. Durante a tarde de ontem o presiden
te da Federação Catarinense de Futebol de Salão Fausto

Sil�a, percorria vários pontos, inclusive hotéis, n'os quais
fazía ,as. reservas par� os delegados das equipes participan
tes, l!rblt�os e convidados. A equipe de Santa Catarina
encontrara nos representantes do Paraná os "adversários
mais dífíeeís"; segundo o treinador Moreira..

Chapecó vem a capital
definir Jogos Regionais
Chapecó (Sucursal) - Na próxima sexta-feira estarão viajando

para Florianópolis, membros da CCO (Comissão Central de

Organização), a fím de acertar os últimos detalhes sobre os Jogos
, Regionais de Santa Catarina que serão realizados em Chapecó no

período de 09 a 17 de julho.
��ssa oportunidade estará presente o Presidente da Liga

Atlética Chapecoense participando das eleições da' Federação
Atlética Catarinense no próximo sábado.
Segundo informações dos membros 'da CCO, essa eleição é de

grande importância para os clubes filiados à Federação Atlética
Catarinense, que no momento encontra-se sob intervenção, acredi
tando que tudo se normalizará dentro do Esporte Amador, já que
essa Federação abranje cinco modalidades esportivas.

Estrela, u.m..
dos bons

,
U"T- r.

no campeonato /da Larm
I�

Meleiro (Correspo.ndente) - o Vale do Araranguá tem seu

repre�entante ,esportivo, da LARM (Liga Atlética da Região
"

Mineira), atraves do Estrela dó Sul de Meleiro que está disputando
o campe0I!:ato, sendo o terceiro colocado do certame.

.

" O Estrela do Sul, segundo seu presidente Edio Amboní "está
prep�ado com bons jogadores locais que. participam do fut�bol de
Melelfo p�.r amor a arte, com forte pretensão para ganhar o título
de ca,mpeao da LARM-76".
9s jogos pelo campeonato. em que participa o Estrela do Sul,

estao marcad�s pru.a 27 ?e Junho contra o Guatá, 11 de julho
contra o Tre,,/so, 18 de Julho contra o Catarinense, 25 de julho
contra ,o Itauna_ e durante. agosto nos dias lo. e oito contra
C,angu� e pmao,. re.spectlvamen�, no primeiro turno. Sua
direton!l e�ta c�nstItuIda da seguIpte maneira: Presidente Edio
Am!mm, VIce Nilton, N!ltal, Se.cretario M:lJloel Matos, Tesoureiro
AlclOoe Del Moro e tecmco e diretor esportivo Ezio Pelegrini.

.

Cruzeiro tem Jairzinho,
agora quer Euzébio

,

Belo Horizonte - Incentivados pelo sucesso de Jairzinho, que
e atualmente um dos melhores jogadores do Cruzeiro, apesar dos
34 anos de idade, os diretores do clube mineiro deverão
'contratar agora o vt;terano jogador Eusébio, ex-integrante da
seleção portuguesa, que enviou. uma carta esta semana ao

presidente FelÍcio Brandi, oferecendo o seu passe.
Eusébio, de 33 anos, manteve contatos no ano passado com a

eqUipe do CruZt;iro, durante a disputa do troféu Teresa Herrera,
na Espanha, impressionando os diretores, que lhe sugeriram que
se transferisse para o Brasil A carta não foi surpresa para o

presidente FelÍcio Brandi, que, como de costume, está mantendo
anegoeiação em segredo, não escondendo apenas o interesse pelo
atacante.

<;a�o. seja concretizada a compra ou aluguel do passe de

Euseb�o, atualmente desligado de qualquer clube, a sua estréia
podera ocorrer no campeonato nacional, após a nova excursão
do clube à Europa, em agosto, onde será assinado o 'lcordo.
'Poderá .ser tamb�,m anynciada a contratação de Oscar; da

Ponte . Preta, que Ja esta acertada, segundo os comentari.o�
predominantes na Toca daRaposa.

·Serviços Contãbeis Mecanizados, Contratos, Distratos, Declã-�
ração I. R. (Pessoa Ffsica e juridical) e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florian6polis-
SC .

.

Telefones - 44-2966 - 44-0368

EDESCO
EMPRESA. DE SERViÇOS CONTAQEIS lTOA.

VILLARES

INDÚSTRIAS-VI.LLARES S/A
Divisão Elevadores

Rua Tenente Silve.ira, 90
NECESSITA DE:

ENGENHEIRO OU ARQUITETO
Para admissão imediata, podendo ser recem

-formado, para exercer funções de vendas e

administrativas.
Os interessados deverão se dirigir ao endere
ço acima, munidos de dpcumentos.

O Conselho Municipal de Esportes de Florianópolis esteve

reunido na tarde de ontem sob a presidência do professor João
Aderson Flores, definindo vários assuntos de interesse do esporte
amador de Florianópolis.

Os índices técnicos do I Campeonato' Brasileiro Abe;to de

; Atletismo da Cidade de Florianópolis, recentemente disputado na

pista da Marinha, foram analisados pelos membros conselheiros,
,assim como as condições de treinamentos que serão oferecidas aos

atletas. Diariamente os treinos serão efetuados nas próprias
corporações e colégios, onde os atletas estão vinculados e no [mal da

'se�ana, aos sábados, todos estarão se reunindo na pista da Marinha
para um trabalho coletivo e de maior nível técnico, dirigidos pelos
treinadores Gipe Alves de Oliveira, Tenente Djalma Hipólito da Silva
e ainda a colaboração de Nilton Pereira

O segundo assunto analisado na reunião foi a previsão de atletas
que comporão a delegação de Florianópolis nos Jogos Regionais à
serem disputados na cidade de Criciúma em agosto. A delegação será

Numa bola que o cea- somente de um empate defesa. No banco, a "briga" 'composta com número superior a 200 pessoas entre atletas e

tense Francisco recebeu f B
dirigentes. Para as equipes que terão a inclusão atletas menores serão

rente ao esc para con- de· táticas' entre Berreta e convidados membros da família para acompanhá-los, a exemplo da

pelo meio, tocou de primei- quistar o título. Os dois, Zeno. natação, onde o maior número de nadadores é da categoria juvenil e
ra para Berreta pela direita, estão desclassifícados para O Clube 6 venceu com inclusive infantil.

este de pé direito, rasteiro disputar o campeonato eS- Bento, Edgar, Machado, Para os esportes de quadra, o Conselho vem obtendo dificuldades

marcou o gol.aos 14 minu- tadual como representantes Francisco e Berreta, o IEE para encontrar locais para treinamentos, considerando que as

tos, qUe deu a vitória ao da capital. de Zé Antonio, Lúcio, Ser.
programações dos ginásios são· elaboradas com a devida

Clube 6 de Janeiro na noite
antecedência Todavia, à partir do próximo dia 29 a FAC estará à

ginho, Mauri (Rui), Guesser disposição do CME as terças e quintas-feiras, no período da noite;
de ontem por lxO sobre ai Foi um jogo nervoso, (Boneca). Ronaldo Polli foi enquanto o novo ginásio da Marinha, que conta com duas excelentes

equipe do Instituto de Edu: bom tecnicamente no pri- o árbitro auxiliado por Pe- quadras, deverá ser colocado à disposição do CME à partir do dia

cação que, embora tenha meiro tempo. O IEE, tecni- pe e Menegoto. O resto da
27. Por outro lado, os diretores dos ginásios do SESC, Saul Oliveira,

vencido invicto OS dois pri- camente melhor estrutura- partida ficou com a catím-
Ivo Silveira e inclusive da UFSC, estão estudando horários para Uso

. , ,\ das equipes no mês de julho.
metros turnos, esta agora do, foi superado pela garra ba e a violência de Sergi- Na reunião de ontem estiveram presentes; além do presidente
desclassificado e sem chan- do"6", que teve na frente nho e a reclamação do Besc João Aderson Flores, o vice Major Joélcío de Campos Silveira (630.
ces para disputar o carnpeo- o bom ,e disciplinado Fran- diante do gol marcado por RI.), Capitão Marcos Serpa (50. D.N.), Ody Varella, Arthur

nato estadual. Amanhã, o cisco, um bom duelo com Guesser, chutando dentro
Guilherme Killian, Joaquim de Jesus, representando Nildo SeU e

Clube '6, dirigido por Ha- o excelente zagueiro Lúcio da área e bem anulado elo
ainda o, pr�fessor Me�sina repr�sentando o conselheiro Milton Pires.

milton Berreta, vai precisar e lufando contra toda a
"

bit
P A� �usenCIas '.

de !ose Matusalem._Comelli, Ernesto Wahl e Nilton

. _

'.
I ar I'O. Pereira foram justificadas em reumao ..

Provas de àtletismo sábado e domingo em
Blumenau (sucursal) -

Com a realização das pro
vas de atletismo nos próxi
mos dias 26 e 27 as dispu
tas dos primeiros jogos re

gionais de Santa Catarina,
região leste, chegam aOI fi
nal, e todas as outras mo

dalidades já foram concluí
das.

Com a vitória do "6" o Instituto foi desclassificado

Clube 6 vence IEE e disputa
amanhã título com Besc .

A comissão central orga
nizadora já possui. todos os

resultados dos jogos, que
tiveram a participação de
equipes de Blumenau, Brus
que, Itajaí, Balneário li.e
Camboriú, Indaíal, Timbó.
Na modalidade de basquete
o primeiro lugar dos jogOS
regionais ficou para Blume
nau, 20. para Itajaí e 30.
-para Brusque. As- partidas
foram disputadas em Tim
bó, reunindo equipes de
Blurnenau, Brusque, In
daial, Balneário de Cambo
riú, Itajaí, e Timbô, Na
modalidade de bola0 mas

culíno, com as partidas dis
putadas também em In
daial, o primeiro lugar fi-'
cou para a cidade anfitriã,
o 20. para Blumenau e o

30. para Itajaí. Disputando
as equipes de Tírnbô, Blu-

no, disputado em Blume
nau, o 10. lugar ficou para
esta cidade, o 20. para Ita-

jaí e o 30. para Camboriú.
Handebol temíníno, tam

bém disputado' em Blume
nau o 10. lugar novamente
para esta cidade, o 20. para
Itajaí e o 30. para Cambo
riú, disputando somente eS

tas 3 equipes. O judo teve

apenas dOIS participantes,
Blurnenau com o lo. lugãr
e Itajaí com o 20. disputa
do em Blumenau,
--

Natação masculino, dis
putado em Timbó, o 10.
lugar Blumenau e o 20.
para Itajaí. Natação femini
no, o 10. para Blumenau, o
20. para Timbô e o 30.
.para ltajªi. Punhobol, dis

putado em Blumenau, o

primeiro lugar para Blume
nau, e o segundo para 'Ita

jaí, e somente estas equipes
participaram. Saltos orna

mentais feminino, o 10. lu
gar para Blumenau, o 20.
para Timbó e o 30. para
Brusque. As provas fOram
disputadas em Timbó com

a participação destas 3

menau, Itajaí e Indaial. No
bolão

.

feminino, onde os

,mun ic fpios participantes
eram apenas Blumenau e

Itajaí, o 10. lugar ficou
para Blumenau e o 20. para
"Itajaí.

Na modalidade de bO::
cha, também disputadas em

Indaial o 19' lugar ficou
para aquela cidade, o 20.
para Timbô e o 30. para
Blumenau. Nas' disputas
participaram todas as cida
des que fazem parte dos

jogos regionais, região leste.
Na modalidade de ciclis

mo, disputada em Cambo
riú, o 10. lugar ficou para
Indaíal, 0.20., ,para Cambo
riú e '0 30. para Blumenau,
participando desta prova os

três primeiros
(.

.
colocados

mais a equipe de 'ItajaC No
futebol de salão,' disputado
em Tímbó, o primeiro rugar
ficou para aquela cidade, o

segundo para Blumenau e o

terceiro para Indaial, parti
cipando todos OS Munid
pi9s. No handebol masculi:

GLOPRESS EDUCACIONAL S.A.

CGC - 43.109.784/0001 - 01

RELATÓRIO DA DIRETORIA
\

'Senhores Acionistas:
Dei acordo com as disposições légais, �statutárias, submetemos a apreciação de

VV:SS., o "Balanço Geral" e "Conta de lucros e Perdas" acompanhado do parecer do
conselho fiscal, relativos a exercício encerrado em 31 de dezembro de 1975, e que foi o
último do período de implantação.

.

Permanecemos ao inteirõ dispor dos Srs. Acionistas, para todos e quaisquer esclare-

clln�ntos que julgarem r.lecessários, outrossim temos o prazer de informar que as ope
raçoes Industriais estão sendo iniciadas no mês de abril de 1976.

A DIRETORIA

Conselho vai ativar
.

-_

.

treinamentos de
todas as equipes

Itaiaí
equipes.

Tenis de mesa masculi
no, 10. lugar para Blume
nau, 20. para Brusque e 30.

para Itajaí. Tenis de mesa,
feminino, o 10. lugar para
Itajaí, o 20. para Indaial e

o 30. para Camboriü. Os
jogos foram disputados em

Camboríú, participando to
.das equipes, com exceção
de Timbo. Tenis de campo
masculino, disputado em

Blumenau o 10. lugar para
Itajaí, o 20. para Blumenau
e o 30. para Brusque, Tenis
de campo feminil\o o 10.
lugar para Blumenau, o 20.

para Itaiaí e o' 30. para'
Brusque, participando as

equipes de Blumenau, Brus
que e Itai aí. Tiro ao alvo
carabiana disputado em In
daial, o 10. lugar para Blu-

menau, o 20. para Timbó e'
o 30.. para Brusque, díspu
tado em lndaial.

Voleibol masculino, 10.
lugar para Blumenau, 020.
para Camboriú e o 30. para
Brusque, disputadas .

em

Brusque, Xadrês masculino,
o 10. lugar para Blurnenau,
o 20. para Itajaí e o 30;
para Brusque, Xadrês femi
nino o lo. para Blumenau
o 20. para Itajaí, realizado
em Camboriú.

Estes resultados são os

classificatôrios para OS jO
gosabertos de Santa Catari
na faltando apenas as dis
putas de atletismo, que Se

rão realizadas em Itajaí,
neste final de Semana, en

cerrando assim OS primeiros
jogos abertos regionais' da
região leste ...

. \ ....

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDI'CIÃRIO

JUfZO DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ
EDITAL DE INTIMACÃO

9 DOUTOR WllMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITÓ DA CO'MARCA DE SÃO JOS� -

ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI ETC.,
FAZ SABER, a todos quantos o' presente edital de INTIMAÇÃO virem, conhedmento tiverem

ou ainda interessar possa, que, por este ,Ju í,zo e Cartório do C(vel tramitam os autos no. 2001/76
de Ação de Notificação il'ltentada por BERNARI)O RIGONI, MADALENA RIGONI, REGINA
GEMIM, RUBENS RIGONI, MARILDA H. RIGONI e DIRCEU AFONSO RIGONI, para revo

gar os poderes outorgados por procuração ao senhor PAULO ZIMMERMANN, brélsileiro, casa
do, do comercio, residente e domiciliado em Barreiros neste Município e Comarca, estando
desta forma revogados os poderes outorgados pelos requerentes ao senhor PAULO ZIMMER

MANN, tudo de co_nformidade com a petição inicial e despacho nela exarado, em seguida
transcritos: "PETIÇAO INICIAL: Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da Comarca de São Jose. SG.

BERNARDO. RIGONI, brasileiro, casado, industriário, MADALENA RIGONI, tr.'asileir<l, casa

da, de afazeres demesticos, REGINA GEMIM"brasileira, viúva, de afazeres domesticos; RU·
BENS RIGONI,. brasileiro, casado, contador, MARllDA H. RIGONI, brasileira, casada, de
afazere� domestlcos, e DIRCEU AFONSO RIGONI, brasileiro, solteiro, do comércio, todos
residentes \: domiciliados na cidade e Comarca de I RATI, Estado do Paraná, por seu procurador,
ao fim assinado,"Bacharel EWALDO GARCEZ ROCHA, brasileiro, casado, advogado inscrito na

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL, Seção do Paraná, sob no. 1.227, e com escritório à
rua xv de Julho, 310, na cidade de Irati, Estado do Raraná - onde recebe intimações constitui·
do na forma dos inclusos instrumentos de mand�to, (DOe. 01 a 06), VÊM, com o respeito e

acatamento devidos a VOSSA EXCELÊNCIA, expor e ab final, REQUERER o seguinte: A. - O
FATO: Que, em data de 07 de novembro de 1974, atráves de instrumento particular outorga
ram procuração a PAULO ZIMMERMANN, brasileiro, casado, do comê�cio, residente e domici
liado em Barreiros, Muoicípio e Comarca de São José, SC, inscrito no CPFMF sob número
221.337,559/34, para o fim especial de vender, uma parte dós imóveis, pertencentes aos outor·

gal'ltes e localizados no Município de GARUVA, 'Cdmarca de, Joinville, SC, conforme descrimi·
nação abaixo: R. I. No. 44.737 folhas 202 do Livro 3/AI- área 2.000,00 m/2 R.1. No. 44.741
folhas 204 do Livro 3/AI - área de 2.000,00 m/2 R.I. No. 44.749 folhas 205 do livro 3/AI -

área de 2.000,00 m/2 R.I. ·No. 44.750 folhas 206 do Livro 3/AI - área 2.000,00 m/2 R.1. No.
44.724 folhas 201 do Livro 3/AI -área de 1.967,50. R.'I. No. 44.744 folhas205do Livro 3/AI
,- área 2.097,50 m/2 TOOCUMENTOS DE No. 7 a 12 - ANEXOI. Acontece que não mais
oonvém aos peticionário� manter em vigor as reféridas procurações, pelo que desejam revegá-Ias.
B. - O DIREITO:'PERMITE o artigo 1.316, No. OI do Código Civil ao mandante a revogaçãp
do mandado em qualquer tempo. Exige o artigo 1.318 do mesmo diploma legal que se notifi

que da rev�afi:ão ao mandatário e aos terceiros. CARVALHO SANTOS, interpretando o artigo
1.318 do diploma substantivo, escreve: "Par<;l_ficar livre de obrigação, deve o mandante tornar
oonhecida a revogação, netificando judicialmeAte as pessoas que estejam tratando com o mano

datá(io, se forem certas e conhecidas, ou empregando os mí�ios de pl,lblicidade mais convenien·
tes e adequados nas de�ais hipóteses, em que o mandatário Poderá agir indeterminadamente
com qualquer pessoa. Em geral, o aviso de revogaçãe do mandato é feito pela imprensa,
Estamos, porem, com o douto João Luiz Alves, em que tal av.iso não tem valor jurídico algum,
Será mais segtlra cautela a i I_'1timação, por edital, publicado pela imprensa, em virtude ordem
judicial" in'GÓdigo, Civil interpretado, 7a. Edição, Vol. XVIII, pag. 325. À VISTA DO EXPOS·

T�: C. - REQUERIMENTO: REQUEREM A VOSSA EXCELÊNCIA, com fundame�to no

artigo 873 do Código de. Processo Civil, se digne: A) - mandar notificar o suplicado, através de

�i!ndato, de q�e f.ieà.[fI,. para ttldos o� efeit�� révogados os_ podere� <:Ia� menéiqnadas procura

-?�es 'ql:i,a I�he fpfalJl p.uto�adas; �1'.?:t�Iil?���exPE!�a!,".édità-iS P��. ci�!l0ia;d���iétcei(Ci)$, G) ;'.'
•

mandar seja, através de cal'tá priic!ltorlli, a'S'e!, expédldapara,a .cômarcil'de J'eINVILLE - SC

d!ndo ciência dest� revogação ao Senhor Oficiai'do Registro de Imóveis da primeir� Gircunscri.'
çao daquela,determlnando, por outro, a averbação à margem das transcrições retro mencionadas

tOd?o 'teor deste pedido. Assim, D. e A. esfa com os documentos inclusos, feita e certificada �
notificação, publicados os editais, seja o processado entre os peticionários sem ficar traslado em

car:ório. Termos em que pede e espera deferimeAto. IR.ATI (PR) - P. SÃO JOSÉ (SCi em 11
de JUA�O de 1916. (ass) pp. Ewaldo Garcez Rocl;la. DESPACHO: A ..R. Notifiquem-se, na ferma
r��u�rlda, por mandado o suplicado, e por edital os terceiros possíveis interessados, dando-se

cr�n:la de tudo através d� p,:catória ao Sr. Ofi·cial do Registro de Imóveis da primeira circuns·
cnçao da Comarca de JOIrullle. Em 14/06/1976. (ass) Wilmar Philippi - Juiz de Direito". E
para que chegue ao conhecimento de todos e ninguem possa alegar ignorância, determinou �
M�. Juiz d.e Direito a expedi?ão do presente edital, que será publicado na forma da lei, e

afixado cópia na sede <:leste JUIZO no lugar de costume.· Eu, Wilson Jensel'l Escrivão designado
o fiz datilogíilifar"e o subscrevi.

"

,

"

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

I,

.Agressões,
revólveres·
e fogo. É o
campeonato
de Blumenau

Blu�au (Sucursal) - A

violência nos jogos do campeo
nato da segunda divisão de fu
tebol amador promovidos pela
liga Blumenauense de Futebol
chegou a tal ponto, que os

juízes da LBF são agredidos em

campo e mesmo ameaçados de'
morte.

No último jogo da segunda
divisão o Esporte Clube Ser
rinha de Vila Itoupava, dispu
tava a taça Vereador Rodolfo
Sestren, jogando contra o Ju
ventus de Testo Salto. O Ser
rinha perdia por 2xO quando
um de seus.jogadores, Altemiro
Mantel, avançou c.ontra o juiz
Ari Bill Hubner agredindo-o
com um soco no rosto, auxilia
do pelo Diretor Exportivo do

Clube, Mário Manske. Em se

guida a torcida também agrediu
ao juiz, batendo-o até que este

não tivesse condições de dar

prosseguimento ao jogo.
Os dois bandeiras que quise

ram se retirar dando a partida
por cancelada foram impedidos
sob ameaça de morte. Os torce
dores empunhavam um revolver
e forçaram o bandeira Pedro
Machado a dar prosseguimento
ao' jogo apitando ele próprio a

partida .

O outro. jogo, realizado em

Massaranduba, o árbitro Mozart
Badia, também da LBF foi

agredido por jogadores. A par
dida disputada entre o Frigor e
Cruzeiro foi paralizada quando
os jogadores e torcida investi
ram contra o juiz agredindo-o.

A maiorira dos jogos promo
vidos pela Liga acaba em vio
lência pois os participantes
munidos de paus, pedras e mes

mo' revolveres envolvem o juiz
ameaçando-o. Num' dos últimos

.

jogos realizados, o juiz e os

dois bandeirinhas foram presos
dentro de um vestuário de ma

deira e os torcedores acabaram

botando fogo para que o trio
de arbitragem saísse para serem

agredidos. Sem proteção polici
al os árbitros não têm condi

ções de apitar os jogos amado
res em Blumenau e a LBF foi

forçada a imerditar o campo
do Serrinha' Esporte ..Clube, e

suspender o jogador Altemiro
Mantel por 720 dias.

89.120,35

A T I V O

. BALANÇO GERAL REALIZADO EM 31 DE DE DEZEMBRO DE 1975

Acionistas, Devedores e Títs. q Receber.
IM081L1ZADO
Veículos, Instalações, Móveis e Utensílios, Marcas e Patentes, Ferramentas,
Telefones, Terrenos e Obras em Andamento .. \ .

PENDENTE

645.852,85

1.849.397,70

2.210.864,54

508.200,00
'

5.303.435,44

Obrigações Tributárias e Previdenciárias, Contas Correntes, Contas a Pagar,
Cr_edqres Diversos, Fornecedor.es, Títs. a Pagar e FinanciamE:ntos .

NAO EXIGIVEl
1 379527,13

5.000.000,00
1.664.283,00
3.335.717,00

79.446,76 3.415.163,76

DISPONíVEL
Caixa e Bancos
REALIZÁVEL

Desp. Pré-operacional e Outras .

COMPENSAÇÃO
Títs. em Caução e Caução .da Diretoria
TOTAL DO ATIVO

EXIGíVEL
PASSIVO

/

544,55

508.200,00
5.303.435,44

DESPESAS

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975
, DÉBITO

Financeiras
. 601.211,06

. . . . . . . . . . . . . . . . . . 74.244,09
CRÉDITO

675.455,15

RECEITAS
Eventuais e Extraordinárias ..

Resultado Pré-Operacional.
.......... 13.941,95
........................661.513,20 675.455,15

EMILlO GARCIA
Tec.Contab.CRC/SC 79.440 S

João Baptista Bonnassis Jorge Roberto Bischof

\
Os a.baixa-assinados, membros do conselho fiscal d�."GLOPRESS EDUCACIONAL

S.A., examinaram detidamente o "Balanço Geral" e a demonstração da conta de "Lucros
e Perdas" e documentos de contabilidade, relativos ao exercício encerrado em 31 de de
zembro de � 9!5, tendo encontrado tudo em perfeita ordem de lançamento, em vista de

que são de parecer que os documentos apr8sentados m,erecem a aprovação dos senho-
res acionistas.

.

Blumenau, 22 deJ',bril de 1976,.

,
- -".,-", .•-., \; ... '

. .., .... :.�

Capital Autorizado
(Menos) Capital a Subscrever.
(Igual) Capital Subscrito.
Correção Monetária do Ativo '

, ..

PENDj;NTE
Valores Diferidos.

COMPENSAÇÃO ,

Endossos p/Caução e Ações CaucionaGlas .

TOTAL DO PASSIVO '
_ .

Administrativas.

,> ,

ROBEFFO VERREET
Diretor Presidente

Blumenau, 22 de Abri.1 de 1976
MARC JANSEN

Diretor Superintendente

PARECER DO CONSEJ_.HO FISCAL

Gerhard H. Fritzche

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Chapecoense está indi
ciada no artigo 37 do Código .

Brasileiro de Futebol, por

"prática de ato atentat?rio à

moral e à disciplina despor
tiva". Se o Tribunal de Justiça
Desportiva acolher amanhã à

noite a denúncia da auditoria,
a Chapecoense poderá ser

eliminada do campeonato ca

tarinense. Estre processo

refere-se ao jogo Chape
coense lxO Joinville, quando
o centro avante Eluzardo, que
nem-registro tem na Federa

ção jogou com o nome de Ser

gio Galocha. Em termos mais

claros isso se chama fraude.
* * *

Essa pendenga do Lino, que
já vai para quase UfT' tt.ês ore
cisa, de parte dos dirige.'7tes,
um pouco mais de serieoede.

. C Avaí recolheu suas armas e

parou de anunciar a contrata

ção do jogador, agora com

força totel ne voz dos dirigen
tes do"Figueirense. Menos mal
se o assunto morrer por aqui.

* * *

Voltando à Chapecoense: o
grupo contrário à administra

ção do presidente Gentil Gali
vai exigir que a documenta

ção do clube seja posta.em dia

I até 12 de julho, data marcada

para as eleições. Os dissiden
tes dizem .que até hoje nem

livro de ata está sendo feito.
* * *

A direção do Internacional

dispensou ontem o ponteiro
Ademir, o meia cancha Ri

cardo e o ,lateral esquerdo
Paulinho. Na próxima semana

o clube vai rescindir contrato

com mais qualro jogadores.
* * *

A derrota para o Joinville
ainda não caio no esqueci
mento para os. torcedores
apesar de já estarmos no dia
de outra rodada. Qualquer jo
gador do Avaí que passe pela
chmidt é interrogado sobre

dois assuntos. o resultado de

domingo e a agressão de Ru

-bens a um torcedor.
* * *

Da mesma forma, outros

menos pteocupedos com os

dois pontos perdidos .do

mingo, procuram eieaose
mente saber sobre novas co'n
tralações. A de Almir, por

exemplo, já encontrou todo o

tipo de explicação, e uma cor

tente muito forle conlrária a

presença do jogador no Avai.
* * *

Em má hora o Figueirense
entra em campo novamente

com alterações importantes
- I

na sua formação. Caso da

zaga, onde jogarão Nan.inho e

Dagoberto, a mesma dupla da

derrota em Brusque.
* * *

Fernando Viegas não quer
Adaillon no Figueirense_, coti>
Irariando os planos de Newlon

- Szpoganicz e Luis Carlos Be-
,_

zerra, que pretendem trazer o

jogador de volta.
* * *

Novas confusões em jara
guá do Sul na ,partida de do

mingo, entre Juventus e Pay
sandu quando um fotógrafo
do Jornal de ,Santa Catarina

quase foi agredido. Sem con

tar os "projéteis" arremessa

dos· ao banco de reservas do
time visitante. Providêndas
da Federação, nenhuma.

* * *

"Heleno N{jnes parece estar

se desgastando rapidamente'
. com o novo estillD que procura
determinar para o cargo de

presidente da CBD.· Além de

presidente da Arena no Estadc
do Rio e convocar jogadores
para filiação no partido, faz

reuniões com seus compa
nheiros na sede da entidade

onde os esportistas são cada

vez mais raros; faz também

agenciamento de jogadores',
sem chances ou abandoR.iJ,-·

dos, para clubes." Folha da

Manhã, edição de ontem.
* * *

Informaçôes de Porto

Alegre dizem que Lino assi
nou contrato com o Figuei
rense'por 10 mil mensais, li
vres de despesas. Ele ficará
três meses em Florianúpolis e

- muito importante - vol

tará ao Internacional no cam

peonato brasileiro.

Figueira começa
a decidir hoje

sua classificação
Com a arbitragem de Celso Bozzano, auxiliado por

Moacir de Oliveira e Valdir Pires, Figueirense e Juventus
(JS) jogarão hoje às 21 horas no Estádio Orlando Scarpelli.
O Figueirense provavelmente jogará com Romeu, Pinga,
Naninho, Dagoberto e Casagrande; Moacir, Zé Carlos e

Daniel; Caco, Hélio Pires e Afonso contra o Juventus de

Zeca, Bebeco, Pimentel, Juquinha e Chicào, Paranaguá,
Russinho e Vargas; Nelo, Nilo e Maica.

'

De todo o plantel, Sérgio título.

Lopes poderá contar na

partida de hoje com apenas
14 jogadores. Destes 14,
Renato; Dé e Nilso.n ficarão

no banco. Estes serão os

problemas do treinador

que regressará hoje pela
manhã de Porto Alegre e

escalará a equipe para en

frentar o Juventus (JS)
-nurna partida importante
para o Fi,gueirense passar
às finais do campeonato.
Com 25 pontos, 4 atrás

do primeiro colocado e 2

atrás do terceiro o Figuei
rense decidirá pratica
mente hoje a sua participa
ção entre os classificados.

Se perder fatalmente não

conseguirá tomar parte
I entre os que disputarão o

A volta cj,e Baldulno,
depois da lesão do clás
sico, é sem dúvida a me

lhornova na formação do
Avaí hoje à tarde. No
breve coletivo que Aureo
comandou, ontem pela
manhã; além de mostrar
muita disposição e capa
cidade física, ele marcou

o gol isolado que deu a

vitória aos titulares.
Mas Balduího não é a

única novidade no time de

hoje. Maneca retorna a

za_oa e Ari Prudente
cumpre sua suspensão
peios três cartões amare

los recebidos. Lincoln
completa o meio campo
juntamente com Lourival

porque Rogério não foi li
berado pelo Departa
menta Médico: ainda está
com distensão na perna
direita,
Esta equipe, que per

maneceu inalterada no

coletivo de ontem, agra
dou bastante o técriico.

As preocupações au

mentaram e os problemas
surgem a-cada dia. Com vá
rios titulares fora da equipe
Sérgio Lopes terá que rela
cionar alquns juvenis para

completar o banco e a.nda

improvisarjogad�res. O

ponto principal f) mais re-

guiar do Figueirense nas

últimas apresentações será

o que .sofrerá maiores mu

danças. Após a contusão

de Dito Cola, Dagoberto
passou a atuar na frente
dos zagueiros, o que reali

zou muito bem sendo in

clusive elogiado pe]o trei

nador,mas com a contusão

de Vicente e a suspensão
automática de Nelson, Da-

goberto terá que voltar à

quarta-zaga ao lado de Na
ninho. Se antes Sérgio
tinha como opção Dago
berto para o meio campo,
agora ficou irrrposstvel e

terá que colocar o Moacir
na frente dos zagueiros,
tendo. Zé Carlos e Daniel

completando a meia
cancha. No ataque a volta
de Caco poderá dar maior
velocidade e melhor entro-
samento o que segundo
Iberê Rosa irá fazer o time

subir de produção e criar as

situações de gol que não

aconteceram contra o Mar-
cílio.
Ontem à tarde os jogado-

. res em condições partici
param de trabalhos físicos,
pois com o número de jo
gadores que treinaram não
houve como de realizar o

coletivo que estava mar"

cada. A concentração ini

ciou ontem às 20 horas e

somente hoje antes da par
tida Sérgio Lopes irá definir
a equipe.

:Avai em Tubarão
com três

modificações

Aureo: ele elogiou o de
sempenho de todos e em

especial o da meia
cancha, porque este setor
"mexeu-se bem e foi res
ponsável pela organização
,de muitas jogadas de ata

que" o que me deixou oti
mista para a partida de
amanhã;' - argumentava
o treinador' depois' do co

letivo.
O goleiro Roberto foi

bastante exigido por um

longo período depois de
terminado o treino, uma

atividade que vem

tomando-se cotidiana
desde a lesao-de Danilo. A
explicação de Aureo para
os trabalhos extras com

Roberto .é de que' ele::
ainda é pouco experiente
e tem muito o que apren
der". Tendo que ser o rp

serva de Rubens, desde
que Danilo TICOU tora e em

tratamento, o treinador
resolveu i ntonsí troa r os

treinos para melhorar as

condições técnicas de
Roberto, prevendo uma

eventual substituição for
çada.
Além do time que vai a

campo, concentraram às
19 horas de ontem, no

hotel Valerin, Roberto,
Souza, Jaíco, Carlos e

Renato, Sá e Luís Everton.
A delegação do Avaí viaja
às oitc horas .para "Tuba
rão.
DWIDAS DE S:;'l.LU"l
O presidente do Avaí

náo sabia ontem qual a

decisão que seu clube vai
tomar em relação ao jo
gador Lino. O ponteiro te
lefonou a dois dias para o

Avaí mostrando-se dis

posto a ser contratado e

mesmo tendo sido uma

indicação do técnico Au
reo, a direção não tomou
nenhuma decisão e nem

preocupa-se com 9-s notí
ciasde que Li no teria sido
contratado pelo Figuei
rense.

Salum também devia
conversar ontem com

Aureo sobre La Barra. Isto
tinha dito o zagueiro que
ouvira .de Aureo uma

promessa de falar com o

presidente. Os dois' não
encontraram-se ontem e a

conversa não saiu mas o

jogador já anda falando
em voltar ao Chile pela in
decisão de técnico e diri

gentes em tratar de seu

caso.

Este jogo pode garantir o Palmeiras
Blumeuau e São Miguel do Oeste (Sucursal t"

Correspondente) - - Citando como exemplo o

Carlos Renaux,.que segundo ele subestimou o

Ferroviário e perdeu, Daltro Menezes disse

.

ontem que não existem partidas fáceis e que
não se consegue vitórias sem luta e esforço.
Satisfeito com a recuperação de vãrios joga

dores machucados, Daltro afirmou que, de

pendendo de um teste antes da partida, Ro

be�to Carlos, contratado do Botafogo dO,Rio e

que encontrava-se em tratamento poder,á es

trear na partida,de hoje, considerada. impor
tante pe'lo treinador para a classificação,
A dúvida de Oaltro Menezes para' escalar a

equipe prende-se ao substituto de Reinaldo

que recebeu o terceiro cartão e irá cumprir

suspensão automática. Como opções o treina

dor teria Dico ou Nilton mas ambos estão de

pendendo da recuperação de contusões que
sofreram na partida contra o Juventus '(RS).
Somente antes da partida Daltro fornecerá a

escalação do Palmeiras que p'rovavelmente jo
gará com Wandeir; Toninha, Jair, Airton e Gil

s.on; Gesse, Nascimento e Bira;· Roberto (Car
los Carlos Antônio), Osmário e Helinho, contra
O Guarani de Jãozinho; Gessi, A.ntônio Carlos,
Maçã e Valmir; _Lindomar, Nicanor e Paraná;
Tião, Oreco e -Cesar.

A partida será às 20h45m no Estádio Aderbal

Ramos da Silva, com a arbitragem de lolando

Rodrig!Jes auxiliado por Rui da Conceição e

Osmarino Nascimento.

Sombra pede cuidado com .Paysandu
Itajaí e Br�sque (Sucursal e COlTes;Jondente)

- O Marcílio jogará hoje às 20h30 "minutos
contra o PaY$andú no Estádio Hercíl'io Luz cóm
a arbitragem de Alvir Renzi, auxiliado por'Osny
Costa e João Manoel Florêncio, uma pái'tida
considerada pelo treinador Sombra como de"

cisiva para a classifioação.· ..

Mesmo podendo cont'ar com Oirmael já 're
cuperado, Reginaldà E? Lico que cumpriram
suspensão automática,-,Sombra diss� ontem

qwe não mudará a equipe'e que o Marcílio ini
ciará a partida com os mesmos jogadores que
empataraf1:1 com o Figueirense no último do

mingo.
Come,ritando sobre a atual campanha do

Paysandú com os jogadores antes dos treina-

mentos de ontem, Sombra salientou as difk:ul
dades que irão enfrentar dada a pequena dis
tância entre as duas cida(jes (Itajaí e Brusque) e
que esta partid.a pode ser conside.rada como

um clãssico regional. .

PEid,indo o total empenho nesta partida o
. t,reinador procurou conscientizar os jogadores
da importância que uma vitória poderá ter para
o M_arcílio passar as finais do campoenato.
Desde segunda-feira'à noite a delegação está

concentrada' e o time sairá com Zé Carlos;
Aído, Nico, Cari'inD'os e Alcir; Luis Carlos f2 Va
dirího; Britinho, Sérgio Mafra, Hercílio e Ipoju
can contra o Paysandú de Benício; Vivaldo,
Carlinhos, Moenda e Batista; Edinho e Alcides;
Mário, Vado,-Edson e Cacalo,

As soluções para os pro
blemas do Figueirense re

lacionados à contratação
de jogadores estão cada

vez 'mais cornplic adas.
Vitor Hugo, segundo os di

retores estava contratado,
Adailton não estava nos

planos e não interessava e

Lino só iriam entrar em ne

gociações quando o Avaí

desistisse. Ontem outras

versões apareceram. Os

'que não intere-ssavam

agora são imprescindíveis,
outros não deu certo e um

assinou e chega hoje junto
com Cláudio Wagner e

Sérgio Lopes.
Mantendo contatos por

t�lefô ne '-
durante 'várias

vezes para Porto Alegre no

dia de ontem, Luis Carlos

Bezerra e José Newton

Szpoqanicz acertaram com

Valdir Viei ra (emissário do

Figueirense) a contratação
do jogador Sarandi, per
tencente ao Grêrnio.Corn a.

negativa do Juventude em

liberar Vitor Hugo, que pra
ticamente estava no dia de

ontem, sequndo Bezerra,
com o contrato assinado,
Valdir Vieira entrou em ne

gociações com a diretoria

do Grêmio e conseguiu o

empréstimo de Sarandi, jo"
gador de meia cancha com'

20 anos que foi indicado

pelo empresário Ahilio
Reis.

No pensamento dos dire
tores o clube precisa de um
zagueiro, . um médio vo

lante, um centro avante e

um ponteiro esquerdo.
Uma das lacunas foi preen
chida segundo Luis Carlos

Bezerra, resta agora con

se.gu ir os outros três e o

plantel estará formado.

Ao mesmo temp'o em que
acertou a contratação de

Sarandi, Valdir Vieira es

teve durante a tarde de

ontem no estádio Beira Rio

conversando COIlJ os dire

tores do Internacional e

com o jogador Lino. Ao

fi nal da tarde, por volta das
16h30m, telefonou para
Luis Carlos Bezerra con

firmando a assinatura de

contrato com Lino � infor

mando que seriam mantido

contatos com o diretor de

futebol do Esporte -Clube
Recife para regu larizar a si

tuação do jogador. Bezerra
disse que não haverá pro"
blemas e que Lino deverá

chegar ainda est,a semana

junto com Valdir Vieira,

Dos quatro jogadores
inicialmente pretendidos,
Lino, Vitor Hugo, Néla ou

Bebeto e um zagueiro, que
segundo os diretores não

seria o Adailton, um foi

contratado, 'dependendo.

do acerto com o clube per.
nambucano. Os outros não
virão, . pois são inegociá.
veis, segundo seus clubes.
'Com relação à contrata.

ção de um centro -avante
que seria N'éia ou Bebeto:
considerados inegociáveis
por seus clubes.' a diretoria
do Figuei rense irá tentar o

jogador TiáoAbatia. Ontem
o vice-presidente de fute.
boi afirmou que serão mano
tidos contatos com o joga.
dor e o clube e que Tiáo
Abatiá será o próximo
passo do Figueirense.

Balduino volta e pode dar mais equilibtio à meia cancha

Ocimar quer Ferrinho ioga·ndo como no domingo
Tubarão (Sucursal) - Desejando uma atuação se

melhahte a que bastou ao Ferroviário para derrotar o

Carlos Renaux no domingo último, o técnico Ocimar

mostrava-se ontem bastante confiante na sua equipe
para a partida desta tarde.

,

Ele encara a partida como decisiva às pretensões
que ainda são alimentadas por dirigentes e jogadores
do Ferroviário. Ontem o plantel fez um coletivo apronto
e a .equipe titular agradou bastante a Ocimar. Após o

trei1no todos os que jogaram no domingo em Brusque
receberam G prêmio de 300 cruzeiros pela vitória.

Inter em Joinville, para
'defender sua posição

I

[oinoille e Lages (Sucursais) - No recreativo de ontem à tarde a

grande preocupação do treinador Alcino Simas e dos torcedores
'que compareceram aos treinamentos foi a contusão de Linha.que
num choque casual comum defensor.abandonou O'S trabalhos e foi
carregado para O' departamento médico. Após vários exames as

suspeitas de torção no-tornozelo não foram confirmadas e Linha
tem presença gar;mtida para o jogo de hoje à noite no Estádio
Olímt>ico.
Quem poderá reaparecer no Joinville é o later,al direito, J,oel que

esteve afastado doze dias. Mas mesmo assim 'o jogador afirmou
ontem que está bem fisiuamente pois praticou todo 'o tempo na

escola de educação física O'nde é !)rofessor.
Apesar da volta de Joel ainda não Confirmada a equipe não

sofrerá alterações e será a'mesma que derrotot).O' Avaí, podendo
haver algumas substitt;ições durante o jogo que segundo o trein�-
dor servirão para testes.

. •

Com a dúvida na.lateral direita a equipe do Joinville,está esca

lada cO'm RauUBosse; Joel (Paulinho), Ditão, Pompeu e Celso;
Pillva, Fontan e'Zéquinha; Ferreira, Rinaldo e Linha.
No InternácioFl;_,tI; ao contrário do Joinville não existem pre(j)cu

pações mas muÍtlHltimismo com () retomo de Dí, Loivo, Leocádio
e Nenê.
Antes da viagem ontem às 13 hO'ras o treinador afirmou aos

diretores que não perderá o. jogo em Joinville e os jQgadores
prometeram o máximo empenho para conseguir a vitória.
Após os treinamentos muitos jogadores camentaram o retorna

de"Nene ao cO'lilando,do ataque e satisfeitos cO'm o rendimento do
jogador durante os treinos disseram que O' bicho hoj� é certo por�
contra a Chapecoense o que faltou foi um homem para fazer gols, o .

que segundo eles com Nenê nãe existirá,prob'lemas,
O Internacional está escalado com 'Miguel; JO'ão Carlos, Dí,

Silveira e E.duardo; Loivo, Leo('ádio e Mug; Tónho, Nenê e Ma
cieL
O árbitro �a partida Será Roldão Borjaauxiliado pO'r Silvinho dO's

Santos e Pedro Paulo de Sauza.

Contraf(/ç(/o ,

Com a saída (h. :\>liguel, que fará Sua última pattida no Intevna
cion'al domingo contra o Palmitos, a diretoriajá contnltOl1Um novo

.iogador. Beto, com 2:3 anos e com passagens por vários clubes do
interior gaúcho assinarÍl contrato até o final da semana por três
meses e as bases já foram aceItadas.

A direção confirmou a transferência da partida do

Estádio Lírio Búrigo para o Vila Oficinas, antecipando
o horário que inicíalmente seria às 21 h para às 15h, O
motivo para as trocas de horário e campo foio estado

péssimo das luminárias do Estádio do Bairro de Capi
vari, o Lírio Burigo, que também tem o pior gramado.

Antunes e Miguel, ambos com distensão e em tra

tainento no Departarnénto Médico do clube, estão fora
das pretensões do técruco para a partida encarada
como "vale-tudo" para o Ferroviário.

Chapecoense em crise,

Palmitos muito motivado

Chapecó (Sucursal) - Além dos _

. apronte para e jege em Palmites e

problemas já existentespor causa escalou a Chapeceense cem Jair;
da péssima campanha no carnpeo- Di, Almeida, Mário .José e Ivan; Ge'
nato catarinense, a Chapeceen- túllo, Rui e Pie; .Joáo Caries, Velmir
seaçora sofre as censequências e Luis Caries. A deleqaçào vlaia às
das brigas entre seus çlirigentes, 13 heras para chegar nO' Estádio da

peis duas filcções já discutem e tra- Baixada quase. na hera de jege.
tam das pess'íveis soluções que CLÁSSICO .

precisam encentrar para um clube O jege em PaJmites está sendo
endividadO' e em decadência, encaradO' come o "clássicO' da re·

Na reuniãO' de segunda-feira à giãe" e nem mesmO' a má pesição
neite ficóu determinada uma As- des dois clubes na tabela tira a mo'

sembléia Geral para ,12 de julhO', tivaçãe des tercederes, devidO' a ri·

quando será eleita neva direteria. validade entre 'IS duas cidades.

Até lã Gentil Gali, presldeRte atual, NO' Palmites a nevidade é a velta

tentará el'lcentrar uma seluçãe 'de BeiçO' à zaga central, estandO' o

para saldar as dívidas que já ultra- time assim definidO' per RebertO
passam 250 mil cruzeires. Caramurú: SérgiO'; Crispim, Beiço,

Vilmar e Rese; Batata, Van\lsa e

Cenfirmada a demissãO' de trei- Bete; Tile, Regérie e GilbertO'.
nader Valter Vascenc.eles, a tarefa O árbitrO' deste j,oge será DalmO
de dkigi'r o time até o final de re- Bezzane, auxiliadO' por Fernan�rturnO' coube r:lOvamente a Velmir. Guapiane e Leepelde pagna I.
Ontem à tarde ele dirigiu: e celetivo Fi'lho..

.

-Renaux não pode' nem'

empatar com Juventus

Br.usque e Rio do Sul (Correspon
dentes) - O Caries Renaux nãO'

pede Rem empatar hóje à noite nO'

estádiO' AugustO' Bauer, para çonti
nuar lutandO' pela classificaçáo no

GrupO' B. A situaçãO' de Juventus,
ceme líder, é be� mais tranquila,'
também perque e técnicO' Zezé
pede centar cem tedes es titulares.
Para Jeel Castro, treinader de

Renallx, a partida decisiva e desta
vez ped.efá escalar e time censide
rade per ele atualmente ceme e

ideal. Ele vai de RonaldO'; Lieo, AI· .

tair, Messias e CelsO' Silva; PlIulo,
SérgiO', Sidnej e Menga; JullnM.
Jeaquinzinhe e Ze;;;inhe. O Juven',
tus de Rio de Sul terá Wilsen; Gen'

zaga, Pedre, Baie '6 SaulO'; Jerge
Luís, Valdeci e Teninlle; Britinho,
Bráulie e Valadares.

No estádio ele Vila Oficinas, a partir das 15h, Pedro
Zimmer dirige a partida entre Ferroviário e Avaí, auxi

liado por Alex José Lírro e Sidnei Dutra. O Ferroviário

joga com Totonho; Helinho, Paulo Edson e Pedro;
'Edson Scoth, Beto Lúcio e Jakcson; Emir, Jorge Gui-

),

lherme e Sérgio, contra o Avaí de Rubens; Moura, Ma-
neca, Veneza e Orivaldo; Lourival, Balduíno e Lincoln;
Vnlnei, Colonezi e João Carlos.

O jege cemeça às 20h45m, cem

arbitragem de Jesé Caries Bezerra,
auxiliadO' per EuricO' Martins e Dlr'

,sey da Cunha Estácie.
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Sul 'produzirá cimento e

fertili'zantes em' 3 anos

Imbítuba (Sucursal de Tubarão) - Até 1979, Imbi

t�ba estará produzindo fertilizantes e cimento, além

do.gás do carvão, cujo projeto será examinado hoje à

tarde em Florianópolis por técnicos da Petrobrás e da

ICC. A informação foi prestada ontem pelo General
Danilo Montenegro, presidente da ICC ao repórter
Laudelino Santos Neto. A primeira unidade a ser

.implantaoa, que deverá se chamar "Fertilizantes

1mbituba S.A., necessitará de um investimento supe
rior a Cr$ 560 milhões, e será constituída por três

grupos: a ICÇ, com 51% das ações; Companhia de

fertilizantes Copas, de São Paulo, e Companhia Ex

plosivO'Rio Tinto, da Espanha. Já o projeto da fábrica

de cimento foi entregue à empresa Macobrás, do

grupO Alvaro Catão, que já submeteu' seu plano à

apreciacão do Conselho de Desenvolvimento Indus

trial. O projeto da gaseificaçào do carvão também

será executado por uma empresa privada, cujos dire
tores estarão também" participando da reunião de

hoje nesta Capital, O General Montenegro prevê um
investimento superior a 400 milhões de dólares na

implantação dessa usina, que já tem um local defí-

r nido: Imbituba. O gasoduto terá apenas 80km, se

i
.

gundo os técnicos da Petrobrás.

.o general Danilo Monte

negro, presidente da Indús
tria Carboquímica Catarl

,nense - ICe, chegou
ontem a Santa ,Cà{ari
na, acompanhado "d-e
um grupo de empresários
espanhÓi's e paulistas, para
lançar ás bases da Fertili

zantes Imbituba.

Falando a O Estado em

Imbituba, o presidente da

General Danilo Montenegro. presidente da ICe

produção anual de 350 mil brás, assequrando-lhe que

toneladas, que ao preço .

o porto-de Imbituba até no

médio de três mil cruzeiros' vembro do próximo ano es

a tonelada, terá um fatura- tará em condições de rece

menta de um -bilhão e 50 ber àquelas matérias

milhões de cruzeiros, o que e_rima? As providências no

corresponde a uma eco- âmbito federal estão sendo

nomia de divisas da ordem ultimadas em regime de

de 105 milhões de dólares, urgência, por determina

uma vez que estes produ-' ção do próprio ministro dos
tos MO são ai_nda produzi- Transportes, Dirceu Na-

dos no Brasil. queira. '

FOSFATOS GASEIFICAÇÃO

que utilizem o produto no

Sul de Santa Catarina. Esta

reqiáo; afirmam, será nos

próximos anos uma das

mais industrializadas do

Brasil.

CIMENTO

Ainda em Imbituba será

construída uma fábrica de

cimento, .que aproveitara
gesso residual, sub

produto da ICC. Segundo
ICC afirmou que a fábrica Informou o general Da- Hoje à tarde em Floria- informou o general Monte-
de fertilizantes terá suas nilo Montenegro, que a nópolis, na sede da Eletro- 'negro, a' fábrica será da

.obras iniciadas ainda este

ano, e entrará em produção
em 1979', trazendo econo

mias de divisas para o país
da ordem de 105 milhões

Fertilizantes .Irnbituba e a

ICC consumição 350 mil

toneladas anuais de rocha

fosfática, que serão impor
tadas dos EUA, Marrocos e

de dólares anelais. Além da
.
África do Sul. Acredita o

sul, será realizada uma

reunião entre técnicos da

Petrobrás, empresa que irá

explorar a gaseifica'ção do

carvão catarinense -:- da

Sudesul e da ICC, para tra-

empresa Macabras; do

grupo Alvaro Catao, cujo
projeto já-se ençontra em

estudes no Conselho de

Desenvolvimento Indus

trial. Sua implantação está

fábrica de fertilizantes, o presidente da, Ice que as tar dos detalhes de irnplan- prevista para 1979, e pro-

presidente da ICC abordou reservas de rocha fosfática tação da usina, que será em duzirá também além do ci-

ainda as soluções que que estão sendo pesquisa- Imbituba. Segundo infor- menta, materiais para
estão sendo t9fTladas. no- -'d:as__"pefo�,{)NPIVI':"'-'--" Depar-: -rnou- 'tJ·fTl" dos 'técaicos-da- ', construção.
âmbito federal para a insta- tamento Nacional de Pro- Petrobrás presente em Im- ICC

laçáó da usina de gaseifi
cação, a futura fábrica de

cimento e a siderúrgica ca

tarinense.
INVESTIMENTOS
A Fertilizantes Imbituba

S,A. taráInvestimentos da

ordem de. Cr$ 560, milhões
de cruzei ros, segundo reve

lou o general Danilo Mon

tenegro. O capital da em

presa, que está em consti

tuiçào, será de Cr$ 210

milhões de cruzeiros, com,

participaçào da' ICC Com
panhia de Fertilizantes

Copas (grupo paulista), e

da Companhia Explosivo
Rio Tinto (empresa espa

nhola). Cada um subscre

verá um terço da nova em

presp.
O grupo Rio Tinto, a

duçáo Mineral, em Anitápo
lis, apesar de seu baixo

teor, poderá ser' utilizada,
dentro' de alguns anos,

bituba, os investimentos na

usina de gaseifjcação
serão da ordem de 400

milhões de dólares, e no

,

O projeto' da Indústria

Çarboquímica Catarinense

S.A. -ICe, já em implanta
ção em Imbituba, cdm-

dada a distância de Imbi- momento estão sendo rea- preende, basicamente,
tuba _.....: apenas 80 quilôme- lizados os estudos de viabi

tros, o que muito 'baratearia lidade.

os custos. Acrescentou que Até o final deste ano está

ainda não está definida a pronto o projeto final, e a1
exRl_oração da lavra, mas é obras terão início logo em

.provável que a ICC venha a seguida, declarou esta

participar da mesma,
ESTRANGULAMENTOS

No momento, sequndo
informou, 3 são os pontos
de estrangula,mento para a

implantação do complexo

carboquími,co ecn Imbi

tuba, todos da ordem de

infra-estrutu ra: energ ia elé-
"""

trica, água e instalações
portuárias.
Hoje, pela manhã em Flo-

maior empresa espanhola
.

rianópo�ls, o presi,dente, da
de química, fornecerá o ICC manterá contatos com

know-how para o funcio- a Celesc e a Casan, para
namento da Fertilizantes

Imbituba, e um dos seus

funcionários, o engenheiro
Pedro Lopez Jove, pre
sente hoje em Imbituba,
será seu futuro d'iretor.

PRODUÇÃO
Produzi,ndo mono-

'amônia' foSfat9, fosfato

super-triplo e fertilizante

complexo NPK, a Fertili-

equacionar os dois primei
ros, r.1as acredita que não

serão "fatores de atraso do

cronograma das obras".

Quanto ao porto de Imbi

tuba, sem condições para
receber as rochas fosfáti

cas importàdas, o geneial
Montenegro recebeu, du

rante a �ntrevista, um tele-'

fonema do Sr, Arno Mar-

fonte'. Acrescentou que foi

e�viadaàÁfricado Sul uma

certa quantidade de carvão

catarinense, para estudos,

já que naquele país se pro

duz também gás de carvão,
com produto similar ao

uma fábrica de ácido sulfú

rico com' capacidade de

produzir 300 mil toneladas

ano, consumindo a pirita
carbo no sa

,

recuperada
pele beneficiamento do

carvão, Terá anexa uma

usihá term.oelétrica de 11

MW que irá utilizar o pró

prio calor gerado no pro

cesso, bem co�o uma uni

dade çle ácido fosfórico, de
110 mil toneladas de pro-

brasileiro, Estes resultados dução anuais.

irão orientar então à usina ús investimentos da ICC

que' será implantada er:n' são d,a ordem de Cr$ 700

Imbituba. milhões, com participação
.

Além do gás redutor, que de 99,77 pOr cento da

s.erá aplicado na siderur- União. Os recursos são do

gia, a usiíla oe gaseificação rgoverno federal, e obtidos

de Imbituba produzriá no exteriorv- França e Ja-'

amônia, a ser utiii�ada pela pão. O faturamento anual

ICC,. uréia e combustível na da ICC será de Cr$ 500

forma de gás.
Seg'undo os técnicos

presentes, a construção de

um gas'Jduto levando o

produto para São Paulo se

ria, no momento: anti

ecnonômico, sendo pen
sí'lmento do governo fede-

ral concentrar o maior nú

mero possível de indústrias

milhões.

Com ,base nos preços
atuais de ácido sulfúrico e

ácido fosfórico, que serão

produzidos pela ICC, a

economia de divisas pro

porcionada pelo empreen
dimento será da ordem de

40 milhões de dÓlares
zantes Imbitul;>a tf?rá uma kus" presidente da Porto-

Mineradores ·estudam aumento
da produção hoje em Brasília

Crici(lIua (Sucursal) -

Os mineradores de. Santa
Catarina estarão reunidos
hoje em Brasília com o pre
sidente do Conselho Na
cional do Petróleo, general
Almeida Costa, visando en

Contrar uma solução para o

aUmento da produção do
carvão metalúrgico no Es
tado, Na oportunidade, rei
vlndi'carão um reajuste no

preço do produto ,que se

gundo eles, 'está aquém
dos custos operacionais
aplicados na sua extra
,Ção",

o presidente do Sindi
Cato Nacional dos Minera
dores, secção de Santa Ca-

tarina, Fidelis Barçl.Ío, afir
mou que "caso os preços
não sejam majorados satis
fatoriamente, a produção
do carvão metalúrgico não

poderá atingir o índice pre
coni;;:ado pelo governo fe
deral, já que as compa
nhias mineradoras não
terão recursos suficientes

para pagar o pessoal da
produção",

Ôbservou que "esse ín
dice só será alcançado se o

governo federal aumentar

o preço do mineral, o que
permitirá que as compa
nhias de carvão possam
remunerar melhor seus

técnicos e conceder prê-

mios de produção, e até
mesmo cobrir os elevado
síndices dos materoiais ,ne
cessários

.

à execução dos
trabalhosde mineração.As
novas medidas adotadas

pelo CNP em Brasília, se

constituirão num verda
deiro incentivo � classe dos
mineradores que irão au-

, mentar a ,prod ução do car

vão metalúrgico capaz de
atender às necessidades
do cons'umo interno".

'Em 1974,'0 carvão meta
lúrgLco pré-lavado sofreu
um reajuste d.e apenas
1,8eio e atualmente o seu

preço está fixado em Cr$
219,00 a tonelada.

anuais.

OTIMISMO
Explicou o Sr.Fidelis Ba

rato, que em meados do
mês passado, f,oj entregue
ao'Ministro Shigeaki Ueki,
das Minas e ·Energia, um

trabalho elaborado por um

grupo de técnicos do CNP e

do Sindicato dos Minera
dores em torno da possibi
lidade de um novo aumento
do preço do carvão. Disse
,que "se forem aprovadas
as reivindicações dos mi
neradores em Brasília, que
vejo com bast'ante oti

mismo, todos os problemas
momentâneos ligados ao

carvão, estarão definitiva
mente solucionados", fina
lizou.

Freitag teme-reformulação da
política de incentivo fiscal

Itapema O Diretor Co- que ser canceladas ou não suporte manuseio brutal e
mercial da Indústria de He- se concretizaram devido à demolidor do pessoal de
frigeração Consul, Egon inexistência de fatores descarga e transporte nos

Freitag,manifestou, ontem, infra-estruturais", Ao portos africanos e do
sua apreensão diante da mesmo tempo, advertiu os Oriente Médio, em geral.
possibilidade de uma gra- participantes do Seminário Para superá-lo, a empresa
dativa reformu lação na po- de Políticas e Técnicas de está desenvolvendo a con

lítica de incentivos tiscais.à Exportaçao de que "nada fecção de embalagem de

exportação. que, segundo adianta ao 'exportador de- maior dimensão, tipo pal
ele, oonstituem o instru- tectar no meréado externo let, com capacidade para
menta mais adequado para o que s'e convencionou abraçar. 6 refrigeradores
"agredir vantajosamente a chamar de oportunidade em um só pacote, junta
concorrência intern�cio- de venda, se, em nosso mente com os "contai-
nal". meio, ainda não possuímos ners'Lque estarão sujeitos AS EXPORTAÇOES DA
"Esperamos e confiamos todos .os recursos e condi- a menor manuseio e inci- CONSUL

- afirmou o empresário - ções essenciais para o dência de choques. O Diretor-Comercial da
que os nossos governantes aproveitamento integral Consul d'edicou um longo
náo façam decrescer tais das oportu nidades existen- O outro problema -con- espaço de tempo para 'fazer
eficientes meios de conti- tes", siste na "inexistência de li- uma exposição dos resul-
nuarmos exportando e gação marítima com pertos tados alcançados pela em-

alargando a faixa externa Segu ndo ele, são requisi- africanos de menor movi- presa nas vendas para o ex-
de mercados e que colo- tos indispensáveis ao apro- menta, diretamente ou com teria r, que, segunda' ele,
quem à disposição da veitamerito das oportuni- transbordo via África". Ge- apresentam "um cresci
classe empresarial outras dades,de venda, os seguin- ralmente, as companhias menta. vertiqinoso, além
ferramentas realmente tes aspectos: boa quali- marítimas que fazem a co- das estimativas mais oti
equivalentes, pois só assim dade das oportunidades do nexão Hrasil-Africa Oci- mistas".
não retrocederemos ao ra- produto; preços competiti- dental (principalmente, a

.

Àté hoje foram realizados
turame nto primitivo e vos; quantidade disponível Lóide Brasileira) só acei- cerca de 2500 embarques
pouco expressivo do início a exportar que corres- tam contingentes de carga para o exterior, numa'
das atividades exportado- ponda à demanda do rner- econômicos e que com- média anual de 156 opera-
reas do País", cada; embalagem perfeita pensem .escala direta e, ções ou 13 exportações \

Freitaq,' em sua palestra, ou modalidade adequada ainda assim, só para aque- mensais médias. Em têr
lembrou a necessidade da às condições de transporte les portos mais irnportan- mos financeiros, a Consul
existência de uma infraes- e à estiva; velocidade e tes, Tal fato repercute no evoluiu de US$ 6'.717,00,
trutura adequada para presteza no atendimento; encarecimento do frete em 1965 contra

competir no exterior. Ob- atendimento, sem queixa marítimo, pela maior dis- US 3,578.902,90, no ano

servou que na exportação ou delonga, às especifica- tância em que se localiza o passado. € o incremento
"o primeiro passo consiste .ções e às exigências do porto de transbordo (nesse médio tem sido de 130% de
em descobrir o mercado e, comprador ; divulgação caso, obrigatóriamente, um ano para outro. Em vo�
principalmente, procurar sistemática através de fei- Marselha), além de não sa- lume físico também tem
conhece-lo em todos os de-

. ras, publicidade.. viagens, tisfazer os 'clientes. Depois navido uma significativa
-

talhes, porque desse co- amostras etc; e investi- de ressaltar a futura impor- expansão: de 127 geladei
nhecimento depende a menta constante, a partir tância desses pequenos ras exportadas' no ano de
continuidade das vendas. da manutenção de um de- mercados, Freytag suqeriu 1960, a 'Consul atingiu
Penetrar um mercado não partamento específico com que' o Lóide Brasileiro de- 26.559 unidades vendidas
significa conquistá-lo: a pessoal especializado, veria firmar acordos com no exterior em 1975, Deste
penetração está na venda Lembrou ainda a impor- companhia's marítimas que total, 33,94% são de apare
pioneira; a conquista re- tància dos meios de comu- operam rp cabotagem afri- lhos elétricos, 63,52 são de
-pousa na continuidade". nicação, representados por cana, no sentido de estas refriqeradores a querosene

Para o diretor da Consul, "urna correspondência receberem,' a partir dos e a gás e 2,54"/0 são de apa
"nenhum fabricante con- bem urdida, clara e con- portos' principais tocados relhos de ar condicionado,
quistará arnplarnente.,' um cisa, os telex com resposta diretamente pelo Lóide.: Para a empresa, a exporta
mercado, conseguindo rea- imediata e precisa e o esses pequenos contingen- ção, em termos de fatura
lizar nele vendas constan- idioma inglês como corolá-. tes desjioados- aos portos menta, siqnitica 6,39% e

tes e sucessivas, se não rio de todo esse importante sec�ndáriós. 7,3°,(0 quanto às vendas f.ísi
cuidar seriamente de uma tràbalho de cornuhicaçào". Egon Freitag destacou a caso Pelos resultados já al
apropriada adequàçãõ à No caso específico da Con- importância dos incentivos cançados nos primeiros 6
índole e ao aspecto aesse sul, 2 pontos tem entravado fiscais na formação de quo- meses deste ano, a Consul
mercado", Admitiu que a uma maior expansão das tações a nível competitivo e prevê vender até dezembro
sua empresa, 'tem .hoje a vendas, Ç) primeiro pro- teceu uma crítica ao es- 40 mil aparelhos, contra os

lamentar um apreciável blema apontado por Egon quema da resolução 353. 26.559 'do ano anterior e,
número de encomendas Freitag é a criação de um instituídaparalelamente comem consequência, faturar
recebidas concretamente tipo de embalagem tão re- a resolução 354, que "teve US 4.500,00 contra os

do exterior e q�e tiveram forçada. e r;sistente que a sua implernentaçáo re- US 3.578.902.90 de 19'15.
>i-. -

,
I� """.

,�I

tardada por praticamente 5
meses e após curto prazo
de funcionamento, foi sus
pensa e acabou de ser revi
gorada", Para o empresá
rio j6invillense, o esquema
da resolução 353 é "de
grande complexidade e de
difícil aproveitamento e

constitui um incentivo
pouco convincente para o

fabricante exportador".

Governo não eliminará Amorim. diz que Governo

alcança, meta previstaos 'incentivos fiscais
,

Itapema'- o chefe do Grupo de Incentivos Fiscais do

Ministério da Fazenda, Antônio Carlos Bueno Ribeiro deixou
bastante claro aos participantes do Seminário de Políticas e

Técnicas dá Exportação que o Governo Federal "não pensa, a
curto ou ,médio prazo eliminar os incentlvos. fiscais destina
dos a promover as exportações.'

Itaperna - O presidente da IBM do Brasil e vice-presidente da
Associação dos Exportadores Brasileiros, Srjosé Bonifácio de Abreu
Amorim, disse ontem que ° Governo conseguirá atingir sua meta de
exportação, em tlJmo de 9,5 bilhões de dólares, com a política que
adotou de proporcionar às empr.esas todo o incentivo necessário à
conquista de rlOGOS mercados.

Co", hase nas pesquisas realizadas pela Associação dos Exporta
dores Brasielrios, o Sr.]osé Bonifácio de Abreu Amorim revelou que os

manufaturados deverão este ano contribuir em 4% no valor total das
exportações, prevista em torno de 9,5 bilhões de dólares. Em segundo
lugar continllaráo o café e a soja com 1,5 por cento; e em terceiro
apnrecerão os minérios de ferro e milho, cacau, algodão e carnes com

apenas 1 por cento. O açúcar contribuirá este ano com apenas 0,5 'por
cento.

Depois de lembrar 'Iue a Associação dos Exportadores B rasileiros
foi iúndada em função da nicessidade que os empresários sentiqm de
contar cum Uln mecanismo de apoio no mercado externo, o presidente
da IBM acentllou que o empresariado hoje está consciente de que a

exportação s.e constitui num -instrumento de base ao aumento da pro-
duçâo indu s trial,

'

O INICIO
A .fálta de acesso ao ,j,ercado externo, decorrente do excesso de

bu rocraC'Ía, e () desconhecimento das formalidades usadas no processo
ele exportação, representaram ao longo dos .anos o maior obstáculo à
cun'llli,'ta de novos mercados no exterior pelo Brasil:

\ -.1 mai(}ria das empresas não sabia, como exportar, pois não havia
!<'" vrhão d�' o-rientação, Depois que o Governo - hA Se.IS ANOS -

(:1EÇOU A SE PREOCUPAR COM AS EXPORTAÇÕES, UN
(,.�:' .. c'(;) PROGRaMAS DE INCENTIVOS ÀS EMPRESAS PRIVADAS,
!'A,.;·:'·:U?SE NO Rio de Janeiro para a criaçrio da Associaçáo dos
P;'.'í''; tadO!à Brasileiros, que hoje congrega cerca de 900 fdiodos. Se
arJ,", os países importadoTes desconheciam o potendal brasileiro de
",/.'r. ·tação, hOje eles recebem num anuário escrito em inglês, com
f orf.:,� os detalhes da produção que poelli te'r sua parte destinada ao

, Confir\mou entretanto a existência nos Ministérios do e:.:rlef"Íor".
Explicou o Sr.]osé Bonifácio de Abreu Amor-im que a Associação

Planejamento e da Fazenda de estudos técnicos visando ap"r· 1'.1il:za um sistema eonjugado de assessorias técnica e jurídi.ca iíara
feiçoar os mecanismos de incentivos fiscais, opções qi_;C at"nder aos.emp'resários na qualidade ele intermediário com as orga,.,i
serão a,plicadas somente a longo prazo. Citou como exernpl!) Zr',c(;es importadoras estrangeiras:

,

.. - .

d
.

. .

� ."
-A maneira de operar das emp,'esqs estrangeiras é bem difemnte

O caso da ellliTlmaçao de determina os encargo�,s�e:lal", qLI\, ,:' n,"sas" Por isso, a AssoGiaçüo, como ponto de partida para a

oneram as fQll:las de pagamento das empresas. Nao havera U,> rtll'm de novos mercados, organizou missões, que passaram.a man- Imudanças radicais, o que implicaria inclusive em refom�a t", c, "tatos noutros países através das Embaixadas brasileiras, Ao
,_.

constitucional. O próprio Gatt, lembrou Bueno Ribeiro, aceita Ci ,t,-,,,'io do que oc�)rria an�es c"m. ,os empresários, que dificilmente
• • • " , _

I"
C(!) 1,"t;;�lltal1t acesso as organtzaçoes �mportadoras, face ao excessu de

os mecanismos braSileiros de estimulo as exportaçoes, tanta /'" ro,Tacia, hoje aAEB conseguiu sistematizare melhorar esses oontlL-
que exige provas cabais da prática de dumping, se tal acusa- tos", \
ção pesar sobre algum produto brasileiro. Além do mais é Na s,:"a opin�ão, :outra con�ribuiçáo "ue a AEB de�, ao SGtof de
interessante para os estrangeiros que o Brasil continue expor- �.:p"rtaçao do pa'lsjora promoçaode Encontros NaclOnlUs deExporta-

ú..I)'n�s:
1

tando para que possa manter a balança de pagamentos equi- -Pllm avaliarmos a importância desses encont'ms, basta dizerqtle
librada", concluiu, o assessor de Simon-sen. o último realiza,do no Rio de JaneiTO oonseguiu reunir 1.400 empresá-
Sacrifício compensador rios, e apresentou 150 teses e 84 rec.omendações flo Covemo",fillali- 1\

ZQtl.

'Lembrou aos empresários as palavras do ministro Mário

Henrique Simonsen durante o último encontro nacional de

exportadores, quando tratou de desafazer todos os rumores

de que as acusações de prática de dUlllpi�. pelo Brasil, pu
dessem fazer o governo nacional recuar na concessão de

incentivos, pr.essionado pelos governos de países importado
res poderosos: "Os problemas ocorridos com produtos que
representam apenas 10 por cento de nossa pauta de exporta
ções serão negociados com os importadores, pois não pode
remos, .por causa deles desmantelar um esquema que tem se

revelado tão eficaz nos últimos dez anos", af,irmou Bueno
Ribeiro.

'.

A política de exportação se constitui, no pensamento do
Governo numa pré-condição par,a manter altas taxas de de
senvolvime!1to e nela, os incel'1tivos são peças indispensáveis.
"Se algum ajl:lste ocorrer será apenas na-forma dos inçenti-

. vos, nunca em seu volume e conteúdo", assegurou.

o Sécretário da Fazenda de Santa Catarina, Ivan OresteS·'
·

dE'
.

-

Bonato, moderador dos debates da·sessão matinal de ontem em.nar.o, e xportaçao
do seminário, reconheceu ontem "o pesado ônus Gjue repre-

'

senta aos estados a concessão de crédito-prêmio do ICM", inicia h'o,·e a 2a etapamas admitiu que os estados possam fazerum sacrifício, me- .
•

diante compensação do Governo Federal, reduzindo o tCM
para as exportações de produtos primários. Hapemà _ A primeira etapa do Semin'ário de Política e

"Nos casos da soja' e do café, por exemplo", lembrou Técnicas de Exportação encerrou-se ontem à noite, em ses
Bonato, "torna-se imprescindível ao Estado manter a co- são presidida pelo Sr.Affonso Celso Pastare, da Fundação
brança do ICM para sua exportação';. Para isentar o ICM, Centro de Estudos do Comércio Exterior, e qUe contou com a

• entretanto, os estados precisariam de obter favores do Minis-, presença do vice-presidente da Associação de Exportadores
tério da Fazenda, tais como o retorno aos estados de recursos Bra::;ileiros e presidente dá IBM do Brasil, Sr.José Bonifácio
obtidos com o Imposto de Importação.'

.

de Abreu �morim,Secretários Fernando Bastos, do Trabalho

Na última reunião mantida com os 'secretários de Fa- e Promoçoes SOCiais, Victor Fontana, da Agqcultura e Ivan

zenda, dos estados do Rio Grande do Sul e do P�rana, conta. ôona�o, da Fazenda.

I B t f· 'd M'"
.

d F d
. 2 FASE

van Qna o,. OI sugeri o ao InlsterlO a a,;en a o,conge' A segundR etapa do Seminário inicia hoje às 8h30m com
lamento nos incentivos fiscais com base no credito preml�, r.o cursos e debates sobre objetivos empresfll'Íais e decisão de
ICM, o que 1-01 Imediatamente atendido pel-o Ministro Mano exportélr, SGO a coorQenação dos técnicos Enio Erni Klein,
Simonsen, que somente permite a elevação deste estímuló em Cícero Carlos Furtado Alvares e Carlo.s Maria Morales, de
casos de adversidades de mercado, como ja ocorreu na ex- Porto Alegre.
portação de soja, ._

No início serão focalizados os mecanismos utilizados

.,
O pensamento, daqui para frente, informou o secretário, é, pa�a comercializar o. produto no exterior e "o que vender, a

de que o crédito do ICM não seja aumentadó e que em caso �alse;s desepvolvldos, segumdo assuntos .relaclonados as
.. ,

.

, '. principais diferenças a conSiderar entre o mercado órasllelro
de necessidade seja elevado. o cred�todo IPI, mantend.o Inalte- e os lTJercados >:Je países desenvolvidos. O wltimo ítem a ser
rado � Imposto, estadual. Estudos sobre a poss�llldad.e de focalizado hOi8 s,erá sobre "como vender no exterior, sob eis
reduçao dos premias do IÇM, setor por setor, serao procedi; aspectos daf, "di\l'ersas opções", "agentes de compra", "con
dos, havendo em tais casos compensação com ba$e no lPI sórcios", "trading companies", "feiras e exposições", "escri-
para que os exportadore9 não sejam onerados. tórios próprio.s no exterior" e' "associações no exterior".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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cair sentado em plena rua, e o ônibu
simplesmente continuou o seu trajeto: Si�
tuaç�es coIT)o esta, são comuns aqui em
Criciúrna, e runquern faz nada para mUda. _. r
a situacáo' ,

Estes e outros problemas, também'sâo
enfrentados pelos estudantes univerSitá_
rios, Diariamente, mais de mil alunos I
fazem um percurso extremamente longO
entre o campus universitário e o centro da I

cidade, sem contar os que residem no in
terior ou em outros municípios.

\

Sindicato dos '

.

iornalistas instala
delegacia em Criciúma
Crie iúma (Sucursal) - Com a presença de 60 representantes

da imprensa falada � escrita de toda a região sul. realizou-se no

último final de semana, nas de,pendências do Criciúma Ctub, a

solenidade de instalação da Delegacia do Sindicato dos Jornalis
tas Profissionais do Estado de Santa Catarina, para Criciúma.

A 'instal�ção(jesta delegacia tem como finalidade orientar
aos que trabalham em em issoras de rádio televisão e imprensa
escrita, nos assuntos relativos ao regimento profissional sindica
lizado, exerclcióprofissjonal. fiscalização de atividades jornalís
ticas, liberdade de imprensa outras reivindicações da classe. /l
partir da instalação de órgão, os profissionais de imprensa da

região, poderão formular suas reivindicações ao Sindicato, atra
vés da Delegacia local.

A Delegacia Regional do órgão, terá como titular o jornalista
Agilmar Machado, que além de atuar na Rádio Eldorado de Cri
ciúma, é assessor técnico da Comissão Municipal de Turismo de
Criciúma.

Presentes na ocasião o prefeito Algemiro Manique Barreto, o
presidente do Sindicato dos Jornalistas Profissionais GJe Santa
Catarina Moacir Pereira, o presidente da Casa do' Jornalista,
José, Nazareno Coelho, deputado Murilo Canto e outras autori
dades.

Fucri"comemorou ontem

8 anos de instituição.
Cri'ciúma (Sucursal) - Com 4 faculdades, 11 cursos e cerca de 1.350

universitários, a Fundação Educacional de Criciúma- Fucri -completou
ontem 8 anos de instituição.

Situada no bairro Pinheirinho, a Fu_cri, mantém as faculdades de
Ciências e Educação, Escola Superior de Tecnologia, Escola Superior de
Educação Física e Desportos e Escola Superior de Ciências Contábeis e

Administrativas.
A FUCRI

A Fundação Ed.ucacional de Cr.ciúma foi fundada em 22 de junh.o de
1968" quando 0 rnurrieipio tinha 68 anos de existência, instituída pela lei
número 697, durante a.administraçào (lo prefeito Rui Hulse. A justificativa
para criação desta universidade, to; a alta cifra de estudantes, que totaliza
vam 20 mil, e vinharn compíernentar seus estudos na capital.

Teve COrA0 objetivõ ór@ahizare manter estabelecimentos de ensino de
grau supetior. e realizar é contratar estudos que definissem as necessida
des do meio social.

Funcionando atualmente em seis blocos, a Fucri mantém j 1 cursos

superiores com 15 habilitações, 4 delas já reconhecidas pelo Conselho
Federal de Educação e .com 3 processos de reconhecimento em anda
mento.

Arena escolhe
amanhã

.

candida to a

vice-prefeito.
.

.loinville (Sucursal) - O Di

retório'Municipal da Arena de

Joinville estará reunido às

20h30m de amanhã e o princi
pal assunto a ser, discutido é

escolha do candidato a vice

'prefeito pelo partido e na

chapa do candidato a prefeito
já escolhido. Ainda continua

em alta o nome do industrial

Baltasar Buechler ..
ü Movi-

mento Arenista Jovem também
tem uma reunião programada
para hoje na sua sede central.:
para tratar de assu ntos refe
rentes ao número e seleção de
candidatos que represe.ntam
esta ala do partido, e que con

correrão a novas cadeiras na

Câmara Municipal.

Vestibular

começa dia 30
em Joinville
JoinviUe (Sucursal; - Com o

número fixo de 100 vagas, con
tinuarão abertas até o dia 30

próximo, as inscrições para Ó

Vestibularr da Faculdade de

Educação de Joinville, man

tida pela Associação Catari
nense de Ensino. As provas
terão início no mesmo dia 30 e

prosseguirão no dia seguinte,
versando sobre Português, t.i
teratura Luso-brasileira, Quí
mica, Física, Biologia, Geogra
fia, História do Brasil, Matemá
tica e OSPB.

Disputa de- funerárias
....

causa transtorno as

famílias de Itaiaí
Itajaí (Sucursal) - A disputa das funerárias de Itajaí na tenta

tiva de obter para si o privilégio de Chegar primeiro na residência

de um morto ou de um doente, está gerando uma situação desa

gradável e incontrolável na cidade. Algumas delas possuem até

agentes com a finalidade de descobrir pessoas que estão pas
sando mal ou para morrer, a fim de "tratar primeiro" das condi
ções do enterro.

Cléa Leal, residente à rua Amônia no bairro São Vicente,
narrou um fato ocorrido há um ano atrás, quando o corpo de um

parente seu, foi roubado da necrotério. do hospital Maternidade
Marieta Konder Bornhausen. Diz ela, que num certo dia, quando
um de seus familiares havia falecido, se dirigiu a funerária São

Jorge onde acertou todos os detalhes para o enterro de seu

parente. 'Voltei para casa a fim de descansar, já que havia traba
lhado muito naquele dia. No dia seguinte, os funcionários do

hospital assistiram abismados uma cena jamais vista por eles:

apresentou-se um senhor bem vestido que se dizia representante
da funerária São Jorge, e colocou o corpo do morto no banco

traseiro do veículo. Quando eles já iam saindo, surgiu no outro

lado da rua, o automóvel da verdadeira funerária que eu havia

contratadc para efetuar o enterro. Diante da situação, o veículo
que possuia o corpo em alta velocidade pelas ruas da cidade.

Depois de alguns dias, apareceu em casa um cfocumento onde

continha as' despesas efetuadas com o enterro do parente e que
foi paga mais tarde devido ao seu-preço alto".

=-Situaçóes como esta, são comuns em Itajaí, apesar de a

cidade possuir apenas três funerárias. Em Florianópolis, lendo
nos jornais, percebi que a situação é bem pior, devido a existên
cia de várias funerárias. Hoje em dia, está mais difícil morrer.do

que nascer".

Os serviços funerários em ltajaí variam de Cr$ 300,00 a

Cr$ 600,00 e uma agência chega a obter um lucro de até 40%

quando efetuam "um serviço". Segundo os proprietários das

funerárias, "poucos são os pagamentos pagos à vista. A maioria

efetua os pagamentos a prestação por pertencer a classe média e

baixa. O preço mais aceitei por todos é o que varia de Cr$ 500,00 a

Cr$ 700,ÓQ onde são fornecidos um caixão. bem decorado, enver
nizado e revestido com material específico. O caixão que custa

Cr$ 6.000,00 é o menos procurado".

Nos dias 25, 26 e 27 de junho estará sendo realizada na Praça da
Bandeira a FEIRA DO AMOR AO PRÕXIMO, com a participação de 20
entidades beneficentes e clubes de serviço de nossa cidade. Durante três dias,
os florianopolitanos terão a oportunidade" de ajudar ao próximo, além de

passar agradáveis momentos de lazer.
Entidades Partici pantes:

Prorncçôc;
GOVERNO .00 ESTADO DE

SANTA CATARINA

, 1111111111111' ENCURTANDO DISTÂNCIAS

- APAE de l-lorianópolis.
... Associação Santa Catarina de Reabilitação
- Ação Social da Catedral.

.. Associação Católica Catarincnsc de Obras
de Proteção à Jovem. '.

- Ação Social da Paróquia do Saco dos Limões.
- Ação Social da Paróq uia da Trindade.
- Conferência Vicentina: Jovens de EMAUS.
- Educandário Santa Catarina.
- Fundação Catarinensc de Bem Estar do
Menor.' - I:UC·ABLM.

- lundação Cararincnsc de Educação Lspcciul.

- Instituto de Audição c Terapia da

Linguagem.
- Lar São Vicente de Paulo.
- Pia União de Santo António.
- Promenor.
- Programa Municipal do Bcrn Estar do

Menor:
,- Rede Feminina de Combate ao Câncer.
(- SERTE ( Sociedade Espírita. de Recuperação,

Trabalho e Ld ucação ).
.

- RotaryClubc de Horianópolis.
- Lyons ele llorianópolis .

. Clube das Soroptimistas.

PREFEITURA MUNICIPAL
DE FlORIANÓPOLIS

Colaboração:

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE DE PROPAGANDA

Usuár ios do Sul reclamam da
super-lotação dos coletivos

Criciuma (Sucursal) - Motoristas ir

responsáveis na maneira de conduzir os

ônibus, cobradores mal educados no

trato com os passageiros e sempre sem

dinheiro para restituir ao usuário o troco
certo e o não cumprimento dos horários

pré-estabelecidos, sáo fatos comuns nos

coletivos de Criciúma.

RECLAXIAÇOES
Dona Lídia Silva, residente no Bairro

Pin'heirinho e que trabalha numa loja no

centro da cidade, afi rma que para resolver
o problema do troco, que diariamente é
motivo de brigas entre cobradores e pas
sageiros", compra no escritório da em

presa, passagens para todo o mês. Mas
diz que existem outros problemas que
não consegue resolver. "Faço quatro via

gens por d ia entre o bairro Pi nheirinho e o
.

centro da cidade e nunca consigo um r

lugar para sentar, pois no início e fim de

cada expediente comercial, 03 ônibus tra
fegam com carga superior a 80 passagei
ros"

'Outro dia - conta ela - um senhor de
idade avançada, com gu.arda-chuva ar

mado, Já que chovia bastante, ·saiu cor-.
rendo debaixo de uma marquise em dire

ção a um ónibus que se dirigia à locali
dade de Laranjinha. Quando ele colocou
') pé na porta, esta fechou-se rápida
mente, empurrando-o para fora e indo

Para a universitária Adilmar Casa_
grande,

.

o problema do troco deixou dei
existir com a compra de passagens Pára'
todo o "mês Os piores problemas são ai
,suJelra dos bancos e a má educação dos
cobradores que se comportam corno Ver_
dadeiros d.tadores dentro dos toletivo§ .

Algumas vezes se tornam até .'atrevidos
Quanto à super-lotação é um caso lasti:
mável Mesmo com gente dependurada
na porta, o motorista sempre acha qUe
'cabe mais um. Então entra em cena J Co
bradar' milagroso", que' 'tenta" solucio_
nar o problema do acúmuio de paSsagei_
ros mas no entanto, deixa irritado ainda
mais os usuários, Um fato pitoresco é as
sistir o desembarque dos estudantes uni- I

versitários. E difícil acreditar como tanta
gente cabe dentro de um ônibus".

'Joinville inaugura domingo
estrada do Amaral com festa

COMETA HOTEL
Prédio totalmente novo, 2 suites,

40 apartamentos, 1 salão para reuniões,
bar, ar condicionado, carpetado, televisão
e geladeira nos apartamentos, telefone e

som ambiente.
Estacionamento, lavanderia, PBX com DDD

Café da manhã.

COMETA HOTEL
Rua Marechal Bormann, 1288
Fones: 22-1800 e qq-1690

Joinville (Sucursal) - Com festejos popula
res, procissão marítima, missa e apresentação
de grupos folclóricos durante todo o final de

semana, a Prefeitura de Joinville inaugurará
domingo, às 10 horas, a estrada para o morro

do Amaral.
Iniciada sua construcào em junho de 1974, a

obra constitui o único acesso por terra à locali
dade do mesmo nome. Nela foram concentra

dos dezenas de caminhóes e máquinas, além'
de centenas de operários, que permaneceram

. empenhados ria conclusão, até janeiro de
1975. Em face da especulação imobiliária, a

Prefeitura paralisou as obras de abertura da
estrada até que a assessoria jurídica da muni

cipalidade procedesse a legalização daquelas
terras, objetivando evitar que em pouco tempo
os próprios moradores do Morro do Amaral
fossem obrigados a abandonar o local.
Resolvido todo o problema, em março de

1976, a Secretaria de Obras reiniciou os traba

lhos, implantando uma ponte e concluindo a

abertura da estrada, que em toda sua extensão.
tem seis quilômetros de comprimento por dez

metros de largura.'Primeiramente, a Prefe'itura
procedeu o desmatamento e destacamento. de
todo o trecho, seguindo-se a drenagem e repo
sição de material adequado para dar consis
tência ao leito da estrada.
Em muitos trechos, a Secretaria de Obras

realizou aterros consideráveis, o que exigiu
centenas de carradas de material e semanas de
ininterrupta atividade.
A Estrada do Amaral, além de integrar e dar

maior segurança para cerca de 400 pessoas,'
passa a se constituir no mais novo ponto de
atração turística da cidade, já que a mesma

corta extensa região domiriada por densa flo
resta,
Na Vila do Morro do Amaral a Prefeitura im

plantou escola, am bu latório e outros 'serviços
básicos.

O programa a ser cumprido terá início às 14
horas, com passeio de ônibus especiais com os

moradores do MÓi-ro pela cidade de Joinville
(uma centena dos habitantes do Morro do
Amaral nunca viram automóvel ou cidade).

FEIRA DOAMOR
AOPROXIMO'

Restaurante Coruião Lagoa apresenta:
sexta e s6badc: Co�uião Trio com,'Mirandinha ao piano

Cesar no contra ·ba,ixo e Flavinho o baterista eentor,
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Trânsito foimovimentado
com 7 acidentes e 8 feridos

prédio do Inocoop -Instituto Nacional de Orientação às Cõopé
rativas Habitacionais, por volta das 19h30m de anteontem.

Na rua Liberato Bittencourt, em frente a oficina do Amaury,
no Estreito,o Volks AB-9727, dirigido pelo propriafario Carlos
Cesar de Souza (residente na Colônia Sant'Ana) atropelou a

menor Geane Aparecida Fernandes (6 anos, filha d"l Valdi r e
Maria Helena Fernandes, residente na rua Henrique Becker, 47,
no Estreito).

Outro atropelamento ocorreu na rua Antônio Carlos Ferreira,
na Trindade, próximo à residência da vítima, Nadir Maria Souza

(20 anos, solteira), que foi conduzida ao Hospital Celso Ramos,
em 'estado de choque.

'

O acidente ocorreu às 19h30m de anteontem e envolveu o

Ford-Corcel, táxi, chapas (São José) WX-0012, .do ponto de

Campinas, propriedade de Alderi Silveira e dirigido por Alfredo
Dias, que mora nas proximidades.

Também em Barreiros, o Volks, táxi, placas (Florianópolis)
AX-0077, propriedade de Manoel Vidal Pereira, atropelou Dilma

Olga de Oliveira, que mora na rua Portela, 59.
O motorista, Benívolo José Lohn, residente na rua José do

Patrocínio, 23-fundos, socorreu a vítima ao' Hospital de Cari

dade, com leves ferimentos. O acidente ocorreu às 21 h45m de
anteontem. ,

'

O último atropelamento ocorreu na rua Major Costa, às 14
horas de anteontem, onde o Volks AA-8148, pertencente a Luiz
Cesar Torquato, tendo ao volante Antenor Rodolfo da Silva Filho,
funcionário da Celesc, colheu o pedestre Mário de Freitas No
ronha.

A Delegacia de Segurança Pessoal registrou nas últimas

lioras sete acidentes de trânsito -CINCO ATROPELAMENTOS E

DUAS COLlSOES - resultando ferimentos leves em oito pes

soas, que foram medicadas em hospitais da Capital. As ocorrên
das foram consideradas rotineiras pelos agentes da DSP, com
exceção de um atropelamento na rua Esteves Júnior, onde uma

Kombi colheu um menor de 12 anos de idade. O atropelante
evadiu-se do local, deixando de prestar socorro. I

No cruzamento das avenidas Rio Branco e Osmar Cunha,

colidiram uma Mot<;J Honda, propriedade de Pedro Paulo Althoff,

pilotada por Paulo Avila da Silva e o Volks AA-6894, pertencente
a Eletrosul, que tinha ao volante o motorista Edson Francisco

Wollinger, residente na estrada geral da Armação da Piedade.
O acidente ocorreu por volta das 12 horas de 'ontem, resul

tando ferimentos no motoqueiro (residente na rua Alves de Brito,

20) e no acompanhante Paulo Ernesto Lenzi (que mora na rua

Almirante Lamego, 130). Ambos tiveram leves escoriações,
sendo medicados no Hosoital Celso Ramos.

COLlSAO II
Alfredo Souza Lima Filho, residente na rua São .JoàoBatista,

:i3, fundos, na Agronômica, foi medicado no Hospital Celso Ra
moS, com ferimentos leves, que resultaram da colisão do carro

que dirigia, o Volks BL-7783,(Blumenau), da TV Coligadas, com
o Chevroiet-Opal", AA-1617, da firma Sylvio Orlando Damiani,
que tinha ao volante o motorista Rogério Martins Damiani.

O menor Mansur Melquíades- Elias Júnior, 12 anos, foi co
lhido por uma Kombi, na rua Esteves Júnior, proximidades do

Detran multa 586 veículos e apreende 5 carteiras
AB-4701 AB-4839 AB-4884 AB-4951 AB-5045 AB-S068
AB-5102 AB-5144 AB-5157 AB-5210 AB-5223 AB-5231
AB-5379 AB-5433 AB-5509 AB-5700 AB-5792 AB-5821
AB-5821 AB-5841 AB-5862 AB-5891 AB-5916 AB-5924
AB-61l0 AB-6122 AB-6137 AB-6225 AB-6240 AB-6257
AB-6272 AB-6342 AB-6442 AB-6625 AB-6648 AB-6703'
AB-6812 AB-6872 AB-6913 AB-6965 AB-6993 AB-7038
AB-7047 AB-7063 AB-7172 AB-7120 AB-7212.AB-7232
AB-7351 AB'--7377 AB-7442 AB-7477 AB-7526 AB-7726
AB-7812 AB-7874 AB-7879 AB-7973 AB-8061 AB-8186
AB-8224 AB-8276 AB-8276 AB-8338 AB-8350 AB-8373
AB-8374 AB-8391 AB-8438 AB-8547 AB-8558 AB-8570
AB-8581 AB-8654 AB-8682 AB-8688 AB-8729 AB-8803
AB-8899 AB-8899 AB-8899 AB-9003 AB-9019 AB-9033
AB-9026 AB-9045 AB-9045 AB-907 AB-9124 AB-9149
AB-9171 AB-9201 AB-9306 AB-9314 AB-9535 AB-9547
AB-9598 AB-9624 AB-9698 AB-9762 AB-9774 AB-9817

Carlos Stuart, AB-9853 AB-9878 AB-9967 AB-9993 AB-9996 AC-0026
desrespeito a AC-01-39 AC-0176 AC-0191 AC-0254 AC-0270 AC-0394

AC-0441 AC-0553 AC-0561 AC-0583 AC-0706 AC-0717
AC-077 5 AC-0909 AC-0909 AC-0909 AC-0921 AC-0972

MULTAS '

-

" AC-0972 AC-0972 AC-0997 AC-0998 AC-1043 AC-11l9
No primeiro grupo, foram autuados 427 veículos com multas AC-1163 AC-1209 AC-1309 AC"':'1323 AC-1440 AC-1513

de c-s 59,00, que são' os seguintes: AA-0066 AA-Olll � AC-1536 AC-1540 AC-1540 AC-1549 AC-1557 AC-1582
AA-0158 AA-0164 AA-0189 AA-0201 AA-0322 AA-0324 AC-1628 AC-1708 AC-1807 AC-1927 AC-1918 AC-1948
AA-0399 AA-0422 AA-0426 AA-0468 AA-0484 AA-0511
AA-0545 AA-0547 AA-0593 AA-0628 AA-0776 AA-0822 AW-()288 AW-0337 AW-0491 AW-1428 AW-1799 AX-0003

AA-0841 AA-0874 AA-09I4 AA-0936 AA-0961 AA-1192 AX-0005 AX-0050 AV-OnO AV-0233 001007 CE-0177

AA-1197 AA-1200 AA-1222 AA-1233 AA-1390 AA-1428 CE-0357 CE-0776 CE-0844 CE-08S4 CE-0902 êi�Õ96i
AA-1465 AA-1480 AA-1522 AA-1533 AA-15S7 AA-1642, CE-0984 CE-1049 CM-0043 CM-0048 .

AA-1645 AA-1657 AA-1865 AA-1938 AA-1992 AA-2044 Com pe'nas de Cr$ 88,00 foram multados 84 carros, cujas .

. AA-2150 AA-2242 AA-228S AA-2448 AA-2487 AA-2505 licenças são as seguintes: AA-0012 AA-0505 AA-0776
AA-2687 AA-2767 AA-2781 AA-279S AA-3041 AA-3042 AA-0872 AA-1l60 AA-1352 AA-2225 AA-2534 AA-2769AA-3098 AA-31H AA-3111 AA-3182 AA-3331 ÀA-3383

AA-2959 AA-2978 AA-3260 AA-3706 AA-3835 AA-3845AA-3436 AA-3564 AA-3566 AA-3620 AA-3737 AA-4009
AA-4l51 AA-4827 AA-4�61 AA.-5428 AA-5862 AA-6306AA-4055 AA-4099 AA-4121 AA-4195 AA-4267 AA-4276, ..

AA-4295 AA-4304 AA-4304 AA-4345 AA-4410 AA-4417 AA-6356 AA-6348 AA-7576 AA-8237 AA-8364 AA-8377
AA-448I AA-4528 AA-4548 AA-4703 AA-4782 AA-4794 AA-8757 AA-8868 AA-9290 AB-OI02 AB-0312 AB-08S5
AA-480I AA-499I AA-4998 AA-5015 AA-5016 AA- 5019 AB-1055 AB-li87 AB-1424 AB-148T AB-1500 AB-1772
AA-5039 AA-5058 AA-5069 AA-5176 AA-5204 AA-5481 AB-2010 AB-2069 AB-2183 AB-2389 AB-2968 AB-34l7
AA-55I8 AA-5556 AA-5569 AA-S6l3 AA-5674 AA-5718 AB-3865 AB-·3900 AB-4066 AB-412I AB-4l31 ÁB-4742
AA-5733 AA-5768 AA-5768 AA-5840 AA-5962 AA-5962 AB-4766 AB-5093 AB-SI30 AB-5988 AB-630I AB-6422
AA-5962 AA-6003 AA-608l AA-6240 AA-6254 AA-6486 AB-6694. AB- 6877 AB-722l AB-7755 AB-8302 AB-8877AA-6513 AA-6532 AA-6546 AA-6583 AA-6798 AA-683l AB-9047 AB-9227 AB-93l4 AB-9476 AB-9648 AB-9684AA-6882 AA-6999 AA-7068 AA-707 AA-7080 AA-7147
AA-7I47 AA-7596 AA-764,9 AA;-7686 AA-771.4 AA-'1783 AB-995l AB-9963 AC-Ol40 AC-0144 AC-0365 AC-0901 ,

AÀ-78I0 AA-8000 AA-80I4 AA-8049' AA-811S AA-8Íii AC-1090 �C-"115l' At-,1215 AC-1307 AC-1600 AW':"004.4.
AA-8I67 AA-8167 AA-8l67 AA-8l67 AA-8222 AA-8312 AW-0278 AW-1611 CE-0516
AA-8422 AA-8426 AA-8485 AA-8489 AA-8583 AA-8644 .

No terceiro grupo, OS guardas 'do Detran puniram 29 proprietá
AA-8704 AA-8754 AA-8754 AA-8824 AA-8843 AA-8847 nos de veículos, com multas de Cr$ 118,,00, a saber: AA-0556

8 8 AA-1829 AA-3586 AA-5099 AA-S1315 AA-S742 AA-6025AA-8900 AA- 930 AA-9007 AA-9044 AA-9066 AA-91 8 AA-65I4 AA-8577 AB-0686 AB-2036 AB-2l40 AB-348IAA-9I92 AA-9198 AA-9198 AA-9l98 AA-9199 AA-9327 AB-3863 AB-4337 AB-51l0 AB-5241 AB-5425 AB-5988AA-9359 AA-9453 AA-9659 AA-9680 AA-9762 AA-9781 1 8
AA-9886' AB-0050 AB-0050 'AB-0056 AB-OI00 AB-0175

AB-6 22 AB-660 AB-7688 AB-8569 AB-8806 AB-8899
AC-0420 AC-0770 AC-0944 AC-1660-AB-02I7 AB-0339 AB-0445 AB-0537 AB-05S3 AB-0661 Já com multas de Cr$' 208,qo apenas seis veículos foram

AB-0677 AB-0145 AB-0756 A!B-l049 AB-I076 AB-1119 autuados: AA-203l AA-4718 AA-,6039 AA-6838 AB-2895
AB-1149 AB-l2I6 AB-1300 A!B-1332 AB-l3S6 AB-1364 AB-6370
AB-1365 AB-l544 AB-1686 AB-1999 AB-2006 AB-2013 No último grupo, um total de 40 carros foram multados com
AB-20I6 AB-2023 AB-2220 AB-2325 AB-2360 AB-24l6 penas de Cr$ 297,00. que são osseguintes: AA-0249 AA-2000
AB-2465 AB-248:; A,B-2483 AB-2632 AB-2646 AB-2726 AA-3189 AA-3535 AA-3907 AA-4053 AA-4138 AA-5535
AB-2770 AB-2798 AB-2B39 AB-2893 AB-2899 AB-2907 AA-5768 AA-6314 AA-8600 AA=8383 AB-02S9 AB-0279
AB-292l AB-2935 AB-2946 AB-2976 AB-2995 AB-3009 AB-Q816 AB-0885 AB-1384 AB-1460 �i_;-2388 AB-3076
AB-3020 AB-3059 AB-3191 AB-3448 AB-3518 AB-3551 AB-3304 AB-?859 AB-4215 AB-6543 AI}-7212 AB-'7696
AB-3568 AB-357I AB-3642 AB�3645 AB-3732 AB-3786' AB-8113 AB-8729 AB-90I6 AB-9909 AC-039l AC-0495
AB-4067 AB-4159 ÁB-"4283 AB-4252 AB--4261 AB-4276 AC-1379 AC-l836 AC-1946 AC-1953 AX-0024 AV-01l2
AB-4333 AB-4350 AB-44I0 AB-4422 AB-456I AB-4597 CE-0865 CM-0054..

\

'Um total dé 586 veículos multados e cinco carteira'! de
habilitação apreendidas resultaram das diligências dos guardas do

Departa,mento Estadual de Trânsito, por varias pontos d_!l cidade.
no penado de 4 a 11 do corrente. Nessas rondas. nao houve
cassação -de carteira. As militas, distribuídas em cinco' grupos
diferentes, sornaram Cr$ 49.135.00.

Os motoristas Olegário Valdemíro Francener e Leopoldo Cani
Alho infrigiram o Art. 199 do Código Nacional de Trânsito, item
I, segundo o qual. a apreensão ocorre quando, o condutor
"entregar a direção do veículo a pessoa não habilitada ou que
estiver com a carteira apreendida ou cassada". Por essa infração,
ambos tiveram os direitos de dirigir suspensos por 30 dias,

Já os motoristas Dangler Lopes de Farias e Gentil José da Silva
foram autuadOS por dirigir "em estado de embriaguês alcoólica ou

sob efeito de substância tóxica de qualquer natureza" e, tiveram
suas carteira s apreendidas por 90 dias. .

A última apreensão atingiu o motorista Luiz
incurso . .no Art 199. item X, do CNT, por
determinadas normas do trânsito.

ESTE APELO FOI IDEALIZADO PELA EQUIPE

PUBLlC PROPAGANDA LTDA

E CONTA COM A COLABORAÇÃO DESTE

VEfcULO

r
'.

��' PUBLIC� .

::::::a=; A.GONZASA S.A.
� CONSTRUTORA

Dup/a' assaltante de Itaiaí
presa em Jacupirànga (SP)

para o presídio da cidade Pedro Toledo.
.

Na remo�ão, a dupla conseguiu imobi
lizar um policiai do qual foi tomada a arma
e ameaçado. O golpe ocorreu nas depen
dências da delegacia, quando os assal
tantes já estavam sendo acomodados na
cela. A fuga aconteceu cerca de 4 horas
antes da chegada dos policiais catarinen
ses.

,

Uma busca foi organizada imediata
mente e contou com a participação dos
policiais catarinenses e mais 30 homens
fortemente armados e acompanhados de
vários cães pastores. Aos poucos, a polí
cia foi fechando o cerco em torno dos
marginais que estavam homiziados num

matagal. A procura se estendeu por mais
de 48 horas e a dupla foi localizada num

matagal á 5 quilômetros da cidade.

,

Ao notar à presença dos policiais, os

rnarqinais resistiram à bala e um intenso
tiroteio se travou nos matos. Ao fir1Í31, vá
rias rajadas de metralhadora foram dispa
radas e os assaltantes, amedrontados, se
renderam.

Agora, os bandidos respondem à inter
rogatório nas delegacias de Camboriú e

Itajaí. Na próxima semana deverão voltar à
São Paulo onde 'responderão a outros
processos, acusados de crimes pratica
dos na cidade de Jacupiranga.

BIJUTERIAS FINAS
PRtSENHS

MIRANDINHA!
Nó� te desejamos sucesso,
sucesso e mais sucesso!
Conte sua história

em prosa e em verso,
·cante as belezas da Lagoa, .

as belezas desta ilha formosal
'Nós participamos da sua

alegriaI

BIJOU'S PARAVOcí--l
Bijou's está aguardando a sua visita, com
muito amor e uma infinidade de coisas
lindas que você vai adorar.
São as mais finas bijuterias nacionais
e estrangeiras, além da linha maravilhosa
de perfumes e produtos de beleza REVLON.

BIJOU'S - Centro Comerci�If.RS, loja 123.

Cilene vai

a julgamento
hoje à tarde Itajaí (Sucursal) ...:..._ Recambiados da ci

dade paulista de Jacupiranga onde foram
detidos num matagal por agentes poli
ciais de Itajaí, Balneário de Camboriú e

daquela cidade, já se encontram recolhi
dos no xadrez da Cadeia Pública de Itajaí
os marginais Carlos Fernandes Dias e
Edson Negreiros, autores de varias assal
tos à mão-armada. A dupla tem 21 anos de
idáde e é natural de Itajaí e confessou a
autoria dos dois assaltos ocorridos no úl
timo dia 5,-qLJando roubaram dois veícu
los e feriram o bancário Luiz Gonzaqa Pe
reira e sua noiva Denise Xavier.

MOVEIS CIMO
MOÇAS PARA ESCRITÓRIO

ESTAMOS ADMITINDO MOÇAS COM BOA PRATICA DOS SERViÇOS GERAIS DE
·1

ESCRITÚRIO.

SALARIO JUSTO. EXCELENTE .AMBIENTE DE. TRABALHO. INTERESSADAS' QUEI-

)

\

RAM PROCURAR SRTA. EU. -RUA: JERÔNIMO COELHO, 5 . 30. ANDAR

22-1203

FONE:

o Tribunal do Juri de Florianópo
lis volta a se reunir a partir das
13h30m de hoje, sob a presidência
do juiz Ernani Palma Ribeiro, para
julqar o "Crime do Abrãao" do qual
está sendo acusada Cilene Maria
Back pela morte do amante Jorge
Joswiak. A- reunião de hoje, que
marca a abertura da 3" sessão pe
riódica do Tribunal do Júri, será
realizada no auditório do Centro
Sócio-Econômico, (antiga sede da
Faculdade de Ciências Econômi
cas) na rua Almirantee Alvim.

O promotor Valdemiro Borini es
tará ausente da acusação;' tendo'
alegado motivos de "foro íntimo"
para atuar no julqarnento de hoje.
O promotor revelou a O I;STADO
QUE SOLICITOU SEU AFASTA
MENTO DO CI\SO, TE_NDO Et0
VISTA QUE UMA IRMA DA RE
FORA EMPREGADA EM SUA RE
SIDÊNCIA. O pedido foi deferido e a

acusação' de Cilene Maria Back es

tará a cargo do promotor Gustavo
Neves' Filho.
Segundo os autos, a ré está

sendo acusada de ter no dia 19 de
março passado,' por volta das 21
horas, assassinado o amante Jorge
Joswiak com goipe de punhal no
tórax. O crime aconteceu na resi
dência Ela acusada, no bairro
Abraão, e ambos estavam embria
gados.

Depois de cercados num matagal de
Jacupiranga, os assaltantes confessaram
a autoria de vários delitos, principalmente
.ern Itajaí e Balneário Camboriú. Para re
cambiar a dupla seguiram para aquela ci
dade paulista os delegados João A. Luz
Neto (Itajaí) e Francisco Roiand Pfiz'er
(Camboriú), acompanhados do agente
Lauri Moreira.

FUGA E CERCO
Contudo, ao chegarem naquela cidade

paulista uma má notícia esperava os

agentes de Santa Catarina: os assaltantes
teriam logrado a fuga. Segundo informa
ram os policiais locais, os responsáveis
pela Delegacia de Jacupiranqa acharam
mais seguro transferir Carlos e E�son

�� r.,� � \.. ,t�·>� í ';f.'�
. Antonio Santos Miranda
Planista - compositor -'
exaltador da Ilha de Santa Catarina.
Teatro Álvaro de Carvalho
Dia 23 a 25 - 21

.

Horas
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Beto
stodieck

Joinville é, no Rio, a ci

dade catarinense mais co

mentada no momento

(depois de Florianópolis,
é claro). Tudo por causa

da administração Pedro
Ivo Campos, considerado
dos melhores prefeitos
do Brasil

•

Florianópolis verá, hoje
às 9 da noite no Ginásio

Coberto do Colégio Cata

rinense, uma bela e única

apresentação de Kung-fu
a cargo do formoso (de

Formosa) chmês Lee

Chung T'eh, comme-i;

faut naturalmente.
*

Para assistir a tão impor
t an te demonstração, o

espectador não pagará
nada, o acesso será gra

tuito.logo não há porque
não ir.

•

Três professores de uma

mesma cadeira da' UFSC

afas taram-se do Brasil

deixando' os alunos a ver
navio.. , Qualquer con

testação é porque a cara

puça serviu.
,

•

A coluna não sabe se as

nossas autoridades já sa

oaram,' mas ela já sacou:

o mar da baia Sul está ca

da vez mais próximo das

asfaltadas vias do aterro.

Não será surpresa se, da

qui a pouco, o aterro (se
não tomarem imediatas

providências) estiver in

c1uido entre as coisas de

saudosa memória.

Valadào X cabeleireiro
I

Jece Valadão está (ou esteve) preso. Motivo: segundo
consta deu uma surra num certo cabeleireiro muito sus

peito, carioca, que fazia as vezes de intermediário entre

milionários e mulheres bonitas e famosas, entre elas Vera

Gimenez, mulher do valentão Valadão.
*

Jece quando chegou de uma viagem, semana 'passada,
ouviu, da chorosa mulher, que estava recebendo telefo

nemas de um determinado fulano que oferecia Cr$ 10

mil para transar com um amigo seu, "milionário paulis
ta". O ator instruiu a mulher se, caso viesse a receber

novo telefonema, marcasse hora para tratar pessoalmente
das "negociações". Dito e feito: lá pelas tantas estava ú

cabeleireiro no apartamento do casal. Jece escondido, a

tudo ouvia. Feita a proposta, apareceu, () cabeleireiro,
desesperado, sabendo da fama de homem mau do Jece

em questão, não teve dúvidas, tentou se jogar janela a

fora tendo sido impedido, a força, pelo ator e sua atriz -

isso é o que Valadão explicou para justificar os diversos

hematomas que' cobriam o corpo do rapaz quando foi
dar queixa, no distrito da esquina, contra surra que le

vou.

*

\
Já imaginaram se o hábito (surrar quem serve de interme-

diário) pega? Vamos ter mui tos olhos roxos circulando

pela cidade...

Um título para o coronel
A Câmara Municipal de Florianópolis, que volta e meia
concede títulos de cidadãos honorários às mais diversas

pessoas que colaboram ou colaboraram para com o de

senvolvimento da cidade, bem que poderia outorgar um
desses prestigiados títulos ao coronel Tapado, pela corre

ta administração a frente da Infraero e consequente exe

cução da nova estação de passageiros do Aeroporto Her
cilio Luz e que está, por sinal, uma beleza. Isso sem

contar na supersônica pista que vem por aí. Fica a suges
tão.

o Passat da moda
O Passat é o carro da moda, Na rota Rio-São Paulo

quem não tiver o seu não poderá ser considerado in (por
dentro). Em Florianópolis, como não poderia deixar de

ser, já existem adeptos da nova onda. Entre eles, o sem

pre em moda, Marcos Nobrega, popular Marcão, um dos

únicos surfistas que não possuem alóiradas melenas (o
que o coloca, por incrível que pareça, out, ou seja, fora
de moda),

*

Mas, para que o Passat passe a ser incluido entre as coisas

em voga, a coluna tem a dizer que são necessárias algu
mas adaptações, tais como rodas alemãs, ar condiciona
do, painel com conta-giros,' vIdro elétrico (que sobe e

desce através botões), vidros fumés, estofamento de cou

ro volante de aço, um baita som (isto -o Marcão tem -

aliás, ele tem o melhor' som automobilístico de Santa

Catarina), teto solar e, para completar. pintura com 'tin
ta original Prosche.

*

Custo total: nada mais do que Cr$ 110 mil. : ,

I

Três lindas

irmãs em fotos e

montagem de W.O. de

Oliveira: Cintia;
Debbie e Carla,
todas Campos.

Morte noturna

As festas Ique se sucedem em Florianópolis (toda sexta
tem havido altos parties) bem demol1stram, pela anima

ção em todos os níveis (as vezes até cxcessiva) de que a

cidade está precisando, urgentemente, dc uma ,casa no

turna de gabarito já que, ,cá entre nós, 'as que aqui exis
tem não existem em cidade alguma que se preze, . , Te
mos, talvez, a pior vida noturna do _B-rasiL

-

*

Quem recomenda amigo é: o ,éll'lpresário que bem inves
tir (investir, uns e outros investc,n'l; mas. , .) na noite

florianopolitana, em dois tempos csta'r<Í ganhàndo rios de
dinheiro.'

"

'e

I,

•

cinema

UM ESTRANHO NO NI- I

NHO (One Flew Over the

Cuckoo's Nest) Filme ameri

cano, dirigido pelo tcheco
Milos Forman; ganhador de
5 Oscars de 1975: melhor

filme, melhor argumento,
melhor diretor, melhor ator,
e melhor atriz (Louise Flet

cher). Para escapar à prisão,
Jack Nicholson faz-se passar
por louco, sendo internado
num hospício, onde lidera
um movimento contra o sis

tema, a opressão e à tirania.
Censura 16 anos. Cecomtur
4 - 7,30 - 10 horas

UM GOLPE S€XY - Nacio
nal com Thais \Mendes, Lino
Sergio. Censura 18 anos.

São José 3 - 7,45 -lO horas

O PESADELO SEXUAL DE
UM VIRGEM - Nacional de
Roberto Mauro, com José

Darci Costa,

Luiz Rodi. Censura 18 anos.

Ritz 5 . 7,45 - 9,45 horas
AS MOÇAS DAQUELA
HORA - nacional com Car
los Eduardo Dolabela. Cen
sura 18 anos. Coral 3 - 8 -

10 horas
STACEY NO FESTIVAL
DA MORTE, com Annie
Randall

QUANDO ELAS QUEREM
E ELES NÃO - Censura 18

anos. Roxy 2 e 8 horas
•

AS CRUÉIS IRMÃS DIA

BÓLICAS, com Steve San
der e Tiffany Belling. 18

anos. J alisco 8 horas
CHARLESTON, com Giu

liano Gemma

ESPIÕES, com Elliot Gould
- 14 anos. Glória 8 horas

INVESTIGAÇÃO PERIGO

SA, com Michael Moriarty,
Yaphete Kotto. Censura 18

anos.

Rei. Des, Usny Caetano :- "Não conheceram
do recurso por intempestivo. Unânime".

No. 11.388 - lNDAIAL - Apte, Bento
José da Silva. Apdo. Faustino Viviani. ReI.
Des, Osny Caetano - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 11.290 - CAPINZAL - Apte, Mirian
Doin, Apdo. Jorge Campioni. ReI. Des, Osny
Caetano - "Deram provimento parcial ao re

curso.para q ',te S€jal deduzida da indenização a

quantia relativa ao seguro obrigatório, da rece
bida ,pelo apelado e para que os honorários de

advogado sejam calculados com, base no artigo
260 do Código de Processo Civil. Unânime".

No. 11.508 - CURlTffiANOS - Aptes.
Egon Leo Alfredo Lauterjung e sua mulher,
Apda. Comercial Eletron Lux.Ltda, ReI. Des,
Osny Caetano - "Conheceram de ambos os

recursos e negaram-lhes provimento! Unâ
nirne",

Tribunal
de

,

.

JustIça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E

PUBUCAÇÕES
DECISÕES DA PRIMEIRA

CÂMARA CRIMINAL em 15;06.76.

HABEA&-CORPUS
No. 5.485 - JOINVILLE - Impte. e

Pacte. Roberto da Silva. ReI. Des. Trom

powsky Taulois - "Indeferiram o pedido. u
nânime".

No. 5.479 - RIO DO St,". . Impte. Dr. ,

Luiz Carlos Borba. Pacte. Genésio Pereira Ba
tista. Rei. Des. Rubem Costa - "indeferiram
o pedido. Unânime".

No. 5.481 - VIDEIRA - Impte. Dr. Mil
ton Laske.. Pacte. Normírío Alves da Silva.
ReI. Des, Tycho Brahe - "Concederam a or

dem, para anular o processo a partir de fls. 30
verso. Unânime" ..

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 13.791 - SÃO MIGUEL DO OESTE

- Apte. Milton Sbeghen. Apda. a Justiça, por
seu Promotor. ReI. Des, Rubem Costa - "De
terminaram a remessa dos autos ao Conselho

Disciplinar da Magistratura. Unânime".
No. 13.601 - FLORIANÓPOLIS - Apte.

Luiz Carlos Mariano. Apda. a Justiça, por seu
Promotor. Rei. Des, Rubem Costa - "Rejeita
rain a preliminar e quanto ao mérito, conhece
ram do recurso e negaram-lhe provimento, de-,
clarando de ofício a extinção da punibilidade
de acordo com a Súmula 146. Maioria de voo

tos".
No. 13.740 - CHAPECÓ - Apte. Dionísio

Antônio Barbleri. Apda, a Justiça, por seu

Promotor. ReI. Des, Trompowsky Taulois -

"Deram provimento para absolver o réu. Unâ
nime".

No. 13.289 - CHAPECÓ - Apte. Amélio
Gaivão. Apda, a Justiça, por seu Promotor.
Rei. Des, Marcílio Medeiros _, "Deram provi
mento, em parte, ao recurso para reduzir a

!,f;'"-� imposta ao réu a 13 anos de reclusão.

Unânime".. .

No. 13.611 - TAlO - Apte. Pedro Augus
to Vieira. Apda, aJustiça, por seu Promotor.
ReI. Dés, MarcÍlio Medeiros - "Anularam o

julgamento, ficando ,em consequência prejudi
cado o exame do mérito. Unânime".

No. 13.721 - ITAPIRANGA - Apte. a

Justiça, por seu Promotor. Apdo. Orlando An
tunes. ReI. Des. Marcílio Medeiros - "Nega
ram provimento. Unânime".

No. 13.161 - CURlTffiANOS - Apte. Le
opoldo Ribeiro da Silva. Apda. a Justiça, por
seu Promotor. Rei. Des, Tycho Brahe - "Ne

garam provimento. Unânime".

APELAÇÃO CÍVEL
(MANDADO DE SEGURANÇA)

No. 1.115 - RIO DO SUL - Apte. Indús
trias Gerais Ouro S/A Apda, a Fazenda Esta
dual. Rei. Des. Rid Silva - "Conheceram do
recurso e determinaram a remessa dos autos à
Procuradoria Geral do Estado para que se ma-

, nifeste sobre o mérito. Unânime".

DECISÕES DA SEGUNDA CÃMARA CIVIL
em 18.06.76.

APELAÇÕES CIVEIS
No. 11.242 - LAGES - Apte. Marcelino

Orlando Bona. Apdo. Norberto Manoel dos
Santos. ReI. Des. Geraldo Salles - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado'
na sessão. '

,

No. 10.537 - PALHOÇA. - Apte. Banmér-
cio S/A Crédito, Financiamento e Investimen
tos. Apdos. Paulo S. de Almeida Coelho. ReI.
Des, Nelson Konrad - "Deram provimento.
Unânime".

No. 10.568 -, SANTA CECÍLIA - Apte. o
Promotor Público. Apda, Olivia Moraes Web
ber, representando sua filha Selenir 'Aparecida
Webber. ReI. Des, Nelson Konrad - "Nega-

,

ram provimento. Unânime".
No. 11.366 - TANG�RÁ - Apte. Janaina

Aparecida Kantovisck. Apdo. Alceu José
Zango ReI. Des. Hélio Mosimann - "Deram

_ provimento para julgar extinto o processo. U·
nânime". \._

No. 11.526 - FLORIANOPOLlS - Apte.
DIFLOL - Empreendimentos Ltda, Apdo.
Serviço de Defesa do Direito Autoral. ReI.
Des. Hélio Mosimann - "Negaram provimen
to. Unânime".

No. 11.590 -r- ffilRAMA - Apte. Hermann
Selbmann. Apda. Centrais 'Elétricas de Santa
Catarina S/A. ReI. Des, Hélio Mosimann -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 11.630 - BLUMENAU - Apte. Walter

Orht. Apdo. Lauro Berns, ReI. Des. Hélio Mo
simann - "Negaram provimento. Unânime".

AGRAVOS DE INSTRUMENTO
No. 870 - MAFRA - Agrte. Waldemar

Skrodzki. Agrdo. Walter Kuss, ReI. Des. Ge
raldo Salles - "Negaram p.ovimento. Unâ
nime". Acórdão publicado na sessão.

No. 719 - BALNEÁRIO CAM130RIÚ -

Agrte. Yared Yared, Agrda, Delatorre S/A.
ReI. Des. Nelson Konrad - "Deram provirnen
'to. Unânime".

EXCEÇÃO DE SUSPEiÇÃO
No. 19 - PONTE SERRADA - Exptes.

Isidoro Francisco Oltramari e sIm. Expto. o

Juízo de Direito da Comarca de Xanxerê. ReI.
Des. Geraldo Salles -' "Não conheceram da ex
ceção e determinaram a volta dos autos à Co-'
marca de origem. 'Unânime". Acórdão publica
do na sessão.

DECISÕES DA PRIMEIRA
CÂMARA CRIMINAL em 18.06.76.

HABEAS·CORPUS
No. 5.486 - JARAGUÁ DO SUL - 'mpte.

Dr. Carlos Adauto Vieira. Pacte, Orlando Luiz
Prade. ReI. Des. Rubem Costa - "Indeferiram
cpedido. Unânime".

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 13.735 - RIO DO SUL - Apre, Ama

uri Silveira. Apda. a Justiça, por seu Prorno
toro Rei. Des. Marc ílio Medeiros - "Absolve
rarn o réu pelo benefício da dúvida. Unâ-
nime".

No. 13.448 - BOM REfIRO - Apte. a

Justiça, por seu Promotor. Apdo. Argentino
Alves de Lima. Rei. Des. Marcílio Medeiros -

"Preliminarmente �jeitaram a preliminar ar·

güida e quanto ao mérito, conheceram do re

curso e deram·lhe provimento, para anulando
o julgamento a que o réu foi submetido a ou

tro sujeitá-lo. Unânime".
No. 13.613' - SOMBRIO - Apte. Valmir

Silvestre. Apda. aJustiça, por seu Promotor.
ReI. Des. Marcílio Medeiros - "Deram provi
mento, em parte, ao recurso, para ser o crime
desclassificado para o art. 218 do Código' Pe
nai e condenaram' o réu a I ano de reclusão,
màntendo o sursis. Unânime".

No. 13.746 - ITAJA!' - Aptes. Arthur Ap
parecido Ramos e Álvaro José Villain. Apda. a
Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Marcílio
Medeiros - "Negaram provimento ao recurso
de Arthur Apparecido Ramos e proveram o de
Álvaro José VilIain, a fim de absolvê-lo de a·

cordo com o art. 386, III, do Código de PrO'
cesso Penal. Unânime".

No. 13.153 - BALNEÁRIO ·CAMBORIÚ
'

- Apte. Sidney Rogério SeU. Apda. a Justiça,
por seu Promotor. ReI. Des. Tycho Brahe -

"Dcram pli)Vimento ao recurso para absolver
o acusado. Unânime". ,.

'No. 13,365 - CURITIBANOS - Apte. a

Justiça, por seu Promotor.' Apdo. Francisco
dos Santos. ReI. Des. Tycho Brahe - "Nega·
ram provimento à apelação. Unkim('''.

!'lo. 13.732 -, ORLEANS - Apte Germen·
-tino Pereira. Apda. a Justiça, por '·eu Promo'
toro ReI. Des. Tycho Brahe - "Negaram provi·
mento il apelação. Unânime".

REVOGAÇÃO DE MEDIDA
DE SEGURANÇA

No. 92 - SÂO MIGUEL DO OESTE -

Reqte. Angelo Lazzari. ReI. Des. Marcílio Me'
deiros - "Deferiram d medida. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho'
Diretor

/

HoróScopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Influxos, excep
cionalmente benéficos para
a vida em conjunto com ou

tras pessoas; para o trabalho'
em equipe e fazer confissões
a gente de sua confiança. E
vite a precipitação e os gas
tos supérfluos. Boas notícias
e excelen tes possibilidades
financeiras.
TOURO - Com muita pos
sibilidade fará novas arniza- ESCORPIÃO
des que lhe serão úteis no

futuro, especialmente com

__ pessoas nascidas em Câncer
ou Peixes. Deverá evitar a

trasos na execução dos seus

com promissos domésticos.
Se ainda não aniversariou,
dispense todo cuidado a saú
de.

GÉMEOS - Estando o Sol

no terceiro decanato de sua

12a. Casa Astral, que é Tou

ro, há favorabilidades para
os assuntos pessoais; ques
tões de auxílio a terceiros e

obtenção de segredos impor- -

tantes para o seu -trabalho.
Confie em si e solucionará
os problemas mais difíceis.
CÁNCER - Notáveis possi
bilidades de sucesso em

questões relacionadas com

sua vocação, emprego ou au

mento de vencimento. Ser

-lhe-á importante o contato

com pessoas nascidas em

Virgem e Touro. Boas e

agradáveis notícias.
LEÃO - Deverá esforçar-se
a fim de realizar, com êxito

e vantagem, tudo que esteja
pretendendo, o quanto an:
tes que puder; logo sairá
desta influência tão benéfi
ca. Incentive os demais, Óti
mo fluxo para o amor, para
as viagens, as recreaçõe3 e

lucrar através das diversões.

VIRGEM - Suas possibili
dades de êxito serão amplia
das, Aproveite-as. Se algo
sair errado evite lamenta

ç ões que nada ,resolvem.
Com otimismo e interesse,
'solucionará inúmeros pro
blemas pendentes. Bom para
a saúde, 'o amor, o trábalho
e a famIlia. Chance nos jo
gos e na loteria.

LIBRA - Procure estabele
cer o equilíbrio perfeito en

tre os seus momentos de la,

zer e de trabalho. Neste dia,
evite confusões e faça cada
coisa no seu devido tempo,
Não discuta com as pessoas
de Touro. Procure ser mais

prático. Notícias não muito

boas até o final da semana.

Grandes

Florianópolitano de pri
meira viagem ao tentar

embarcar' para a Europa,
já no Galeão, foi lhe per

guntado pelo agente al

fandegário sobre "o certi

ficado das 12" (os tai�
Cr$ 12 mil que tem de'

ser depositados para sair

do paí�' etecetera e tal).
O homem não se fez de

rogado: abriu a sua bolsi

nha e tirou a carteira do

Clube 1 2 de Agosto e,

mui inocentemente, apre- O Figlleirense: està precjsmu/o de re/órç'us mIo só {iato
sentou-a acrescentando: o seu plantel, mas. e rlrinci{Jalmcnte.
"sou sócio do Lira tam- fiara a sua metálica arquihancu(Ja
b' "

que nãu 17ára de fremer. '

Jl-_e_m_._._. . ,_-__

probabilidades de. sucesso

poderão ser esperadas hoje
o� amanhã. Deverá aprovei
tar algumas das boas idéias

que tiver. Agindo com oti-
,

mismo, não discutindo; nem
criando problemas p;ç dívi
das ou crédito terá um dia

relativamente bom.

SAGITÁRIO - Notícias e

novidades do seu maior inte

resse poderão ser aguardadas
nesta semana. Ao tratar de

assuntos com outras pes
soas, saiba avaliar as suas

possibilidades e m dos de

mais. Lembre-se que neste

período está sendo ajudado
por todos, de todos os si

gnos.
CAPRICÓRNIO - Nada de

imprevidências ou estragará
suas chances de ser bem suo

cedido. Melhor fase do ano

'para analisar' com critério
todas as possibilidades que

tiver e aproveitá-las total
mente. 'Êxito no amor, no

trabalho, no matrimônio,
nos jogos e na loteria.

AQUÁRIO - Pessoas ami

gas, em especial dos signos
de Gêmeos, Libra, Sagitário
e Áries estarão propensas a

colaborar com seus projetos
e ajudá-lo a aprimorar suas

idéias ori'ginais. Influência

positiva no que diz respeito
ao lar, a fam ília, a casa pró
pria. Informações úteis.
PEIXES - Aproveitando
suas oportunidades de via

jar, mudar, fazer novas ami

zades e arquitetar planos pa
ra �nhar dinheiro tudo es-

\ tará bem. Esteja alerta para
um acontecimento. uma no

vidade ou notícia que muda·

rá sua vida para melhor.

RESTAURANTE
CORUJÃO LAGOA,

o melhor restaurante das praias do Sul

APRESENTA:
- Ataide, o serestei ro jovem,

- Corujão Trio, com o cantor Flavinho

OFERECE:
Variado Cardápio

especializ�dos em frutos do Q'lar.
Passe horas agradáveis no mais !indo

recanto do Brasil.'

Lagoa da Conceição - em frente na Posto.

APELAÇÕES CIVEIS .

No. 11.474 -'- JOINVILLE - Apte. Ravil
son Chemin e outros. Apda, Construtora São
Luiz Ltda, Rei. Des. Rid Silva - "Não conhe
ceram do recurso por intempestivo. Unâni
me".

No. 10.491 - XANXERÊ - Aptes. Albor
Rodrigues Guimarães e sua mulher. Apdos.
Adalio Lavinski e sua mulher. ReI. Des, Edu
ardo Luz - "Negaram provimento. Unâni-
me".

� te .

No. 10.867 - FLORIANOPOLlS - Autos

remetidos, Juízo de Direito da Vara dos Fei
tos da Fazenda Pública e Acidentes do Traba
lho. Autora Curadoria de Acidentes do Traba
lho. Réu Instituto Nacional de Previdência So
cial. ReI. Des. Eduardo Luz - "Confirmaram
a decisão de primeiro grau, reexaminada. Unâ
nime",

No. 11.253 - PONTE SERRADA - Apte,
Waldir Santo Catapan. Apdo. Adalio Lavínski.
ReI. Des. Eduardo Luz - "Deram provimento
ao recurso, para 'anular a -decisâo recorrida.
Unânime".

No. 11.542 - JOINVILLE - Apte. Jura
nyr Soares Roslindo, Apdo. Leolino Saturni
no Duarte. ReI. Des. Eduardo Luz - "Nega
ram provimento, ao recurso, para confirmar a
decisão de primeiro grau. Unânime".
No. 11.651 - TAIÓ -. Aptes. Dorvalino

Borghesan e sua mulher. Apdo José João
Constantino. ReI. Des. Eduardo Luz _. "De-

,

ram provimento parcial para determinar qu�
06 hunorários advocatícios incidam em 20%
sobre o valo� da' condenação, a ser apura(io
em execução de·,sentença. Unânime".

'

No. 11.616 - BRUSQUE - Apte. o EsPÓ
lio de Elza Krieger. Apdo. o Ministério Públio
co. ReI. Des. Rid Silva - "Negaram provimen
to. Unânime".

No. 11.653 - PALMITOS - Apte. Zane
latto & Ehlers Ltda. Apdo. Alfredo Guilherme
Michel. ReI. Des .. Rid Silva - "Conheceram
do recurso e deram·llie provimento, em parte.
Unânime".

No. 11,464 - TUBARÃO - Apte. o Minis·
tério Público. Apda. Maria da Silva Luciano.
Rei. Des. Ayres Gama - "Deram provimento
para anular o processo a partir de fls. 24. in'
clusive. Unânime".

No. 11.491 - TlMBÓ - Apte. Oscar
Brehmer. Apda. P�ncostura, S/A Indústria e

Comércio. ReI. Des. Ayres Cama - "Deram

provimento �o recurso parJ julgar a ação imo

procedente. Unânime".
No. 11.519 - JOIN'v'ILLE - Apte�, c

Apdos. Avelino Vidal da Costa e outros � JH'
randi Santos. Rei. Des. Ayres Gama - "Co'
nheceram dos recursos para desprover o, da ré -

Marli Martins e Prover, parcialmente. o cio

Apte. J urandir Santos, para condenar os réus
Avelino Vidal da Costa, Antônia da Costa e

Maria Lucia Martins, aq pagamcntÓ, em pro'
porção. das custas processuais e verba honorá·
ria de 20% sobre o valor dado à causa. lInâ·.I'
me''',

No. 11.284 - XAXIM) - Aptes. Erminio
Kaller e sua mulher. Apd'o'. Alcides Forpa.

-- RECURSOS CRIMINAIS
No. 6.731 - LAGUNA - Recte. Hugo Bit

tencourt Ribeiro. Recdo. Juízo de Direito da

Comarca. ReI. Des, Mareílio Medeiros - "Co
nlteceram do recurso no tocante a impugna
ção da denúncia como pedido de habeas-cor

pus, remetendo-se os autos à Procuradoria Ge
ral do Estado para emitir parecer. Unânime".

No. 6.758 - BALNEÁRIO CAMBORIÚ .;

Recte. Adducci Correia. Recdo. Márcio Schae
fero ReI. Des. Tycho Brahe - "Não conhece
ram do recurso por incabível. Unânime".

DECISÕES DA PRIMEIRA
CÂMARA CIVIL em 18.06.76.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sra. Silvia

Hoepcl<e da Silva

Comelli viaja
para São Paulo

motim Souto, e o jornalis
ta José Nazareno Coelho.

to que tem o proprietá.rio,
Sr. Sérgio Tadeu Monteiro
de Almeida.

seu nome firmado.

x-x-x

O' engenheiro Oaubi Perei

ra, anda às voltas bastante

preocupado com o lotea

mento que elaborou, numa
grande área de terra no

Morro da Cruz. O que se

comenta em sociedade é

que lá, será o bairro Chie
da Capital.

x-x-x

Convite _ Do Presidente

da Câmara de Matinhos,
Paraná, Vereador Erley Pe

dro Trappel estou receben-
'

do convite para a solenida
de de entrega do título de

Cidadão Honorário daque
le Município ao Jornalista

paranaense Calil Simão.

x-x-x

Exposição _ Sala Catari

nense, na Galeria' d� Cen

tro de Arte, recentemente

inaugurada no Bom Abri

go, ontem com movimen-,
tado coquetel abriu a ex

posição de artistas minei

ros: A crítica está bastante'
favorável aos trabalhos, a

promoção da Caderneta de

Poupança APESC e tam

bém ao Centro de Arte.

x-x-x

Camboriú _ O Prefeito do
Balneário Camboriú, já es

colheu a comissão para os

festejos do aniversário da

Emancipação Política do

murucipio. Frei Belmiro

Bordani, Sr. Walter Eilers,
Sr. Luiz Augusto Macha

do, Sr. José Alberto

Schelmberg e Sr-e-Olindo
R. de Camargo.

x-x-x

.Teatro _ Cidinha Campos
estará em nossa cidade, a

presentando no Teatro Al
varo de Carvalho, a peça
Traga seu Homem, dia 24

de julho.

O excelente serviço do

Floph, nada deixou a dese

.jar,
x-x-x

Moda _ Dentro da linha

pret-a-porter, a A Modelar

oferece a seus clientes vá

rias opções para a elegân
cia feminina e masculina,
com a maior orginalídade e

alto padrão, tanto nas cria

ções como também nos te

cidos.

x-x-x

Aumento .; O Presidente'

do Grupo Financeiro

BESC, Dr. Jorge Konder

Bornhausen, em solenida

de realizada na última se

man a,' assinou aumento

nos vencimentos dos funci

onários daquela organiza
ção bancária.

x-x·x

Joyce e José Bastos, um

casal que vem chegando de

uma viagem pelo velho

mundo, foi visto jantando
no restaurante do Floph,
com um grupo de amigos.

x-x-x

'O Dr. Jorge Konder Bor

nhausen constituiu, a co

missão de promoções do

Banco do Estado de Santa

Catarina. Presidente Luiz

Alberto de Cerqueira Cin

tra, Vice-Presidente, Carlos
Roberto Ap1.011m. Como
membros efetivos os Srs.

Tésio Silva e Egon .Marti
nhago.

x-x-x

Simpósito _ A Fundação
Milton Campos, em Brasí

lia ontem deu início ao

Simpósio sobre política ru

ral, intitulado, "O Homem

do Campo".

x-x-x

Debutantes _ O Criciúma

Clube que promove sua

noite de gala dia 31 de ju
lho na capital do carvão, a

presentará a sociedade, lin
das jovens-que vão fazer

seu "debüt". Inscritas para
sua apresentação pelo ator

Altair Lima, são: Andrea
Balsini Ghisi, Sônia Eliza

béth Zanatta, SilvanaMary
Justi, Julane Bristot Cana

rim, Angela Raquel Mazzu
co, Eliane Vienir Serafim,
Janine Bianchini Hertel,
Anilda Leonor, Schmidt,
Ga ucia Zanatta, Sandra

Helena Meller, Victoria

Augusta Carneiro, Denise

Borges Martins, Carla Ro

sana de Freitas, Ana Luiza
Fretta, Isabela Búrigo, Li
siane Machado, Marcianita

Alamíni.jAlbertína Raquel
Fontana, Tânia Regina Ve

fago, Cynthia Volpato, Te
rezinha Ãguida Silvestre,
Simone Ghisi Feve�schüt
te, Isabela Hulse Salum e

Patrícia da Silva Grillo.

x-x-x

De Brasília estou sendo in

formado que o Deputado
Catarinense Angelino Ro

sa, ocupou ,a tribuna da

Câmara dos Deputados,
para defesa e .dar sua opi
nião -própria sobre o Go

verno Catarinense e tam-

bém a Imprensa do nosso

Estado.

-x-x-x

O Instituto do Patrimônio

Histório e Artístico Nacio
nal está empenhado em

prestar a sua colaboração
às iniciativas de, defesa e

\

valorização de monumen-

tos, conjuntos arquitetôni
cos e paisagfsticos.especial
mente na região de Floria

nópolis, ")em como ao pa
trimônio cultural pré-his
tórico. A. declaração é do

diretor daquele órgão do

MEC, Renato Soeiro, ao

governador Konder Reis.
,

x-x-x

D'nomo _ Como tudo se

sabe em sociedade um ca

valheiro elegante de nossa

cidade, em Joinville visitou

a bem montada loja "d'no
'mo" e ficou impressionado
com o excelente bom gos-

x-x-x

Procedente de Brasília che

gou ontem ao nosso Esta

do desembarcando .em

Chapecó, o Presídente do

Grupo Executivo de Eletri

ficação Rural, Senhor Be

nedicto de Miranda.

x-x-x

_No Floph _ Sábado, em

companhia dos elegantes
casais, Carlota e Carlos Al

berto Ganzo Fernandez e

Cláudia e Paulo da Costa,
jantei no bem decorado e

simpático restaurante do

Florianópolis Palace Hotel.

x-x-x

Debutantes - Estou sendo
( informado qu� encerrou a

inscrição das Debutantes

Oficiais do Baile Branco,
que se realizará emagosto,
no Clube Doze, com ape
nas noventa e sete lindas

jovens de nossa sociedade.

O que me parece, o chama

do Baile Branco, ainda tem

Foram vistos jantando no

Manolo's, os S1S. Major
Waldeck Nery de. Medei

ros, do Gabinete do Minis

tro do Exércio, Professor
F emando Marcondes de

Mattos, Major Rubens A-

Tribunal de Justiça CASA DAS CORTINAS
,

DECISÕES DA SEGUNDA CÂMARA CRIMINAL
em 18.06.76.' Confecção e instalação de cortinas em geral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 -'- Tel: 44-1791

Florianópolis - SC

HABEAS-CORPUS
.

No. 5.468 _ LAGES _ Impte. e Pacte. Antônio Ota
cílio Pedroso.· ReI. Des. May Filho _ "Concederam a

ordem referente ao cumprimento da pena, nos 'processos
das comarcas de Curitibanos e Blumenau e denegaram-na
quanto ao pedido de trancamento da ação penal a que
responde na 'Comarca de Lages. Unânime".

,

f-

APE�AÇÕES CRIMINAIS
No. 13.042 _ SAO FRANCISCO DO SUL _ Apte.

Domingos Lúcio de Souza. Apda. a Justiça, por seu Pro
motor. ReI. Des. May Filho _ "Deram provimento ao

recurso para absolver o réu. Unânime".
No. 13.523 '_ BLUMENAU _ Apte. a Justiçm, por

seu Promotor. Apdo. Mário Donner. ReI. Des. Ivo SeU _

"Deram provimento parcial ao recurso para anular o pro
cesso a partir da instrução, inclusive. Unânime".

No. 13.507 _ SANTA CEOLIA - Aptes. e Apdos
Justiça, por seu Promotor e Valdir Correa de Mello. ReI.
Des. João de Borba _ "Rejeitaram as preliminares susci
tadas e deram provimento ao recurso da Promotoria PÚ

blica, para anular o julgamento, a fim de que outro seja
procedido. Unânime".

No. 13.768 - SÃO JOSÉ _ Apte. Antônio Wille
mann. Apda. a Justiça, por seu Promotor, ReI. Des. João
de Borba _ "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.179 _ FLORIANÓPOLIS _ Apte. a Justiça,\ por seu Promotor. Apdo. Vitório Cechetto Júnior. ReI.
Des. May Filho _ "Deram provimento, em parte, ao

recurso para anulando a sentença, outra seja proferida de
acordo com as cominações legais. Unânime".

'

No. 13.497 - BRUSQUE _ Aptes. Lindolfo da Silva
e Lourival da Silva. Apda. a Justiça, por seu Promotor.
ReI. Des. May Filho _ "Conheceram do recurso e nega
ram-lhes provimento. Unânime".

No. 13.590 _ ITAJAI _ Apte. LuizAlberto Monetta.

ERMASA - EMPRESAS REUNIDAS

DE MADEI RAS S/A
CGC/MF NQ. 33.249.921/0001-41
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente edltat, ficam convocados OS senhores
acíoristas desta sociedade a se reunirern em assembléia geral
sxtreo rdinária, a realizar-se no dia 02)de jUlho de 1976, às
15 (quinze) horas, na sede social da empresa à Rua Uruquai
614, nes ta cidade a fim de deliberarem, sobre a seguinte

Ordem do dia'
10. - Outorgar poderes a di ratori a, para a venda do

apartamentO 101, da Rua Santa Clara, 397 na cidade do

Rio de. Janeiro, de propriedade da empresa, inclusive para
sssiner a P,Scr;1:Ura definitiva de compra e venda.

20. - Asslln',CS de interesSe da sociedade.
!t3iaí, 16,de junho de 1976

\ Henrique Michels\ Junior
Diretor: CPF 104.442.469
Luiz Orlando Machado

Procurador: CPF 102.507.199

FUNDAÇÃO-EDUCACIONAL DE
SANTA CATARINA - FESCApda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. May Filho

- "Deram provimento para absolver o réu. Unânime".
No. 13.591 _ PALHOÇA _ Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. José Roberto Negrini Bassoa. ReI. Des.
MaY,Filho _ "Negaram provimento. Unânime". ' \

No. 13.667 - TURVO _ Apte. Arnaldo Gabriel.
Apda, a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. May Filho
- "Conheceram do recurso e deram-lhe provimento em

parte pará excluir da condenação a pena acessória. Unâ
nime".

No. 13.502 -:- PORTO UNIÃO _ Apte. João Maria
Base . .(\pda. a Justiça, por seu Promotor, ReI. Des. Ivo
SeU - "Deram provimento para absolver o réu da acusa

ção contra ele intentada. Unânime".
No. 13.701 - CANOINHAS - Apte. a Justiça, por

seu Promotor. Apdo. Francisco Muller. ReI. Des. Ivo SeU
- "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.737 _ LAGUNA _ Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdos. Mário Lopes Bastian e Alvaro Bruzzi
Pinto. ReI. Des, Ivo Sell _ "Negaram provimento. Unâni-
me".

.

UNIVERSIDADE PARA O
DESENVOLVIMEI\ITO

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
Jócê não precisa prestar atenção em nenhum desses si,I,ais

lJara fazer a viagemmais tranqüila do mundo.. I

./

A Direção do Departamento de Apoio e Orientação,
80 Estudante _ DAOE - Abriu inscrição para candi
datos interessados em Bolsa de Complementação Edu
çacional para prestar estágio na Delegacia do Ministé
rio da Fazenda de acordo com condições abaixo des
criminadas:
Cursos de Matrícula do Candidato:

Administração '.

Biblioteconomia
Fase: Administração a partir do 40. Termo

Biblioteconomia a partir da 3a. fase
Local da Inscrição: Reitoria da UDESC, Setor da
Orientação Educacional e Serviço Social (
Horário: Das 8,pO às 12,00 e das 14,00 às 18,30 horas
Período de I nscriçjo: de 22 a 29 de junho de 1976.

Florianópolis, 21 de junho.de 1976
Bel. Fernando Fernandes de Aquino

Dirator DAOE

Pisca - pisca, luzes de advertência, faróis, pressão do óleo,
lanternas c freios. Antes de você embarcar num ônibus da Penha,

,

{esses e outros pequenos detalhes i4 foram
revisados para garantir a mais tranqüila dasviagens.você não se preocupa

com nada. Aclives, declives, curvas à direita'à esquerda
pontes passam a fazer, junto com praias, matas e rios,
parte da paisagem, que desfila em visão pa- «râmica,

Mas a preocupação da Penha não PA. dí.
Para que você sinta essa sensação de tranquilidade, ela

dispõe de uma estrutura especialmente montada: motoristas experientes,
mecânicos especializados, equipamentos

modernos e até um centro de computação.

RECURSO CRIMINAL
No. 6.764 _ MAFRA _ Recte. a Justiça, por seu

Promotor. Recdo. Anibal Laurici Kaliski. ReI. Des. May
,

Filho _ "Rejeitaram a preliminar suscitada e determina
ram a volta dos autos à Comarca de origem, para que o

Dr. Juiz de Direito decida sobre o mérito. Unânime".
Zenon Vitor Bonnassis Filho

Diretor

SÃO FRANCISCO DO SUL· JARAGUÀ DO SUL
ITAJAi - BLUMENAU - RIO DO SUL, LAGES
VACARIA - CAXIAS DO SUL - NOVO HAMBURGO
TORRES- SÃo LEOPOLDO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Volks 1.300 Bege Alabastro . OK

Volks 1.300 Bege Claro . .
. 70,

Volks 1.300 Vermelho Joia . 67
Volks 1.600 Verde. . . . .

. . 76

. Chevette Super Luxo .
"

76

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TEL: 22-2980

COELHÃO AUTOM OVEIS

1969
1970
1970
1'971
1971
1974
70/71
1973

Rua Francisco Tolentino,
11 Fone 22-7180.

VOLKS 1300 - VERMELHO .••••
VOLKS 1300 - VERMELHO .•••
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE
BRAS(L1A - AZUL CAiÇARA .••
VARIANT - AZUL DIAMANTE .•

DODGE DART - SUPER EQUIPADO

- �.__.-- . :B ETRA
COM(RCIAl BEIRA ... aR VEICUiOS f REPl:lt SENT,t,COfS I' LJA

Av. Rubens de Arruda Ramos, '(Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Volkswagen 1300 L. Branco Polar. , . , '. , , , ' , , , , . , ., OK

Volkswagen 1300 L. Marrom Savana, .. : . , . , .. , , ' .. OK

Volkswagen 1300 L. Amarelo ., ' .. ,,'., .. ,. 1975

Volkswagen 1300 Verde, .. , , , . , , , , , , , , , •. , " 1973

Volkswagen 1300 Bege, ... ' ,., , ., .. , ..... , ' .. " 1967

Volkswagen 1300 Azul, , , . , , ',' , . , . , , . , , .. , . , .. ' 1966

Volkswagen S,P, 2 Branco Potar " .' .', 1973

Volkswagen Karmanghia T.C, Castanho, , , , , , , , . , " 1974\

Volkswagen Passat L, Branco, . , , .... , , , , , .... , ,. 1975

Volkswagen Kombi Amarela ... ,.,.".'" .. ,'.,. 1972

Volkswagen Brasília Verde. , , . , .. , , , , , , , . , . , , . ,. 1974

Volkswageri Brasília Amarela, , . , . , .. , . , .. , . , , . " 1974

Volkswagen Variant Branca, .. , , , , .. , ... , . , ,. 1974

Dodge 1800 Branco, , .' , . , , , , .. , . , , .. , , " 1974

(@)A�O��VE�SO��:A. @)
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK-UP , . ,

CHEVETTE VÁRIAS CORES

CHEVETTE "GP" , , , , ,

CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ
CHEVETTE
CHÉVROLET MALlBU
VOLKS 1300 "L"
GALAXIE .,.,.
MOTOCICLETA HONDA CB-360
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
RUA JOÃO PINTO ESQ, SALDANHA MARINHO
FONE 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

'

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÔNO LUZ, 179

COMPRA • VENDE - TROCA

Chevette EspeCi ai Branco
Opala Luxo Amarelo
Chevette Luxo Brareo
Opala 4 portas Marron
Brasltia Verde ., ••

Opala 4 portas Marron
Variant Amarela ...
Fusca 1500 Azu I . . •

Dodge Dart 4 portas Verde
Bras(lia A;!:ul ...•.•..

· .. OK
• '.1976

· 1975
.1974
.1974
.1972

'

. 1972
'

· 1971
· 1971
.1973

�� "'--�--------------'I
J

.

.

'DIPRONAl '

OPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

MODELO COR ANO

, � 1970
.1972
.1975
• 1975
.1974
.1972
.1974
.1970

· ', 1970
.1971
· 1974
.1911
· 1970
.1969
.1969

Corcel Belina Azul • , , ••...

Corcel Cupê Luxo BrancO . ,
"

Corcel Cupê Luxo Branco • , •

'Corcel Sedan Stander t Amarelo

Dodge lBOÓ Luxo Vermelho

'Dodge SE Amarele
Maverick GT Branco ••.•.

Opala 2500 Luxó Azul

Opala 2500 LSTD Cinza Prata

Plck-Up 4x4 Azul ." ...

Rural 4x4 Averrnelho/Brarco
Volkswagen 1500 Amarelo
Volkswaqen Varlant Azul
Vol kswaqen Kombi Bege
Vol kswagen Kombi Bege

')IPRONAL, paga melhor pelo seu ver::lJlo.

, Rua Felipe Schmi�t, 60
'

-

-

Fones: 22-3321 e 22-2197

I�I
!

Rua Gaspar Outra 90
Estreito ;- Fpolis
Fone: 44-0522

Passat - Laranja
Chevette - Verde

Variant - Azul

Corcel - Branco
1600 - Branco
1500 - Vermel ho
1500 - Bege
Brasília - Violeta
Brasflia - Verde

Opala 55,4 - Verme' ho
Chevet te - Rosa
Variant - MClrrom
Kombi - Bege
Kombi Luxo - Azul/Br'anco

Opala - Vermelho
SP·2 - Amarelo

1500 - Amarelo
1500- Azul

Pick-Up Kombl - Mzul
Variant - Br:)nca
1500 - Azul

\

1975
1975
19.75
1975
1975
1975
1974
1974
1974
1974
1974

1974
1974
1974
1973

" 1973
"

1973
'19''/2
1972
1971
1971

POSSU(MOS TODA A LINHA VW EM EXPOSiÇÃO.
,

'VE(CULOS USADOS DE QUALQUER MARCA

1976
1976
1976
1976
1975
1973
1972
1974
1968
1976
1968

:.

DODG'E - DART
Ano 70 inteiríssimo, 49.000 k� rodados somente no asfalto.

Único dono (engenheiro). Troca por terreno ou vende. Fones:
44-0584 e 22-0480. '

'

. \

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foí .extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca

'

Opala, ano 1974, cor vinho, placa AA-4866, pertencente ao Sr.

Luzo de Freitas.

CllNICOR

VENDEM-SE
Apartamento baía norte frente para o mar

Apartamento baía norte frente praça dos Namorados
Edifício Renoir

TERREI\IOS
Terreno em Itaguaçu - praia das palmeiras 536m2:
Terreno em Serraria 200 metros da BR-l0l - 258.000m2.

Tratar pelo fone 22-6682.

Clínica das Doenças Cardiovasculares
Ed. Fleming - 60. andar - Av. Othon Gama D'Eça,
153 - Fone 22-6860.

Dr. JAURO COLlAÇO
Dr. João Gerk

r

Dr.Luiz Carlos São Thiago
Dr. Maurilio Lopez Silva
Dra. Maria Helena Lopes Silva

Clínica - Eletrocardiografia - Cicloergometria -

Check.. Up Cardiológico - Cardiologia Pediátrica.
,

ATENDE COM HORA MARCADA

BARBADA
Vende-se apto. 161m2, Ed. Medeiros Filho - pronta en

trega - com 3 quartos (1 suite), sala de estar-jantar, copa-co
zinha, dependência de empregada, garagem. Tratar: ,fone
22-3524.

VENDE-SE

DRA. MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no Ediflcio CEISA, rua
Jerônimo Coelho, '14, esquina Felipe Schmidt, 80.
andar, conjuntos' 801 e 802 - Fone 22-0471.
(Residência - f�nes 22-2018 e 22-5481) - Florianó
polis.

APTO. ED. ANTARES - Cr$ 560.000,00
VENDE-SE dois aptos. no Edifício Antares, desocupados e

com FINANCIAMENTO. Área 157,60m2 possuindo living e

3 quartos acarpetados, banheiro social, área serviço, dep. em
pregada e cozinha azulejada até o teto, garagem e interfone.

Tratar' telefone 22-4870 - 22-5871 (de dia) e 44-1705 (à

I noite).

'��===============

Vende-se uma loja com grande movimento, ponto ótimo, 12
anos de existência. Comércio de jóias, relógios, artigos irnpe},
tados para presentes e confecções. Bom crediário, com clien
tela selecionada, Os interessados poderão certificar-se acom

panhando o movimento por alguns dias. Aluguel do prédio
c-s 10.000,00 família pequena poderá até morar no mesmo.
Sem luvas.

Fone 22-1432 - Falar com Vicente - horário comercial,

TÉCNICO ALEMAo ESPECIALIZADO '

EM LIMPEZA DE VIDRACAS TAIS COMO:
Prédios e casas recem construídas,
casas residênciais e comerciais.

Vitrinas e Luminosos - Conjuntos residenciais

Portas eparedes de vidro

Preço acessível - Serviço rápido e eficiente.

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO

Informações pelo telefone 43-15 I - Biguaçu

PRÉDIO CENTRAL (ALUGA-SE)
Na rua Felipe Schmidt, entre a Pe. Roma e Fábrica de

Bordados Hoepcke, prédio de 3 pavimentos com 720m2.

Estacionamento para 3 carros e possibilidade de ampliar para
mais 5 carros.

'

Tratar no Ed. Dias Velho - rua Felipe Schmidt, 27, Sobreloja
salas 15/16/17 - Regis Imóveis - Creci 58 - Fone: 22:3537.

ALUGA-SE

rOMAl
P.ri'fl';riQs Embutidos:'éozmhas americanas

é "

com TOMAZ. Rua São João B:.ttista no, 60 -

(F�ne 2_2-5888.

ALUGA-SE PRÉDIO
Reeém-ccnstruido no centro da cidade. Tratar: fone

22-3179.

Casa para eicrit6rio ou res ldência - 250m2 - Cr$
4.500,00, Fulvio Aducci, 288. Tratar: fone 44-1087,

QUARTOS

TELEFONE 22 RESIDENCIAL

Aluga-se quartos para senhores de fino trato, em
residência particular. Tratar: à rua Alan Kardec, 28 -

Alto Stodieck.

CASA - VENDE-SE

Instalação i'mediata. Vende-se. Fone 22-4222
rua Presídente Coutinho - 120/301.

,

ESTAMOS PRECISANDO
De pessoas de ambos os sexos, com ou -sern prática de

venda, para inqressar+ho nosso Departamento 'dePremoçêo.
de um produto inédito em todo país. Asseguramos-lhe ganho
diários acima de Cr$ 200,00. Único requisito, ter vontade de

'

trabalhar. E possam viajar. Maiores informações no Sumaré
.Hotel - rua Felipe Schmidt, 53 - Com Sr. Alfredo ;- F,loria

nópolis

Local: Av. Itaguaçu, 241.
Características: 4 quartos, 2 banheiros, amplo living, sala de

TV, salão de festas, cozinha em márrnore, garagens, churras-

queira, jardins, 326,OOm2 de área construída:
,

Detalhes: Semalha de gesso, lustres, pintura plástica, massa

corrida, telefone, carpet nylon totalmente ajardinada.
Preço: Cr$ 954.000,OO (aceita-se apartamento)
Informações: _fone 22-4291, Centro Comercial ARS, Conjun- '

to 410.

IMOBllIARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA,
� .

._ .

SE O SR. TEM KOl\o:lBI OU VERANEIO
E pode viajar para 'os Estados do Paraná, Santa Catari na e

Rio Grãnde do Sul, venha ganhar muito dinheiro conosco, no

nosso Departamento de Entrega.
Pagamos fixo ou por entrega. Exigimos: carta de fiança de

Cr$ 30.000,00. Maiores informações no. Sumaré Hoteí->- rua

Felipe Schmidt, no. 53 - Sr. Alfredo - Florianópolis.
'

CASA EM CAMPINAS

Rua Fernando Machado No. 35

Centro,
CRECI, No. �49 - Telefone 224837

.IMÔVEIS PARA ÁLUGÀR
ESTRE ITO - Rua Aracy Vaz Caladb - Ed. Danúbio Apto.
c/2 quartos, depo' de empregada e garagem p/2 vefculos •

aluguel Cr$ 3.000,00
CENTRO - Rua Esteves Júnior - Ed. Solar' D. Marta
Apto. c/3 quartos, dep. de empregada e garagem c/telefone,
.totalmente mobiliado. entrega dia 15 de Julho aluguem Cr$
6.500,00

IMÓVEIS PARA VENDER
CENTRO - Rua Fernando Machado, ótima residência c/61
quartos amplos, terraço, e garagem, própria para comércio'
Cr$ 650.000,00

"

S.A. ,WHITE MARTINS

NECESSITA VENDEDORES

Exigência: Ginásio completo.

Apresentar-se para entrevista, munidos de

uma foto 3x4, à ruà Cei. Pedro Demoro, 2100

-, Flonanôpotis,

Vende-se de atveneria, recém cOnstru (da, contendo: Sala de

visitas, sala de ia ntar", cope-cozlnha com pia inoxidável, 3
dormitórios, sendo um com banhei rO privativo,' Banheiro
soctal, dependência COmpleta de empregada, garagem, jar
dim e quintal. � cozinha e os banheiros possuem azutelos
.até o teto. Área construfda: 125m2, Preço: Cr$
375.000,00, sendo Cr$ 95.000,00 de entrada e o saldo

fina,nciado em 15 anos, Tratar pelo fone: 22-5268.

44.4800
44-�4689

Com 148m2, sito á rua Antônio Schroeder, contendo 3

quartos, sala, copa-cozinha, banheiro social, garagem para três

carros. Preço: Cr$ 300.000,00 .

Tratar na Rua Felipe' Schmidt, 27 - Ed. Dias, Velho -

sobreloja, salas, 15/16/17 - Fone: 22-3537 - Regis Imóveis
- Creci 58.

VENDE-SE
CASAS

(REF. 037) TRI N-DADE - Excelente casa de alvenaria
contendo sala de ei ta r, 3 dormitórios, 2 banhelros. sendo 1
com azulejOS deCorados. copa-cozinha, á.rea de serviço,
churrasqu sira e garagem Cr$ 500.000,00
(REF. 040) CAPOEIRAS - Casa nova de alvenaria c/living.
'2 dormi tóriOs, 1 suite, banhei ro soci ai, copa-cozi nha, dep,
de empregada e área de serviço, Cr$ 350.000,00
(REF: 041) S. JOSÉ -[Ótima casa de alvenaria contendo

sala de estar, cOpa-cüzi nha, 3 dormitórios, BWC, área de

serviço, Cr$ 160.000,00.
(REF. 042) B. ABRIGO - Magnífica resldênda de �vena
ria, nova c/Háll de entrada em mármore; living, escritório, 3
dormitórios, sendo 1 cOm banheiro privado, banheiro social,
.copa-cozinhe, dep, de empregada, área de serviço e garagem
para 2 cerres, Cr$ 620.000,00

APARTAMENTOS

OLIVETTI
NOVOS TELEFONES

CASA BARREI ROS

CASA COLONIAL EM BOM ABRIGO
VEN DE-SE belíssima Ç9S!'I em estilo colonial português, recém
-constru ída sita em Bom Abrigo, acabamento de 1 a. ajardi
nada, contendo 4 quartos (1 suite tom' .arrnário embutido)

acarpetados,' Iiving, sala de estar, sala de jantar, escritório,
lavabo ,e BWC sociais, cozinha, dep. empregada e lavanderia,

aquecimento central a gás, telefone e garagem para 4 carros .

Tratar pelo telefone 22-4870 - 22-5871 (de dia) e 44-1705

(á noite).

(REF, 021) CENTRAL - Apartamento com ótima vista
com living, 2 dormitórios, copa-cozinha, banheiro social,
dep•.oornplsta de empregada, área de serviço, todo acarpeta
r'. �ás central .e garagem ED. BIANCA - Cr$ 420.000,00
'EF. 030) CENTRAL - Excelente ap'o, c/living. 2
rrnr torios mais suite, BWC, cozinha, dep. completa de

empregada, telefone, gás central, interfone, play-ground e

garagem. Cr$ 610.000,00
(REF. 031) CENTRAL - Ótimo apto. nOvo, de frente para,
a rua Vise. de Ouro PretO, cIsa) a de estar, 3 dormitórios,
BWC, copa-cozinha, área de serviço e garagem. Cr$
490.000,00

, TERRENO
JARDIM' STOmCK'- Excelente terreno medindo 630 m2

de frente para a rua Ernesto Stodick .

ALUGA-SE

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foram perdidos os documentos do vefculo marca Dodge,
tipo 0-400, cOr vermelho índia, Cértificado no, 426.628,
ano 1973, ch'assis nG T.012602, Motor - 203 HP, 8

cilindros, pertencente a Tenroller & Cia. Ltda.
, São José do Cedro, 09 de jun ho de 1976.

VENDE-SE
\

Uma Gleba de terra, em ótima localidade, a 13

minutos do Centro, medindo 78.913�2. Tratar pelo
fone 22-4426 ou pessoalmente à rua Julio Moura, 24
- Nesta.

Central
A!uga-se magnífica casa de alvenaria própria para cllnica ou

eScritório. Rua: Bocaiúva

VENDAS E INFORMACÕES
End. Praça Pereira Oliveira
Ed.Visconde de Ouro Preto

sobre loja 'no6.
Fones: 22-54-95 22-32-03 CREC'í 63:'

')ECLARAÇÃO
JOSÉ GOULART, declara que extraviou o certificado de registro

de seu automóvel marca VolksVllagen, ano de fabricação 1974, Mod
75, chassis no. BS-561.448, de cor vermelha, com 52 HP de placa
CR-3316.·

Criciúma, 16/06/76.

RELAÇÕES PÚBLICAS
Precisamos de 8 elementos, para tratar com o público.

Com ou sem prática. Ótimo salário. Tratar: rua Afonso Pena

106 - 10. andar - sala 1 - horário comercial.

TERRENO 2.800 m2
EM ITACORUBI, VENDE-SE TERRENO COM 35

METROS DE FRENTE PARA O ASFALTO, POR 80 NAS

LATERAIS '(JA DENTRO DO NOVO PLANO DIRETOR E

POSSIVEL FAZER 6 LOTES.

PREÇO: CR$ 250.000,00 (89,00 o m2)
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DIAS
VELHO SOBRELOJA SALAS 15/16/17 - R�GIS IMÓ·
VEIS - FONE 22-3537 - CRECI 58

.._,
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CONSTRUTORA E
IMOBiliÁRIA,
BERCATON LTOA.

TERRENO PRAIA DO MEIO
'VE N DE-SE bem situado lote na Praia do Meio, ria ponta da

AABB, com área de 442m2 medindo 14 metros de frente.

Preço: Cr$ 210.000,00, Tratar telefone 22-4870 - 22-�871
(de dia) e 44-1705 (à n<;>ite).

RiJa: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se

CREA 4918 - caci 41
Fones: 44-2966 - 44-03f.8

CONSTRUÇÃO FINANCIADA- RESIDtNCIAS
OFERECEMOS l,lMA NOVA opçÃO. CONSTRUrMOS A
SUA RESIDÊNCIA DE ALVENARIA TOTALMENTE FI
NANCIADA. MATERIAL DE PRIMEI �1\ QUALIDADE -

T�CNICA APRIMORADA. -

...

VENHA VISITAR NOSSAS CASAS EM CONSTRUÇÃO.
BERCATON - SEGURANÇA EM IMÓVEIS

VENDEMOS
ÓTIMA RESIDJ:NCIA DE ALVENARIA
Vendemos casa nova, com 3 quartos, living_ cozinha, BWC"
garagem, área serviço e jardim. Acabamento de 1a. qualida
de. 100m2 dei-área construída. Pequena entrada 'e o saldo
financiado.
RESI D�NCIA DE ALVENARIA EM CAPOEI RAS
Vendemos 6tima residência de alvenaria, com suite, 2

quartos, living, copa, cozinha, BWC, dependência emprega
da, garagem e área serviço. Terreno alto, Cr$ 360.000,00
CASA EM BARREIROS -'NOVA - 85m2
Terreno grande, casa nos retoques finais, contendo 2

quartos, BWC, livin,g, cozinha, garagem e área de serviço.
Cr$ 190.000,00
TERRENO COM 405,00m2 - J.ATLANTICO
Vendemos muito bem localizado, plano e alto.
EXCELENTE APARTAMENTO AV. OTTO GAMA D'EÇA
Vendemos ótimo apartamento no 30. andar, com

150,00m2, contendo 3 quartos, BWC, living, copa/cozinha,
área serviço e' garagem. Cr$ 480.000,00 - AceitamOS

apartamento até Cr$ 200.000,00 como entrada.
COQUEíROS - OTIMA RESID�NCIA COM 157,OOm2
Vendemos residência de fi no acabamento, com jardim,
abrigo para 2 caR'os, living amplo copa/cozinha, suite, 2

quartos, dep. empregada, lavanderia, área de 'serviço e

churrasqueira. Carpet, azulejo decorado até o teto. 3 BWCs.
.

Piso abrigos e trilhos entrada carros com caco de mármore ..

Cr$ 500.000,00 - Aceitamos terreno com parte de paga
mento.
APARTAMENTO NO ED. ITAGUAÇU - Cr$ 180.000,00
Vendem'os com 2 quartos, living, copa/cozinha, BWC, .área,
serviço, paragem, armários embutides.
Apartam,'nto Ed. Sul Brasileiro, de frente para Praça XV -

Cr$ 3.000,00 mais condomlnio.

TELEFONE RESIDEflCIAL
VENDE-SE OU TROCA-SE

Prefixo 22, instalado. Transferência imediat;:. Troca-se por

prefixo 44. Tratar fones: 22-5476 e 22-5261',
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o terreno onde estão localizados di fIond�oS eucaliptoS é de propriedade particular, Parte deles irá abaixo.

A paisagem de Jurerê não será

A Udesc - Editora lançará no mercado livreiro do Pais
mais duas obras de escritores catarinenses, "Sexo, Tristeza e

Rores",· de Emaruel Medeiros Vieira e "Semântica da

Lingua Portuguesa", de Hilton Amaral.
Emayael Rodrigues, que já publicou "Cinema, Universi-'

dade Indústria", "Literatura Portuguesa e Brasileira", "Ro
da de Fogo" (antologia de contos escntos por autores

gaúcha; e catarinenses}, ,é bastante conhecido do público e

no meio literário, por ter escrito "A Expiação de Jerusa".
Entre �liJUtros trabalhos publicados em jornais e revtstas,

âestaca-se ainda a sua participação em "Panorama do Conto

Catarinense", uma antologia de escritores de Santa Catarina,
editada através de convênio entre o MEC e o Instituto
Nacional do Livro.

Professor de Português da Fundação das Escolas Unidas

do Pia-alto Catartneree (Uniplac), Hilton Amaral é formado
em Comunieaça: Social pela Universidade Católica do

Parara e apresenta em seu livro, "Semântica da Lingua
Portuguesa", um estudo sobre a comunicação e a lingua
pcrtuguesa Fala da comunicação como ciência, fazendo
comparações entre ela e a Sociologia, a Psicologia. a

Matemática e Filosofia,' analisa a semântica das construtu

raso semântica dos meios di! comunicação no maior ou

menor enriquecimento da lingua.
.

A GRAMÁTICA NÃO f UM FIM:
Hilton Amaral diz que a gramática continua sendo

aplicada nas escolas de man eira ainda tradicional, ao

cOntrário· da evolução que se registra em outros campos da
ciência E continuoU: "Não somos e não poderiamos Ser

contrários à aplicaçao da pa_mática como compendio
disciplinador de normas linguisticas. SomOS sim, contrários
ao estudo da gramatica; cama fim E é o que muitos
professores de Português - estão insistindo em aplicar. A

Gramaticá não é, e nunoa Id_, UlJl .flm�Ê_ um)iVrQ. de
consultas. Deverá ser consultada a todo o momento, para
que possamos sinteti�ai' com perfeição. Uma síntese bem
elaborada dryende da. apl�cação gramatical. Ê indispensáve!
esta aplicaçao. Mas didatlcamente, o que temos notado' e

justamente o inverso. A maioria dos professores de Portu

guês 'está insistindo em aplicar a gramática como estudo -

simplesmente comu estudo - como' se o aluno pudesse
chef((lr a um fiin objetivo".

Udesc lança mais dois 'livros
-

de escritores de se

VENDE-SE
Uma pequena indústria de óleo de soja com

capacidade de produção diária çie 3 a 4 tonela
das.

Tratar à rua Lauro Muller, 357, ou pelo fone
63-298 - Tijucas - SC

CONVITE
A. GONZAGA 'S/A CONSTRUTORA, estabelecida à Rua

Arcipreste, Paiva, no. 11, nesta Capital, convida as pessoas
abaixo relacionadas a comparecerem ao Departamento Jurídi
co, 40. andar, sala 408, do endereço epigrafado, no horário

comercial, até o dia '12/07/76, para tratar de assunto de seu

interesse:
1. ANGEL IRIGOYEN SALGADO
2. ITAMAR KUHNEN
3. JOÃO CARLOS C. BERNARDES
4. JOSÉ ROBERTO N. BASSOA /
5. ARNO HERC(LlO TEICHMANN.
6. PAULO ODIR CASARIN
7. SÉRGIO PAULO ALVES DE MELLO
8. VALTER AUGUSTO BRESSÁN
9. YRNO ANTÔNIO DADAIT
10. JORGE MIBIELLI BARBARA

Florianópolis, 22 de junho de 1976
A. GONZAGA S/A CONSTRUTORA

SELEN ADMITE
DATILÓGRAFA --Moças com expenencia
anteribr em máquina elétrica acima Cle 21 \
anos. - Cr$ 1.800,0
AUXILIAR DE ESCRITÓRIO - Moças com

ótima aparência, boa datilografia, com expe-
riência anterior. r$ i .417,00

GERENTE DE MONTEPIO Homens c/Expe
riência anterior em Montepio, para chefiar

sUpervisores em todo o Estado. Com ótimo
conheCimento do mercado. Apresentar eurri
tulum vitae.
IDADE: 35 a 45 comm ótima aparência
SALÃRIO: em aberto
Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva
Rua Felipe Schmidt, 21 Grupo 601

J

mais amesma
Aqueles que costuma

varn se deliciar à beira mar,
sem ter muitos gastos, ape
nas armando a barraca em

meio aos eucaliptos da

praia de Jurerê, desfru tan
do o máximo possível ds

natureza, estarão frustrados
em seu intento, na próxi
mo Verão. A imobiliária Ju

rerê, proprietária do terre

no, irá cercar o local. E,
ainda solicitará à Prefeitura,
que faça o mesmo na área

pertencente à Marinha. o.

que está levando a imobiliá-,
ria a tal procedimento, Se

gundo Luiz Salvi, adminis
trador do local, é que na

verãO "há muita desordem
por parte dos campistas",

Os trabalhadores da imo:
bilíáría já estão derrubando

alguns eucaliptos, para que
haja acesso das ruas atê a

beira mar, e, segundo expli
cou 'Luiz, também porque
eles estão muito próximos
um do outro, não permitin
do o desenvolvimento nOr

mal. Toda a área pertencen
te à imobiliária Jurerê, será

cercada, para impedir os

acampamentos na época de
veraneio. Diz Luiz, que o

sossego termina neSseS me

ses de calor, "pois a .desor
dem e a bagunça impera na

loca], obrigando por diver
sas vezes, a polícia a inter
vir e terminar com brigas.
Além disso, o local fica
cheio' de lixo, proporcío
nando o aparecimento de

piolho e pulga. Muitas ve

zes, já chegou a acontecer

um princípio de incêndio
pelo descuido dos veranis
tas em fazer fogo na

f local".
Uma área mais distan te,

mas à beira da praia, está
nas pretensões do seu pro
prietárío, doá-la à Prefeitu
ra, a fim de que seja por
este órgão, transformada
em Camping. Talvez daqui
a alguns anos, a área cerca

da diz Luiz,' poderá ser

transf0rmada em loteamen
to. E, para isto, toda a'que
la área verd€ terá que ser

'extinguida, para dar lugar
mais uma vez, ao cimento,
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Professor sugere a
proibição do teste objetivo

A crise da linguagem - cem o empre
go excessivo de gíria, por exemplo -

que vem sendo: constatada entre os

estudantes univetsitdnos, .preocupa tan-
-

to alunos quanto professeres. E o pro
feSsOr América Augusto .da Costa Sou

to, coordenador do Departamento de
História da Fundação de Ensino do

.

Pólo Geo-Educacional do Vale do Itaiai
'e professor na Universidade Federal de
Santa Catarina, considerando que esta

crise �em se agravando e tem "como
uma das causaS o chamado teste objeti
vo", propõe entre oUtra; medidas, a

proibiç{/o deste sistema; realização de
curso de atualização didática em ntvel
untuersitário e de atualização em portu
guês para alunos e demais interessados,'
A propOSição foi aprovada pelo Canse
lhoda Faculdade de Filosofia Ciências e

Letras de Itdai, apenas com uma emen

da relativa ao teSte objetivo, o qual não
será proibida mas apenas 'restringido.
Abaixo, o documento na integra:

"Senhor Diretor da Faculdade
O Conselho Departamental desta Fa

culdade. considerando:
l' - a já famosa crise da linguagem

que há algum tempo se verifica entre os

estudantes universiúnos, o que tem

constituído objeto de comentários, atro
vés da imprensa, per parte de au,torid�
âes educacionais e científicas, bem co

mo de espectaustas;
2 - que tal problema assume éIpecial

gravidade em Se tratando de curso

des tinado à Iormaçt1O de jU turos profes
SOreS, para quem o vernáculo é o

instrumento essencid de trdlSmiss1zo do

conhecimento;
3 - que tal gravidade Se torna uiiiuu

maior na caso de cursos de Humanida
des, que são os atualmente oferecidos
por esta Faculdade, OS quais não dis

põem geralmente, cama os cursos tec

nológicos e de Ciências Naturais e Exa
tas, de linguagem técnica especializada;
a quai, em parte> complementa a lingua
gem vernácula;

4 - que, embora não constituindo a

causa única deSSe problema, um fator
que sobremaneira o agravou fOi o assim

chamado teste objetivo;
.

5 - que. em vista disso; estudos
. realizados, pelo,,,MEC déram erigem,-a..

conclusões alarmantes, conforme bem"o
atesta o parecer do Conselheiro Abgar

A idéia do professor Américo Souto,
recebida com. aplausos, pretende

por fim ao uso abusivo de expressões
estranhas' ao vernáculo nas escolas.

Renault, do CEE, de 'uma veemência
que .chega oos limites do patético, ao

denunciar o colapso do idioma;
6 - que Se encontra em estudo na

MEC, a inclusão de prova de redação
no vestibular, tendo já sido adotada
essa norma nos exames supletivos;

7 - que o referido parecer do Conse

lheiro Abgor Renauli recomenda para as!
univetsidades a computaçõo de erros de

linguagem nas prol'N dz todas as disci

plinas;
8. - que uma instituição de indiscuti

ve/ gabarito, cama o é a Universidade
de São Paulo, decidiu abolir o teste

objetivo, mesmo no vestibular;
9 - que existe extrema dificuldade

por parte do aluno em ordenar o

racioctnio de forma eficiente, eviden
ciando Uma lamentável carência de dis

ciplina mental, a qual decorre da falta
de leitura e de uma vivência cultural
mais efetiva;

Este Conselho resolve:
1 -

-

Proibir, terminantemente, nOS

cursos desta Faculdade, o- uso do teste

objetives em qualquer t&te de avalia

ção, ou qualquer tipo de prOVa escrita:
2 - Exigir que na correção di! traba

lhos, testes � provas sejam rigorosamen- ".

te computados OS erroS de linguagem e

OS defeitos de [orma em geral, avaliação
essa que deverá constar obrigatoriamen-
te da nota, numa proporçãO de 30 par
cento no minimo Nessas condiçõeS, a

nota será sempre desdobrada �m dois
itens, um para e contsudo, 00 tro para à

forma. tendo este último, peso tr� no

minimo, sendo a nota final a média

poderada entre OS dois itens.
3 - O desdobramento em conteúdo e

forma deverá ser colocado explicitamen
te nas folhas de provas, ou de testes,

admitindo-se a nota simplesmente eX-:
preSsa em média finol apenas dO caso
de lançamento nOS diaios de classe e

de publicação, para facilidade do traba

'(/;to administrativo:
4 - Exigir que, na programação dos

diversos cursos. seja incluída análise

bibliográfica, COm a conseqüente exi

gência de leitura por parte do aluno e

na qual deverão Ser estudados OS cspec:
tos formais do texto lido, tais COmo.

estilo NteráriO do autOr. esqu('matlzação
daS idéias, localização da idéia central.
coerência, objetiVidade da conclusão,

etc.

5 - Realizar curso de atualização
didática em nivel universitário, em que

I

se enfatizarão OS aspectoS relativos à
língua vernácula e obrigatório para os

professores.
6 - Realizar curso de atualização em

Português para 08 alunos e demais/
interes saâos, em horário que permita a

frequência ao mesmo; oU na período de

férias.
Parágrafo Ünico - Caso haja horário

dis'pontvel, o curso será obrigatório paro
todos OS alunos.

7 - Criar a Comissão Permanente de
Contrde da Linguagem

Parágrafo lo -.0 objetivo da Comis
são será avaliar continuamente a lingua
gem do aluno, testar o rigor com que
estejam sendo aplicadas as normas aci
ma, bem cama seus resultados.

Parágrafo 20. - Bimestralmente, a

Comissão fará um teste de linguagem
com ·uma turma a Ser sorteada entre
todas as turmas de aulas da Faculdade.
O parecer da Comissã sobre ti resultado
do teste será encaminhado à, Direção e

ao Departamento in teressado, com as

devidas recomendações.
Parágrafo 30. - A compcsição da

Comissão ficará a cargo do Departamen
to de Letras.

8 - Recomendar o máximo rigor aOS

professores 'que ministram·a disciplina
de Português nO ciclo básico de todos

OS cursos.

9 - Recomendar, da mesma forma, 'ti
máximo rigor aos professores que minis
trem a disciplina de Filosofia, na ciclo
b(t;ico, 'vÍ>Y (O se tratar de matéria parti
cularmente apta para disciplinar o racio
cinio, o eSpírito lógico, bem cama as

regras básicas do conhecimento cienttfi
co.

10 - Nos COncursos para provimento
de cargo no corpo docente da Facllld�
de, seja qual for a categoria, constará,
obrigatoriamente, pIOVa de proficiência
em linguagem, a q.ual conststirà em

redação sobre a matéria a que concorra

o candidato. O cOnteudo da mesma será

jutgado por quem na banca de concur

so, esteja .para isso habilitado.. aO passo
que a forma o será pãr professor de

PQrtuguês, devendo as. bancas incluirem

sempre, obrigatoriamente. um prOfessaI'
deSsa disciplina.

BANCO DE D'ESENVOLVIMENTO
/

('

ATIVO

DISPONivE,_
REALIZÁVEL<
Ernpréstifr;05 e Financiamentos

Ao Sete); Soc:tndario Privado.

AG 8.9[0( Tf!r�:ié1rio Privado.

CAPITAL AUTORIZADO Cr$ 150.000.000,00
CAPITAL SUBSCRITO Cr$ 60.016,000,00

SEDE: Rua Manoel de Oliveira Ramos, 33 - 1° andar

Caixa Postal, D-81 - Tel. 44-2233 - Telex 0482 - 125

I
88000 -. Florianópolis - Santa Catarina

Carta Patente - 1-350 de 20.08.75 - CGC. nO'82937293/001 - 00

f

BALA"JCETE GERAL E'.l :31.0,,),[976

44.429.775,92

---------------------------�--------------------------------�------------�----

P.-\.SSI\"O

68.838.936,58

25.563.334,40

Ouira0 Api(·�.-:·aç'_-Je5
Tltuies e Crfjditos a Receber

Outros Creaitos

Outro3

Vaiores e Bens

Outros Valores

IMOBILIZADO

Móveis, Utensílios e Almoxarifado

Instalação da sociedade

RESULTADO P8NDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

Renato Ramos da Silva

Presidente

Laérr,::io Ped�o da Luz

Diretor

94.402.270,98

58.543,00

201892.96

5.000.000,00 99.662.706.94

Obrigaçõe? E;;rciais
Obrigo CoAfraldas c/lnst.Ofi�;iais

141.446.21

22.500.00

1.157.306,55
1 764.026,47 2921333,02

7.879.483.45

716026.092,19

870.919.391,52

72.565.405,02

Imposto sobre Operações Finànceiras
Outras.

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÁO

Florianópolis (SC), p4 de junho de 1976
\

Altino da Cunha Carlos Passoni Junior

Diretor Diretor

60.016.00000

75.151,00
11.789.92

1 405 35�,62

DO ESTADO, DE SANTA CATARINA S.A.

:NÁO EXIGIVEL

Capital
fundo, de Reserva Le,}[:/
Fundo de Amortização (k j1n,_.vc ..... �I/oveis e Ulensllios
Fundos de Reserva Espec:al:

EXIGIVEL

Outras Exigibilidades
Credores Diversos - Pais e E>u·. ior

"

Marcílio Joao da Silva Me'deiros Filho Washington Luiz do Valle Pereira

Diretor Conta.do! CRC-SC 0744 - Cpf006680C;S9-20

61.508.297,54

.11.196.564,33

72.729.351.23 83.925.975.56

--r----------------------------....;.--....;.---_;.......-------..:_------... - .. -------------------.....--

I

9.459.086,23

716026092,19

870.919.391,52

I
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Novos táxis
só para
motoristas
locais

As inscrições para os 38
novos táxis recentemente
liborados pelo Detran para
o mterior da Ilha poderão
ser prioridade dos profis
sionais das próprias locali
dades.

O vereador Edison An
drino de Oliveira' apresen
tou requerimento a ser di
rigido ao Conselho Esta
dual de Trânsito e ao Pre
feito Municipal, solicitando
que os táxis a serem sor
teados para os distritos do
interior sejam, exclusiva
mente, para os profissio
nais locais, o que mereceu

aprovação unânime da
Câmara.

A arte de
,

Érico na

Assembléia

Legislativa
Uma exposição da pintura

de Errco da Silva, conslcerado
pela crítica como uro dos mais
expressivos figu rantes da i�(, vi!

geração de criadores plásticos
do sul do país, será aberta
hoje, às 21 horas, no salão
nobre do Palácio Barriga
Verde. Para a mostra, promo
vida pela Assembléia Legisla
tiva e pela Galeria Açu-Açu, de
Blumenau, o catarinense Erico
da Silva traz 28 óleos sobre
tela, apresentando as suas ma
rinhas e paisagens "renasci
das da infância".
Nascido em Itajaí e, de

acordo com Fernando Velloso,
diretor do Museu de Arte Con
temporânea do Paraná, "acos
tumado a tratar a natureza com
a independência de um cria
dor", o artista tem um longo
currículo, que passa pelos
mais importantes salões do
Brasil e apresenta premiações
como a medalha de prata em

pintura do Salão Paulista de
Arte Moderna, o primeiro prê
mio de pintura no Saláe dos
Novos, de Curitiba, ou o ter
ceiro prêmio de pintura do
Salão' da Cidade de Porto
Alegre.

A exposição, na Assembléia
Legislativa, deverá se estender
até o dia 10 de julho próximo,
com visitação no horário das
nove às 22 horas. Na fase ex

posta, da figuração, Erico,
"com absoluta liberdade e
num espaço bidimensional,
joga formas que representam
apenas um elo entre o expec
tador e o àutor". O resultado,
conforme Adalice Araújo, da
Associação Internacional de
Críticos de Arte, "é intensa
mente originai".

r�o Centro

ARS, 800

pássaros em

exposição.

)

Até o próximo domingo, dia 27,
estará aberta a 2;3a exposição
de pássaros, promovida pela
Associação Catarinense de

, Ornitologia. A mostra, no se

gundo andar do Centro Co
mercial Aderbal Ramos da
Silva, conta com a participa
ção de 20 criadores -de pássa
ros de Florianópolis, com um

número aproximado de 800
espécimes expostos, entre os

quais 600 canários, ....

Segundo o presidente da
ACO, o médico Osvaldo Vito
rino de Oliveira,

.. tàdos os pás
saros que participam da
mostra são de origem estran
geira (alleruçena), pois os in
dígenas não podem ser captu
rados (e tampouco expostos),
segundo prevê a lei, Neste ano,
o que caracterizou a exposi
ção foi a participação efetiva
de todos os sócios, divididos
em comissões, que organiza
ram entre si a exposição, Uma
comissão foi encarregada de
arrumar o dinheiro, outra os

catálogos, e assim por diante' c,
O presidente conta que os

pássaros vencedores desta
exposição, que estão sendo
julgados pelo juiz Carlos Gi
menez, da Federação Brasi
leira de Ornitologia e Confede
ração Mundial de Juízes, cinco
vezes çampeão nacional como
criador, irão ao concursei es
tadual em Joinville, no .dia 1°
de julho, e os que lá se desta
carem, irão a Curitiba, onde
participarão do campeonato
nacional.
A exposição de páss'aros,

com entrada franca, foi inau
gurada oficialmente no último
domingo, às 11 'horas, e ficará
aberta diariamente, das 9 às 21
horas,
VE:\'CEDORES

Das 396 cores de pássaros
conhecidas no mundo, a ACO
possui 67, desde 'os verme

lhos de linha clara e esc;ura até,
as Gores sem fator vermelho,
Da raça canário ágata pra
teado dominante, foi vencedor
Carlos Antõnio Gerlach; ))))))
)))))) )))))))) Osvaldo Vitorino de
Oliveira; izabelino vermelho
nevado, Estanislau B,resolini;
branco recessivo, José Fer
nandes Neves Júnior; azul
dominante, Manoel Alfredo
Barbosa; verde intenso, Os
valdo Vitorino de Oliveira;
vermelho mosaico, Germano
Fortkamp; amarelo nevado,
João José Pereira e vermelho
intenso, Altamiro de Andrade,

Dois sécu os de
história abandonados

A menos de 10 dias das férias de julho,
quando, de acordo com a, associaçâo de
hotéis de Florianópolis deverão chegar
,500 turistas por dia, um dos maiores atra
tivos da Ilha, a fortaleza de Suo José de
Ponta Grossa, em jurcrê, continua 1.'0-

berta de mato, sem caminhos definidos e

oferecendo sérios perigos de mordidas
de cobra aos vis itantes.

A fortaleza de São José de Ponta

Grossa, em Jurerê, é
hoje apenas um enorme monturo.

reào de suhou levando abaixo tonuludus
de tijolos e blocos de pedra ccntcnúrius.
,\'I.\'G( 'J�,H .'iA13J�
.VA/} \ /)() HJRTL
Um elos lugares mais visitados pelos,

turistas em qualquer época do ano, forta
leza do ju rcrê é uma das poucas constru
çócs da Ilha da época eolonial com pctla
ços de parceles ainda de pi'. Porém, ape
sar da sua importância turistica e histó
rica, o forte está cheio de mato e entulho,
sujo e sem grama de espécie alguma.
Por outro ludo, quem quiser saber para

que se-rviu determinadas salas c para
onde lcvavum certos caminhos ainda co

bertos de pedra" núo tem a qUL'111 recor
rer por que náo'existe scquerumu plucu
indicando data da cunstrucúu. matc rinis

usados e funçào cstrutcgica da Iortulezu.
:\'a semana passada, uma parede ruiu

sob a uçâo das chuvas e é provavcl, que
em consequência do atual estado de
abandono, o mexmo aconteça com outras

partes do Forte.
,\i,V/H Ir \ I)J�RIC;U
IX o): .'i.\.13. \ \1L\,],U
Com algumas mural hus de pouco mais

de .�() centímetros de csp cssura e mais de
LÕ metros do solo, a Fortaleza de Silo José
de Ponta Grossa representa também Ulll

grave risco para os turistas que percor
rem a .ireu, principalmente nos dias de
vcntoxnordcstc muito fortes.
Os cspuçox cutreumu pedra e outra jú

cstáo quase sem nenhuma argamassa c

algumas armucúcs de portas e janelas

estão quase soltas no ar.

Por outro lado, algumas famílias de
pescadores que vivem nas imediaçóes da
Iortuleza e que poderiam prestar alguns
serviços n[1O cspecinlizudos como capi
naçào e limpeza dos caminhos esEIO de

sempregados c temem ser removidas
pela Prefeitura para locais mais distantes
do Forte.
O pescador Manuc l Cardciso, por

exemplo, mora na área há 51 anos e está

uposcutado. E, conforme explicou, ele
estú acostumado a prestar alguns favores
aos turistas e também estaria disposto,
junto de outros companheiros, a fazer
pequenos serviços. de-de que remune

rados, para a manutcncào e cuidado da
Iortulczu.

Frente
fria se

Essa fortaleza, localizacla no norte da
Ilha e construida pelos portugueses no

século X\'IIl, jú foi parcialmente des
truída pelos ventos, pclus.chuvas e pela
açào do tempo. E como continua aban
donada c sem receber qualquer cuidado
restaurador, os muros continuam caindo,
como na semana passada, quando um tor-

\
\

,0 velho prédio se transforma em Palácio
Os recursos já estão assegurados para manter o prédio Com suas linhas arquitetônicas originais

da Cultura. Não há prazo para o término das obras de estauração, mas os técnicos preveem que serão necessarios 12 meses.

compor, a medida que' se v;d retirando qs
materiais. E preciso sempre, nas restau

raçucs, uma prévia análise de cada de
talhe a ser reimplantado", acrescenta.

Por isso náo pode precisar um prazo pura
o término da obra, rnus espera-se que

p(!ssa ficar cOllduídü em pouco lI1ai.� de
um ano.

A turma de operários que trabalha llO

local, por' enquanto ainda pe(lucna, de
\'erú ir sendo acrescida ii medida elll (lue" '\0 momento, e COlll a finalidade de
se for tornando necessúria a intcnsifica- pre,servar a \'isúo a�'oriana do eonjunto
çúo da ati\'idade de desmonte, prinei- formado pela aqtiga Alfúndega, pelo
palmente com o ataque das partes mais \lelTado Público e pelos prt:'dios da rua

pesadas de concreto. Francisco Tolentino, a Cordena�'úo de
Assuntos Culturais estú defendendo a

idéia de COllstl".)J)es rebahadas, em sub
'solo ou sub'_, rrâneo, p()�sibilitando a

('OnSernH;úo ,te pra�'a ou plisseio sobre
elas.

Frente a esse �)l' ...-dio, no aterro da Baía
Sul, l.á uma ú ..ea destinada, pelo Go
verno do Estado, aos setores culturais,
onde, em 1:30 mil metros quadrados,
serúo construídos teatro, bibl ioteca e

concha acústica, além de prédios acesso
rios para a atividade de cena, principal
m"ente a acomodac;ào de artistas de t<lra
que vierem apresentar-sena cidade.

() \LU/U I� () "()\'()
O \'elho prl·dio dever:' ser transfor

mado, depois da restauraçúo. numa esp{
cie de Palúcio da Cultura, encerrando ()

\lusl'U de .\rlL's de Santa Catarina, salas
de teatro, de tinema de al'te c a adminis
tnu;;'io do úrgúo dc cultura do Gm'enlO do
Estado. "Ass,illl", admite ,\Iarclwtti, "o
antigo (;asar�lO_ cOll�truíd() em lHí,J por
José Felicial!'l ,-\h-l'S de Brito, para ahri
gar a .-\Ifún(k�a de Florianúpolis, hú de
reccher uma lIo\'a ati\'idarlt.''',

Segl)ndo o <Irquitdo Osmar Grubba
esse projetonúo se tornaria mais caro que
o de eclifica(,;úcs con\'l'll�'ionais e, dt'
acordo Lom ti'cnicos presentes ii dsita,
núo correria o mínimo risco (k filtra(;úes
nem pareccria anlJwado, o.lsaclo ou ex

tnl\'agente. IllaS t;-IO SOIllCI te racional.
,

I

•

aproxima
(previsão)
A frente fria que anteo

tem estava passando Pel
Uruguai, deve modifica
um pouco o estado d
tempo em Santa Catarina
principalmente o litoral
quando aqui chegar ,hor
ou amanhã, A temperatUr
amena e quase quente qu'
se reqistrou.ontern e ema
guns dias da semana Pa
sada, é explicada pelo Ser
viço de meteorologia d
aeroporto hercílio Lu!
corno sendo basicarnsq
devido a pouca intensidad
das massas frias do p
ríodo. "

As cartas dotempo dae
tação de meteorologia r

gistravam cientificarnsq
o paradoxo da situação d
dia: considerando-se qu
passavam 24 horas da dai'
de início do inverno no h
misfério .sul, no Brasil às,
horas, a temperatu ra ul!r
passava os 20°.

O motivo explica-se: n
última semana só hou,
frentes frias de baixa in!e
sidade; predominância di
vento norte que traz calor
uma continuada existênci
de céu claro que ocasiono
maior evaporação da terr
e baixa umidade do ar qu
dissipou o teor de chuva j
frente. Este tempo dev
ainda ocorrer hoje porém'
rápida aproximação d
massa fria polar a 40 km,
hora pode modificá-lo par'
um pouco-mais frio e COn

probabili.dades de trovo
das.

Veja as ,

habilidades
deste mestre
do Kung Fu
'-

, HOJe à noite, com início
.rnarcado para as 21 horas,
será .apresentada, no giná·
sio coberto do Colégio Ca
tarinense, uma demonstra
ção de Kung Fu, arte mar
cial chinesa tida como a

mais pura, pela forma,
quase intacta, com que
chegou até o tempo mo

derno. O professor Lee
Chung Deh, da Academia
Kidokan, de Porto Alegre,
vem com seus alunos para
a demonstracão no Catari·

nense, cujo ingresso B gra
tuito,
Mais alta graduação do

Kung Fu brasileiro (com
exames prestados na

China), o mestre l.ee que
começou seu trabalho em

academias paulistas, cor

sidera esta luta como uma

arte marcial essencial·
mente filosófica. Ela, atra
vés, basicamente, de mo

vimentos circulares, en

globa variadas técnicas
(solo, dedos, armas, etc.)
mas encerra sempre a in

tenção de ganhar a lula
acumulando vantagens,
Nunca a preocupação de
um combate de liquidar o

adversário,
Na apresentação de hoje,

com duração de aproxima·
damente uma hora e.rneia
serão apresentadas diver
sas modalidades de Kung
Fu: individual, combate a

dois, combate em grupo e

exercícios com armas,
como sabres e espadas
chinesas,
FORÇA ANTIGA
Para muitos, referem os

conhecedores, Kung Fu

representa um mero exer·
cício de força e violência,
Mas os praticantes de lula
oriental, popularizada na

mundo inteiro pela talevr
são e pelo cinema, garan·
te.'11 que ela dá paz e força
espiritual. Na China o Kung
Fu é tão popular quanto o

futebol no Brasil e, hoje,
nas grandes cidades bras!
leiras, como Sào.Paulo, RIO
de Janeiro ou Porto Alegre,
existem centros onde se

ensina a luta, que pode in'
teressar a 'muita genle
como modismo, mas que
acaba se tornando uma fi,
losofia de vida,

"

Sobre a sua proximidade
com o Karatê, um dos alu'
nos do professorLee manl'
festa que

..

não gosta de

fa(:er comparações, princl'
palmente porque o Kung
Fu não é propriamente uma
luta, Mas, como as pessoas
ainda não sabem o que sigo
nifica isto, não me importo
em dar explicações. E que
o Kara.tê é uma luta mais
estática, enquanto que o

Kung Fu é mais dinâmica,
pois foi criado por mongeS
do mosteiro d8 Shao un,
na China do século pas'
sado". ,

A respeito da luta e da fi'

losofia, eles explicam qUe
a cultura da mente é inse'
parável da cultura da

corpo, As duas vivem jun
tas. Por isso, na China de

sempre, as artes marciaiS
cooperaram com a cultura
do povo,

As obras de rcstauraçào do velho pré
dio da Alfândega, na ma Conselheiro
\lah-a, para o cumeço das quais o Go
verno do Estado destinou recentemente
uma verba de Crl!i .500mil e o Instituto do
Patrimônio Histórico e Artístico .'iacÍo
nal - lphan - uma parcela ,de CI'l!i 100
n1il, Foram iniciadas há duas semanas,
eom o desmonte e a remo�'üo dos acrés
cimos internos introduzidos no pi'é'dio ao

longo doS" 100 anos de sua existência.

Histórico da Coordcnaçào de Assuntos
Culturais, Osmar Grubba. Os visitantes,
além de conhecerem o possÍvellocaj da
"pedra fundamental" do eclificir), que
deverá ser aberta mais tarde, vcrificarum
os acréscimos do prédio, a serem retira
dos e o trabalho inicial nesxc sentido.

SE\! fRA,ZO
Segundo o dÍl·etor Telmo \latar de

SOHza_ do DAE, e ,tamhém \Iareondes
\IardlCtti, só esses trabalhos de des
monte, deveráo, consumir perto de seis

meses', sendo ainda cOlllpanhado de tl'a

halhos jú de rcstauraçúo, como, por
exemplo, o restabelecimento do forro do

segundo pavimento, que apro\'eitarú, as
sim, os andaimes naturais oferecidos
pelos aeessos. Os at'l'l'scimos eonstruídosI
no interior do lhédio súo. quase todos ele
concreto, implicando numa série de co

lunas e apoios qlle chegaram a alterar,
totalmente, a sua alllhienta�'Úo original.

, Pani a finaliza(;úo da obra, informa o

engenhi.'iro Telmo \Iatar de Sout:a, núo
hú UIlI prazo estabelecido ... Em trabalhos
desse tipo sú Sl' ,'ai sabendo como re-

:\la manhü de'ontem, quando seis.ope
nírios contratados pelo Departamento
Autúnolllo de Edifieac;úes - DAE -

empreendiam ainda (JS traballios iniciais
desse desmonte, o pri'dio !C111 restaul'açúo
foi \'isitado, a convite' do e(10l'(lenador
\lal'('ondcs \larchetti, de Asstintos Cul
turais do Governo do Estado� iwlo' pro
fessor e historiador Os\\'aldo Rodrigues
C ahra I.

Esti\ eram it.llnhl�)n presente" na .úca
siúo, o diretor' geral do DAE, Tel)il!)
\Iatar de Sou:t.a. os tl'cnicos daquele de:
partamento Gilbelto Zarbato e DOIl)in
gos Trindade e o assessor do Patrimôni,J
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